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La Gimnástica 
Segoviana se 
encuentra en 
peligro de 
desaparición

Si las cosas siguen igual la 
temporada que viene, se cerrará 
“la tienda”, aseguró a este diario 
el presidente de la Gimnástica 
Segoviana, Baldomcro Martín.

“La línea que se va a marcar 
para la campaña 92\93 —seña
ló—estará en función del dinero 
real con el que la sociedad cuen
te. Y si a partir de ahí vemos que 
Segovia puede tener un equipo 
en Tercera División, seguire
mos”.

El club azulgrana se ha gasta
do esta temporada cerca de 35 
millones de pesetas, de los cua
les casi la mitad los tendrá que 
desembolsar el presidente. La 
Segoviana sólo recaudó, en con
cepto de taquillas, 1.900.000 pe
setas, con las que resulta difícil 
hacer frente a nóminas de 
1.700.000 pesetas mensuales y a 
casi tres millones de pesetas, al 
año, en concepto de desplaza
mientos.

“O mucho cambian las cosas 
—anunció Baldomcro— o yo 
no estoy dispuesto a afrontar 
una temporada como la ante
rior. En la próxima asamblea 
voy a proponer un aumento de 
cuotas, quiero que los socios se 
den cuenta de que el club es 
suyo y no sólo de la junta direc
tiva”.

(Pág. 14)

Los buzones centrales de Correos en la plaza de San Facundo dejaron de funcionar. peñ al o s a

El organismo autónomo ha invertido 24 millones en su reforma

Correos completa estos días 
su traslado al Seminario

Correos completa estos días el traslado de sus instala
ciones al Seminario, que ha sido reformado para tal efec
to. La restructuración del edificio de la Jefatura Provin
cial en la plaza de San Facundo ha motivado esta mudan
za que comenzó el pasado viernes.

La elección del Seminario pa
ra ubicar temporalmente las ins
talaciones postales se basó en cri
terios económicos y de atención 
al público, manifestó la actual 
jefa provincial, Celia González.

“Dentro de la oferta existen
te en el mercado —explicó— 
era lo más asequible”.

En plena conversión en 
organismo autónomo, Co
rreos, que se ha gastado 24 

millones de pesetas en refor
mar el edificio del Seminario, 
deberá pagar ahora 1.200.000 
pesetas de renta mensual.

Aunque la entrega de las 
obras de la sede de San Facun
do está prevista para finales de 
año, González se conformaría 
con poder disponer de las mis
mas en marzo o en abril del 
próximo año.

(Pág. 5)

El PP pide 
que se agilice 
el Plan 
Hidrológico 
en Segovia

El procurador por Segovia en 
las Cortes regionales y presiden
te de la Comisión de Agricultu
ra, José Martín Sancho, explicó 
hoy a los periodistas locales las 
premisas fundamentales del plan 
elaborado por la Confederación 
Hidrográfica del Duero donde se 
prevé la construcción de varios 
embalses en Bernardos, Tone- 
iglesias y Lastras de Cuéllar, que 
tratarán de regularizar el riego y 
el abastecimiento en las zonas 
correspondientes a los ríos Eres- 
ma, Voltoya, Pirón y Cega. “Es 
necesario —dijo Martín San
cho— agilizar el Plan Hidroló
gico para solucionar los impor
tantes problemas de riego que 
existen en la provincia. Segovia 
riega sus campos a través de 
sondeos y pozos, y el plan pre
visto para la Confederación Hi
drográfica del Duero (CHD) va 
a llevar a cabo un plan de riegos 
no existentes; así como la poten
ciación del riego subterráneo en 
recesión".

Por su parte, la diputada Lo- 
yola de Palacio anunció la vo
luntad del Grupo Popular de ins
tar tanto al Gobierno como a la 
CHD para que se recorten los 
plazos de aplicación de este 
plan, de cara a que pueda apli
carse en breve.

(Pág. 3)

Hizo explosión un artefacto de 25 kilos de amosal

Atentado sin víctimas contra
la casa-cuartel 

burgalesa
Un artefacto explosivo ha 

estallado hacia las cinco de la 
mañana en el exterior del Cuar- 
el de la Guardia Civil en la lo

calidad burgalesa de Lerma, sin 
que se hayan producido víctimas 
m heridos y sí considerables da- 
nos materiales.

Nadie ha reivindicado aún el 
atentado que fue anunciado una 
ora antes al alcalde de la locali- 
ad por un comunicante anóni

mo a través de una llamada 
telefónica.

El artefacto, al parecer 
^Puesto por 25 kilos de amo- 

1 • se encontraba en el interior

D E P O S i TO
AZULEJOS . PAVIMENTOS

al apl an a
CERAMICA

Precios de fábrica 
3 El Cerro, Peña/ara. 32 44.28.68

de la localidad 
de Lerma
de dos mochilas en las inme
diaciones del cuartel.

El delegado del Gobierno en 
Castilla y León, Arsenio Lópe 
Huerta, informó esta mañana 
que la Guardia Civil, alertada 
por el alcalde, localizó a tiempo 
las mochilas y que inmediata
mente se procedió al desalojo de 
todo el personal de la Beneméri
ta.

Los servicios TED AX, proce
dentes de Vitoria, acudieron al 
lugar del suceso, pero el artefac
to explotó antes de que pudieran 
actuar.

. (Pág. 9)

DEJATE LLEVAR
GRATIS A LA
EXPO'92 c o n

EL ADELANTADO
Envíe su jupón (pág. 17) : 
y participe en el sorteo de

4 viajes a Sevilla.

— AL DIA —
■ Se inauguró el 
II Salón de Anticuarios.

(Pág. 4)

■ Perteguer:
“Los médicos deben 
participar en la 
reforma".

(Pág. 5)

■ El Retamar 
de Navafría no se 
urbanizará.

(Pág. 8)

■ Castilla y León 
no renuncia a la leche 
de reserva.

(Pág. 8)

■ Dinamarca dijo 
“no” al Tratado de 
Maastricht.

(Pág. 12)

■ Hoy comienza 
en Río la Cumbre
de la Tierra.

(Pág. 13)

■ Nueva exhibición 
de Induráin en el Giro.

(Pág. 16)

LOS TRENES NO IRAN MAS DEPRISA.— La posibilidad de 
reducir el tiempo de recorrido de los trenes que realizan el servicio entre 
Segovia y Madrid “no resultaría factible”; según se desprende de una 
respuesta parlamentaria remitida a los senadores del Partido Popular 
Clemente Sanz Blanco, Jaime Rodríguez y Pedro Antonio Hernández. 
Los representantes segovianos en la Cámara Alta realizaron una serie 
de preguntas al Gobierno sobre la realización de estudios sobre posibles 
usuarios de este servicio con una duración en su recorrido entre 75 y 91) 
minutos; así como el número de estudiantes universitarios que viajan a 
Madrid en autobús. (Pág. 4}
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Ante el día de la Acción Católica
M.» GLORIA HERNANDEZ CRISTETA 

______________________________________________ ______________________________________________________ Pta. del Movimiento MAC

Precisiones de un cebeísta

Con motivo de la celebración 
de Pentecostés (“Día de la 
Acción Católica”), los obispos 
de la C.E.A.S. han dirigido a los 
distintos movimientos de apos
tolado seglar una carta cuyos 
puntos más importantes se resu
men así: Un año más celebra
mos Pentecostés. Es el “Día de 
la Acción Católica” y también 
de todo el apostolado seglar, 
porque es el día de la Iglesia 
entera.

En este año del Quinto Cente
nario, los cristianos queremos 
recordar el pasado, como dice 
Juan Pablo II, “sin triunfalis- 
mos” y queremos mirar el futu
ro sin miedo, dispuestos a traba
jar, codo con codo, con todos los 
hombres de buena voluntad por 
la entera familia humana. En 
esta hora del Espíritu, la Iglesia 
quiere asumir también y sobre 
todo las tristezas y angustias de 
los pobres y de los que sufren 
(G.S.L.). Cree que es su deber 
recordar y está dispuesta a apo
yar sus justas aspiraciones y lla
mar a la solidaridad.

Los obispos somos conscien
tes de que la Iglesia cumplirá su 
misión en la medida en que los 
cristianos laicos asuman efecti

vamente sus específicas respon
sabilidades. “La Evangeliza- 
ción de la nueva sociedad se 
realizará sobre todo, por los lai
cos o no se realizará”.

Los obispos españoles, el 19 
de noviembre de 1992, aproba

mos un documento importante 
para el futuro del apostolado 
seglar en España. Era el fruto de 
un largo proceso de reflexión y 
diálogo en el que participaron 
numerosos laicos.

APOSTOLADO SEGLAR

En este documento, “Los 
cristianos laicos, Iglesia en el 
mundo”, nos hemos referido en 
particular a la A.C. Es signo de 
reconocimiento y de confianza. 
Conocemos y apreciamos los 
esfuerzos realizados por los 
propios movimientos para su 
renovación. Estamos convenci
dos de que son un cauce adecua
do para la formación de los lai
cos y la promoción del protago
nismo evangelizador exigido 
por la Iglesia y urgido por la 
sociedad actual.

En este día de Pentecostés los 
movimientos de A.C. celebran 
con alegría ‘ ‘el día del apostola
do seglar”, por ser el día de la 
entera. Iglesia comunidad evan- 
gelizadora.

Hoy, en esta hora de evange- 
lización, le pedimos al Padre, en 
nombre de Jesús, que derrame 
sobre nosotros el don del Espíri
tu para que nos una a todos en 
este empeño común: impulsar 
una nueva Evangelización. Que 
Santa María de la Esperanza, 
que recibiócon los discípulos en 
el cenáculo al Espíritu Santo, 
nos ayude en este empeño.

El Movimiento M.A.C. se 
une a la vigilia de Pentecostés

Antonio Palenzuela.

con los jóvenes de la diócesis 
que D.m., se celebrará el sába
do, día 6, en la iglesia parroquial 
de San Lorenzo. Oficiará el 
obispo D. Antonio Palenzuela.

Este documento fue redacta
do por Victorio Oliver, obispo 
de Albacete-presidente de la 
CEAS. Antonio Algora, obispo 
de Teruel y Albarracín.

Javier Azagra, obispo de Car- 
tagena-Murcia. Francisco Ciu- 
raneta, obispo de Menorca. José 
M? Conget, obispo de Jaca, 
obispo consiliario de la ACE. 
Braulio Rodríguez, obispo de 
Osma-Soria.

FERNANDO RODRIGUEZ MAYO

“Comoquiera que la radioafi- 
ción en sí es algo que el gran 
público no tiene muy claro...”. 
Así comenzaba un artículo pu
blicado días atrás en esta misma 
sección por el señor Diego 
Doncel (EA-l-CN) pasando a 
efectuar inmediatamente des
pués lo que, en su opinión, de
bieran ser las correspondientes 
aclaraciones.

Digo a opinión suya porque 
quiero creer que no todos los 
miembros de URE-Segovia es
tán totalmente de acuerdo con lo 
que el señor Doncel deja entre
ver en el susodicho artículo.

Voy a intentar, en la medida 
de mis posibilidades, realizar 
una exposición, lo más clara y 
concisa posible, de lo que para 
mucha gente (y un servidor se 
incluye entre ésta) es, ha sido y 
será la CB-27.

En primer lugar se hace nece
sario explicar que todas y cada 
una de las personas que utiliza
mos la banda de 27 Mhz. lo 
hacemos porque nos gusta la 
radio, porque juzgamos que es 
un medio de comunicación alta
mente positivo para las relacio
nes humanas, y porque creemos 
que podemos aportar nuestro 
pequeño grano de arena para la 
mejora de esta sociedad en la 
que vivimos, aunque algunos 
piensen lo contrario.

Los operadores de CB-27 
tenemos un distintivo asignado 
por la Dirección General de 
Telecomunicaciones desde el

momento en que presentamos 
nuestros equipos ante la inspec
ción correspondiente y abona
mos los cánones anuales.

No empleamos palabras mal
sonantes al llevar a cabo nues
tras comunicaciones, puestoque 
rcconocem os q ue nos debemos a 
todas las personas con las que 
entramos en contacto, así como 
a aquellas que únicamente estén 
realizando la escucha.

Nuestros equipos de transmi
sión y recepción son más asequi
bles que los utilizados por cual
quier poseedor de las licencias 
A, B o C; por lo que podemos 
afirmar que tenemos gente muy 
joven con nosotros, que en ur 
futuro serán buenos operadores 
de radio, y lo que es fundamen
tal, personas formadas y educa
das en el respeto mutuo.

Como punto final a los co
mentarios realizados anterior
mente, sólo quiero confiarle a) 
Sr. Doncel un pensamiento par
ticular de este humilde cebeísta: 
si un servidor consiguiera algún 
día pasar el examen de aptitud y 
ser titular de una de las licencias 
señaladas en el párrafo anterior, 
le puedo asegurar a usted que 
jamás de los jamases intentaría 
bombardear la cuna de mi afi
ción a todo este bonito m undo de 
la radio. Si me cupiera alguna 
duda al respecto de mis convic
ciones, una vez superada la 
prueba, créame, Sr. Doncel, no 
me presentaría a examen, me 
quedaría con mi CB-27.

El pulso de las ondas
ANGEL MADERUELO AVILES 

(Presidente ACRBCS)

Como presidente de la Aso
ciación Cultural de Radioaficio
nados de la Banda Ciudadana 27 
MHz Segoviana (A.C.R.B.C.S.) 
y sin querer entrar en polémica 
con el Sr. Doncel E. A. 1 C.N., 
quiero puntualizar lo siguiente: 
Con fecha 13 de diciembre de 
1991, se constituye en Segovia 
la Asociación que presido que, 
efectivamente, nada tiene que 
ver con otra asociación de radio
aficionados de Segovia ya exis
tente y que la gente, más o 
menos vinculada a la radioafi- 
ción, no sabía que existía como 
tal.

Posteriormente y con fecha 3 
de enero de 1992, por el Gobier
no Civil de Segovia y estudiada 
nuestra petición de inscripción 
en los registros públicos, nos es 
concedida con el n.° 847 en la 
sección primera de los mismos, 
con el nombre de Asociación 
Cultural de Radioaficionados de 
la Banda Ciudadana 27 MHz 
Segoviana y con el logotipo o 
anagrama (A.C.R.S.).

Hicimos entrega de fotocopia 
de la misma a la Dirección Pro
vincial de Telecomunicaciones 
por cortesía.

LEGALIDAD

Ante la reclamación que se 
nos hizo personalmente por

parte de la otra asociación, les 
invitamos a una reunión con 
nuestra junta directiva, a la que 
asistieron y, de común acuerdo, 
esta Asociación presentó escrito 
en el Gobierno Civil de Segovia, 
cambiando el anagrama, y que
dando definitivamente el que 
figura en el encabezamiento.

Por lo tanto, Sr. Doncel, no 
hemos usurpado ningún nombre 
y para que Vd. descanse y para 
que el público en general se 
entere de qué va la fiesta, le diré 
que nos denominamos Asocia
ción Cultural, porque hacemos 
actos culturales, como exposi
ciones, campeonatos, concur
sos, exhibiciones, etc. (ya cele
brados y más que nos quedan por 
hacer este año).

Radioaficionados: Porque 
nuestro hoby es la radio, usamos 
la radio y tenemos el indicativo 
de equipo E.C.B. 1 F y numeral, 
que nos asigna Telecomunica
ciones. De la Banda Ciudadana 
de 27 MHz, porque es la fre
cuencia que tenemos asignada 
por Telecomunicaciones y en la 
que trabajamos. Segoviana 
(ACRBCS) porque la compo
nen 86 personas, nacidas y cria
das en Segovia y porque en 
nuestros contactos “DX” divul
gamos el nombre de Segovia, 
con postales nuestros paisajes y 
monumentos.

El miedo a la eutanasia
Recientemente ha sido publicado en varios medios españo

les el llamado “Informe Fenigsen”, un informe sobre la eutanasia 
en Holanda, llevado a cabo por el médico holandés Richard 
Fenigsen.

SANTIAGO ASENJO HOLGUERAS

El tem a de la eutanasia está de 
actualidad en nuestro país por el 
creciente influjo de los movi
mientos pro eutanasia. Fenigsen 
analiza la situación holandesa 
desde que se legalizara en aquel 
país la eutanasia voluntaria.

Lo primero en lo que hace 
hincapié es en que no se puede 
llamar voluntaria a una eutana
sia que se está aconsejando des
de todos los medios de comuni
cación e instancias sociales; 
desde hace años se viene bom
bardeando a la población holan
desa, presentando la eutanasia 
voluntaria como una conducta 
de solidaridad hacia los demás, 
como un acto valiente y progre
sista.

Los ancianos, enfermos, no 
productivos, se ven impelidos 
por la familia, por los médicos a 
adoptar una decisión voluntaria 
entre comillas. Los médicos 
pro-eutanasia convencen a sus 
pacientes y reciben más peticio
nes que los médicos que no son 
pro-eutanasia.

LA SENTENCIA

I^s autoridades políticas y 
judiciales hacen la vista gorda a

médicos responsables de euta
nasia involuntaria descubierta. 
En este sentido es paradigmáti
co el caso de la residencia de 
ancianos “De Terp”; el médico 
fue acusado de haber matado a 
29 ancianos, muchos de ellos ni 
siquiera enfermos, únicamente 
achacasos. El mismo enferme
ro, en ausencia del médico, in
yectaba insulina por vía intrave
nosa a los ancianos y les amena
zaba con hacerlo, creando un 
clima de terror entre ellos.

Después de muchos avalares 
fuecondenadoa una indemniza
ción de 150.000 $ por daños y 
perjuicios. Durante los juicios 
que se llevaron a cabo contra él, 
recibió numerosas adhesiones 
por parte de personalidades del 
mundo de la medicina, de la 
política...

LA FALSA 
MUERTE DULCE

Los grupos pro-eutanasia, 
una vez conseguida la legaliza
ción de la eutanasia voluntaria 
van a intentar conseguir la euta
nasia activa involuntaria contra 
niños deficientes, minusváli
dos, ancianos dementes o con 
enfermedades incurables. Van a 
negar la asistencia médica a

personas superiores a cierta 
edad...

Analiza Fenigsen los cambios 
sociales después de la legaliza
ción de la eutanasia. Muchos 
ancianos se niegan a recibir asis
tencia médica por miedo a que 
les apliquen una muerte en con
tra de su voluntad, o a ser reclui
dos en un asilo. Como la aplica
ción de la ley es tan permisiva y 
se presentan casos involuntarios 
como voluntarios, cada vez es 
más frecuente llevar una placa 
que dice: “quiero vivir”, para 
que no haya dudas.

Es falsa la promesa de una 
muerte dulce, sin agonía. Las 
personas que mueren de esta 
forma, casi podríamos decir 
forzadas a morir, mueren con el 
desamparo tremendo de saber 
que nadie les quiere, que son 
rechazados por la familia y la 
sociedad, por aquellos mismos a 
los que seguramente les dedicó 
los mayores esfuerzos de su vida 
y sus años mejores.

“Millones de personas sufren 
una muerte humana con incerti
dumbre, miedo o esperanza, 
como miembros queridos de sus 
familias, de la comunidad hu
mana, rodeados de los seres 
queridos que no quieren verles 
partir. Pero la eutanasia produce 
sufrimientos psicológicos extre
mos: la exclusión de una perso
na de la comunidad de los vivos 
mientras aún está viva”.

M.C.D. 2022
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Loyola de Palacio cree que hay “recursos técnicos suficientes" para paliar la sequía

El PP pedirá al Gobierno que agilice la 
construcción de la presa sobre el río Cega

El Partido Popular pedirá al Gobierno que agilice los 
trámites para el comienzo de las obras de la presa sobre el 
río Cega, que beneficiaría a una decena de pueblos de la 
comarca segoviana del Carracillo. La diputada Loyola de 
Palacio señaló que existen “recursos técnicos suficientes para 
paliar la sequía.

PEÑALOSA

________________________M. GALINDO

El procurador por Segovia 
en las Cortes regionales y pre
sidente de la Comisión de 
Agricultura, José Martín San
cho, explicó a los periodistas 
locales las premisas funda
mentales delplan elaborado 
por la Confederación Hidro
gráfica del Duero donde se 
prevé la construcción de varios 
embalses en Bernardos, To- 
rreiglesias y Lastras de Cué- 
llar. que tratarán de regulari
zar el riego y el abasteci
miento en las zonas corres
pondientes a los ríos Eresma, 
Voltoya, Pirón y Cega. “Es 
necesario —dijo Martín San
cho— agilizar el plan hidroló
gico para solucionar los im
portantes problemas de riego 
que existen en la provincia. Se
govia riega sus campos a tra
vés de sondeos y pozos, y el 
plan previsto par la Confedera
ción Hidrográfica del Duero 
(CHD) va a llevar a cabo un 
plan de riegos no existentes ; 
así como la potenciación del 
riego subrterráneo en rece
sión”.

Martín Sancho señaló la im
portancia de la aplicación del 
plan hidrológico en la provin
cia, pero puso en duda el nivel 
de cumplimiento del mismo, 
debido a los problemas presu
puestarios que el Ministerio de

Obras Públicas ha expresado 
en reiteradas ocasiones. “Es
peramos que el Plan Hidroló
gico —dijo el procurador—se 
lleve a cabo, porque tiene bue
nos objetivos; y desde el Par
tido Popular presionaremos al 
gobierno para que se cumpla, 
aunque queda una duda en el 
aire motivada por las posibili
dades del MOPT’.

NECESIDAD 
APREMIANTE

La cada vez mas alarmante 
situación del campo segoviano 
debido a los efectos de la se
quía hace que la aplicación de 
este plan sea, en palabras del 
procurador Martín Sancho 
“verdaderamente apremian
te”. “Segovia se verá directa
mente beneficiada por el Plan 
Hidrológico —dijo— y desde 
la Junta de Castilla y León es
tamos manteniendo los con
tactos pertinentes con la CHD 
para que las obras puedan co
menzar a la mayor brevedad 
posible”.

El procurador popular hizo 
especial hincapié en la necesi
dad de la construcción de la 
presa sobre el río Cega en Las
tras de Cuellar, proyecto pos
tergado desde hace 20 años, y 
que beneficiaría a más de 
3.500 hectáreas de regadío en 
la zona del Carracillo. “En esta

José Martín Sancho, moderadamente optimista ante el futuro.

zona —explicó— todo el agua 
proviene de pozos y sondeos 
que se están agotando, deján
dose de regar una superficie 
del 20 al 25 por ciento anual. 
En una zona en la que la media 
de los propietarios no llega a 
las 6 hectáreas, es imposible 
que a corto plazo, estos pue
blos pudieran vivir del rega
dío”.

Por su parte, la diputada del 
PP Loyola de Palacio señaló 
que este proyecto deberá tener 
prioridad absoluta, expresan
do la voluntad del grupo con
servador de que sea incluido 
en los Presupuestos Genera- 
lesdel estado para el próximo

año.
“El PP —dijo De Palacio— 

va a adquirir el compormiso de 
instar al gobierno para que in
cluya en el Plan Hidrológico la 
construcción de esta presa y 
adelante los plazos de ejecu
ción lo más posible”. La dipu
tada popular explicó que exis
ten en la actualidad “suficien
tes recursos técnicos ” para po
der afrontar la sequía matizan
do que es necesario que el Go
bierno tenga la suficiente vo
luntad política para llevarlos a 
cabo. “No podemos echar toda 
la culpa a la sequía porque 
puede evitarse”, concluyó.

15.000 
millones 
contra la 
sequía

_____________________________ M.G.

Un total de 15.000 millo
nes de pesetas invertirá la 
Junta de Castilla y León para 
tratar de paliar los efectos de 
la sequía en la región, según 
informó el presidente de la 
comisión de Agricultura de 
las Cortes Regionales, José 
Martín Sancho.

Esta inversión, que supo
ne aproximadamente el 10 
por ciento del presupuesto 
total del gobierno autonómi
co va a suponer, en palabras 
de Martín Sancho “un verda
dero esfuerzo para Castilla y 
León”.

“Las medidas creadas por 
el MAPA a través del Real 
Decreto recientemente apro
bado —dijo— sólamente re
cogen ayudas para la gana
dería extensiva y la morato
ria de pagos a la Seguridad 
Social . Estas medidas 
son,en nuestra opinión, más 
de carácter político que ver
daderamente asistencial, y 
desde el Partido Popular ya 
hemos expresado nuestro re
chazo a las mismas”.

El consejo de gobierno de 
la Junta aprobará mañana 
una inversión de más de 
15.000 millones de pesetas 
en medidas que puedan evi
tar los nocivos efectos de la 
sequía, fundamentalmente 
orientadas a la creación de 
lineas de crédito blandas, 
apoyo a la refinanciación del 
sector, convenios con enti
dades bancarias para la posi
bilidad de créditos, y bonifi
caciones en los seguros.

Los vecinos de La Albuera piden que 
se aclare la situación de la calle Lérida

___________________________________^8.
La Asociación de Vecinos del 

hamo de La Albuera pide al 
Ayuntamiento de Segovia que 
aclare la situación de la cesión 
de viales a las comunidades de 
propietarios de los bloques si
tuados en la calle Lérida; tras los 
acontecimientos ocurridos el pa
sado sábado, donde vecinos de

Ca^e Provocaron un corte de 
r neo en protesta por el vallado 
e varios puntos de esta calle 

9ue impedían el normal tránsito 
call,e^^CU*°S P6310068 Por esa

n el escrito enviado a los me- 
os informativos locales, la 
sociación de Vecinos señala 

Que ha intentado repetidas veces 
Poner sobre la mesa los graves 
Problemas que sufre el barrio, 
obteniéndose tan sólo buenas 

Promesas del actual gobierno 
^wucipai”.
ñal iUlter*or corporación —se- 
los36* esc",°—’ de acuerdo con 
tad Ve~*nos de *os bloques afec- 

os Zafer números 5 y 6 , am- 
rida°n l0S VÍales de la ca,,e L6-

* Que ahora se ve reducida 

por el cercado que ha autorizado 
a poner el Ayuntamiento a una 
persona particular. Si antes el 
Ayuntamiento entendía como 
propietarios a los vecinos y con 
su autorización hizo la amplia
ción correspondiente, ¿cómo 
ahora autoriza a una tercera per
sona a reducir los viales sin con
sentimiento de los vecinos?”

PERPLEJIDAD

Por otra parte, la asociación 
muestra su perplejidad por la ac
tuación municipal en esta zona, 
en la que invirtió fondos públi
cos para su adecuación. “Si el 
Ayuntamiento en su día se gastó 
fondos públicos en la amplia
ción de los viales —dice el co
municado— ¿cómo se entiende 
que ahora sea propietario de 
ellos una tercera persona y no 
los vecinos?”. “Tampoco enten
demos —continúa— como en 
otro lugar del barrio este Exce
lentísimo Ayuntamiento sin ser 
dueño de cierto solar, permite a 
una constructora hacer unos via
les sin el correspoondiente per
miso de los vecinos propietarios 

del mismo”.
Los hechos que provocaron el 

conflicto entre el Ayuntamiento 
y los vecinos de la calle Lérida- 
comenzaron el pasado viernes, 
cuando la empresa que va a lle
var a cabo las obras de construc
ción de las plazas de garaje co
menzó la instalación de vallas 
metálicas que rodeaban uno de 
los edificios, que impedían tanto 
el aparcamiento de vehículos 
como el normal acceso a las vi
viendas por parte de los vecinos.

El sábado, un grupo de veci
nos de las viviendas afectadas 
decidió manifestar su protesta 
por la arbitrariedad de esta me
dida obstaculizando el paso de 
vehículos por la zona y obligan
do a desviarse por otras zonas.

El corte de tráfico provocó al
gunos incidentes entre los veci
nos y algunas personas, que fue
ron resueltos por el concejal de 
Urbanismo Alfonso Estirado.

La Comisión de Urbanismo 
municipal estudiaba en su sesión 
de hoy este asunto, así como los 
problemas derivados que pudie
ran producirse.

El PSOE pedirá en el pleno la 
elaboración de un plan de 

restauración del entorno natural
__________________________________ AS.

El grupo municipal socialista 
del Ayuntamiento de Segovia 
presentará mañana en el pleno 
ordinario que tendrá lugar maña
na una moción donde se solicita 
la elaboración de un Plan de 
Restauración del entorno de la 
ciudad. .

Los socialistas denuncian en 
la moción el “progresivo y alar
mante deterioro” del medio físi
co de la ciudad. “La prolifera
ción de vertidos incontrolados 
de todo tipo de materiales y de
secho eri el entorno próximo de 
la ciudad de Segovia —dice en 
el texto de la moción— está ge
nerando un progresivo y alar
mante deterioro del medio físi
co, con pérdida de espacios na
turales de gran belleza paisajís
tica y de tradicional disfrute para 
los ciudadanos. No hay que olvi
dar tampoco los riesgos deriva
dos para la salud de las personas 
y la deplorable imagen que de la 
ciudad, de su Ayuntamiento y en 
definitiva de cuantos habitamos 
Segovia está pnxiucicndo esta 
situación”.

DESGOBIERNO

Asimismo, el grupo socialista 
denuncia la situación de “desgo
bierno” con respecto a los temas 
relacionados con la conserva
ción del enlomo natural, donde 
se han tomado medidas en este 
aspecto por parte de otros grupos 
políticos.

“El Partido Socialista —se
ñala en la justificación de la mo
ción— consiguió que el pleno 
de la corporadón aprobara por 
unanimidad la instalación de un 
teléfono verde en enero del pre
sente año, que canalizara las 
quejas y sugerencias de los du- 
dadanos en materia de medio 
ambiente. Han transcurrido cin
co meses desde la aprobación de 
esta iniciativa y el equipo del PP 
que gobierna el Ayuntamiento 
ha sido incapaz de poner en mar
cha este acuerdo". El PSOE se
ñala que el Partido Popular no ha 
generado proyectos propios, de
jando sin aplicar proyectos pro
puestos por otras formaciones 
políticas, ocasionando el “des
gobierno" municipal.
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Cuadros, muebles y un calientacamas... Una muestra 
interesante

El II Salón de Anticuarios quiere superar la cifra de 30.000 visitantes
Una exposición de 

antigüedades es de lo más va
riopinta. Allí se puede encon
trar de todo y a diferentes pre
cios. El II Salón de Anticuarios 
de Segovia, que se ha inaugu
rado hoy en el Torreón de Lo- 
zoya no es menos sugerente y 
atractivo.

____________________ AURELIO MARTIN

Hay desde cuadros que pue
den alcanzar los ocho millones 
de pesetas a un calientacamas, 
que se puede adquirir al módico 
precio de 5.000pesetas, pasando 
por un escritorio de Carlos IV, 
del siglo XVIII.

Autoridades locales y regiona
les, entre las que se encontraba el 
consejero de Fomento, Jesús Me
rino, han inaugurado esta mañana 
el II Salón de Anticuarios de Se
govia, organizado por la Asocia
ción de Mujeres Empresarias de 
Segovia (APROMES).

ARROMES, según su presi
denta, Ana Lorenzo, pretende 
con esta feria anual fomentar el 
turismo y el comercio —único 
sector que parece que tiene su
pervivencia en Segovia— y, 
además, “atraer a visitantes que 
se dejen dinero”, matizó.

El año pasado visitaron el sa
lón 30.000 personas y la organi
zación piensa que se pudieron 
hacer ventas por un valor apro
ximado a los 80 millones de pe
setas, aunque esta cifra no fue

Uno de los stands con antigüedades del II Salón que se Inauguró hoy en el Torreón de Lozoya. peñ al o s a

facilitada oficialmente por los 
expositores y está calculada en 
base a objetos que fueron com
prados como cristal de La Gran
ja, bargueños y cómodas.

En la segunda edición, con más 
días de exposición, se pretenden 
aumentar las cifras tanto de visi
tantes como de ventas. Loque está 
claro es que todos los participan
tes del año pasado han vuelto “lo 
que quiere decir que les fue bien”, 
asegura Ana Lorenzo.

Este año se han dado cita en el 
Torreón de Lozoya 30 anticuarios de 
las comunidades de Castilla y León 
y Madrid, que ocipan 32 stands.

Muebles, joyería, pintura, li
bros y otros objetos de uso hace 
años pero que a finales del siglo 
XX se emplean en la decoración, 
forman parte de la feria, a la que 
también se han incorporado pie
zas de mobiliario rústico.

En el II Salón de Anticuarios del 
Torreón se pueden encontrar desde 
hoy cuadros como uno atribuido a 
Maella, que recoge la curación del 
paralítico de Getshé y otro de Au
relio García Lesmes, vallisoletano, 
primera medalla de los certámenes 
de pintura de Madrid, del siglo 
XIX, que ofrece una imagen poco 
vista del monasterio segoviano de

El Parral.
Pero hay más piezas que 

merecen la pena, como unos pa
nales de miel de principios de 
siglo o una palmatoria del 
XVIII, pasando por camas, relo
jes, muebles varios y hasta un 
costurero de viaje angloindio.

Alguno de los primeros 
visitantes piensan que “esto es 
para tener dinero porque hay co
sas preciosas”, mientras que pa
ra otros un salón de este tipo está 
destinado para gente con cierto 
nivel cultural, “pero no 
económico, porque hay cosas de 
3.000 pesetas a 20 millones”.

__________________________________AM.

Para Mario González Sán
chez, presidente de la Asocia
ción de Anticuarios de Castilla y 
León, que asistió hoy al II Salón 
de Anticuarios de Segovia en el 
Torreón de Lozoya, éste tiene 
“todo tipo de cosas, agradables y 
unos muebles populares muy in
teresantes”.

La asociación que preside 
González cuenta con 34 miem
bros, quienes tienen que acredi
tar su profesionalidad seria, ir 
acompañados del aval de dos an
ticuarios de prestigio y contar 
con licencia fiscal, al menos con 
dos años de alta.

Mario González lamenta que 
“hoy pretenda ser anticuario 
cualquiera, cuando hacen falta 
muchos años de profesión o ha
ber tenido mucho contacto con 
los objetos antiguos, como los 
coleccionistas”.

La falta de información, crite
rio y profesionalidad son algunos 
valores de los que carecen deter
minadas personas que dicen ser 
anticuarios, según González.

La convocatoria de salones de 
anticuarios como el de Segovia, 
que comienza a tener auge en el 
Estado español, es una práctica 
muy extendida en países europeos 
como Inglaterra, Italia y Francia.

En España, entre otras ferias, 
tienen prestigio las de Madrid, 
Barcelona, Valencia, Sevilla, 
Zaragoza, Santiago de Compos- 
tela, Bilbao, Gerona, Mahón y 
Marbella. •

Rente no cree posible reducir 
el tiempo de recorrido del tren 

Segovia-Madrid-Segovia
AS,

La posibilidad de reducir el 
tiempo de recorrido de los trenes 
que realizan el servicio entre Se
govia y Madrid “no resultaría 
factible”: según se desprende de 
una respuesta parlamentaria 
remitida a los senadores del Par
tido Popular Clemente Sanz 
Blanco, Jaime Rodríguez y Pe
dro Antonio Hernández.

Los representantes segovia- 
nos en la cámara alta realizaron 
una serie de preguntas al Gobier
no sobre la realización de estu
dios sobre posibles usuarios de 
este servicio con una duración 
en su recorrido entre 75 y 90 
minutos; así como el número de 
estudiantes universitarios viajan 
a Madrid en autobús.

El Gobierno advierte que los 
parámetros temporales propues
tos por los senadores segovianos 
se corresponden con trenes di
rectos sin paradas intermedias; 
existiendo en la actualidad un 
servicio diario de este tipo, el 
exprés “Río Eresma”que permi

te llegar a Madrid antes de las 9 
horas y salir de la capital a las 19 
horas.

“La mayor duración en el 
tiempo de viaje de los restantes 
servicios obedece a que los tre
nes efectúan paradas en la mayo
ría de las estaciones de su reco
rrido —dice la respuesta—, ya 
que la mayoría de los trenes re
gionales están cadenciados con 
los servicios de cercanías, de 
manera que disminuir el número 
de paradas no resultaría factible 
en la actualidad, en tanto en 
cuanto no se dispusiera de otras 
posibilidades que permitieran 
esta reducción sin perjudicar el 
tráfico de cercanías”.

Por otra parte, en la respuesta 
parlamentaria se indica que por 
parte de Renfe se han efectuado 
estudios de mercado de la oferta 
y demanda en la relación Sego- 
via-Madrid, en la misma forma 
en que se realiza el seguimiento 
actualizado de la evolución del 
marco competencial por carrete
ra dentro de la citada relación;

PEÑALOSA

los segovianos se quejan de la tardanza en este servicio.

estudios que se tienen en cuen
ta en orden a las modifi
caciones de servicios; así como 
en el establecimiento de la po
lítica tarifaria dentro de dicha 
relación.

ESTUDIANTES

En relación con la pregunta 
realizada sobre el número de es
tudiantes universitarios que se 
desplazan diariamente a Madrid

en autobús, el Gobierno contabi
liza un total de 1.300, señalando 
que para este fin se ha constitui
do la asociación “Horizonte Cul
tural”, encargada de la orga
nización y contratación de los 
autocares.

El número de autobuses oscila 
como media entre 20 y 25 diarios 
—según el Gobierno— y la cuo
ta por su utilización alcanza las 
9.500 pesetas persona/mes.

La carretera 
antes del desvío 
a Valverde está 
peligrosísima, 
según el PSOE
__________________________________ AS.

La carretera CL-605, entre 
el desvío hacia el polígono 
“Nicomedes García” y el des
vío con dirección a los muni
cipios de Valverde del Maja
no, Abades, etc, se encuentra, 
a juicio del Partido Socialista 
Obrero Español, en un estado 
lamentable y muy peligroso, 
pues la pésima situación del 
firme se une al estrechamien
to de la calzada justo en ese 
tramo.

El PSOE considera que las 
características actuales de la 
carretera exigen una actua
ción urgente para arreglar el 
firme de la misma, por lo que 
han formulado a la Junta de 
Castilla y León una pregunta 
parlamentaria en la que se 
plantean si el organismo autó- 
nomico piensa arreglar con 
rapidez el estado de la calza
da.

Iborno de Juan SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades

Y ASADOS EN 
HORNO DE LEÑA

c/Joaquín María López. 30
1 rlrhmn 543 30 43

c/ Lope de Rueda. 4 
Telclbno 575 69 16

SANTA TEQESA 
HORMIGONES

LALASTRILLA Tel.43 77 00

Utó TdrticoJReal ,<

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44.08.36

EL NOBLE ESTILO DE SEGOV1A
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La Jefatura Provincial confía en volver a la plaza de San Facundo dentro de diez meses

Correos completa estos días su 
traslado al edificio del Seminario

Correos completa, estos días, el traslado de todas sus instalaciones 
al Seminario, que ha sido reformado para tal efecto. La restructu
ración del edificio de la Jefatura Provincial en la plaza de San

Facundo ha obligado a esta mudanza que comenzó el pasado 
viernes y que, a juicio de la máxima responsable de Correos en 
Segovia, Celia González, no está resultando nada fácil.

____________ JESUS MARTINEZ CALLE

Como ya anunciara, a través 
de este medio, el anterior jefe 
provincial de Correos y Telégra
fos, Femando del Pozo, todos los 
servicios que presta el recién es
trenado organismo autónomo se 
han trasladado al edificio del Se
minario.

La elección del Seminario pa
ra ubicar temporalmente las 
instalaciones postales se basó en 
criterios económicos y de aten
ción al público.

‘Dentro de la oferta que 
existía en el mercado era 
lo más asequible”, señaló

Celia González.

MUCHOS MILLONES

“El recinto —añadió— estaba 
en un estado horrible. Se ha ade
centado lo mejor que hemos po
dido, para lo que ha sido necesa
ria una inversión de 24 millones 
de pesetas”.

Además del montante econó
mico de la reforma. Correos de
berá pagar al Obispado una renta 
mensual de 1.200.000 pesetas.

INCOMODIDADES

Como todas las mudanzas, és
ta no ha resultado nada cómoda, 

teniendo en cuenta además que 
la ausencia de aparcamientos en 
la plaza San Facundo y en la 
propia calle Obispo Gandásegui, 
única entrada a la nueva sede de 
Correos, han incrementado las 
dificultades.

A pesar de que varios policías 
municipales colaboraron en el 
traslado, tras la petición, en tal 
sentido, realizada al alcalde, la 
acumulación de coches en doble 
fila, tanto el viernes por la tarde 
como todas las mañanas, no fa
cilitaron nada la labor.

“En cuanto los policías se 
iban —señaló González— ya no

había nada que hacer, puesto que 
nadie respetaba los aparcamien
tos”.

Correos confía en poder 
completar todo el traslado en el 
transcurso de la presente semana 
y la próxima.

LOS GIROS

Esta mañana la sala de aparta
dos iba a quedar definitivamente 
instalada en el nuevo edificio, 
mientras que los giros se mantie
nen, de momento, en Los Huer
tos, a la espera de que la com
pañía Bull preste la necesaria 
asistencia para su mudanza.

Un único 
acceso
__________________________________ JM

El hecho de que a la sede de 
Correos en el edificio del Semi
nario sólo se pueda acceder por 
la calle Obispo Gandásegui es el 
mayor problema que plantea la 
nueva ubicación de los servicios 
postales.

Las furgonetas de reparto, las 
motos, los usuarios, el monta
cargas y los propios trabajadores 
convergen todos en la misma en
trada.

En principio, la entrega de las 
obras en las instalaciones de San 
Facundo, que contemplan el 
cambio de toda la distribución 
del edificio, está previsto que se 
efectúe el próximo mes de di
ciembre.

“Me doy por conforme con 
que sea en marzo o en abril”, 
matizó Celia González.

De todas formas, el contra
to firmado con el Obispado 
establece la cesión del Semi
nario por un periodo de un 
año: hasta finales de mayo de 
1993.

Mientras tanto Correos y Te
légrafos se encuentra en pleno 
proceso de transformación, des
pués de su conversión en orga
nismo autónomo.

“Se están notando —comentó 
la jefa provincial— los primeros 
efectos, por encima incluso de lo 
que esperamos, con un aumento 
en la cuota de mercado en cuanto 
al correo básico”.

Cuatro trabajadores de la Je
fatura de Segovia están intervi
niendo, estos días, en Vallado- 
lid en un curso correspondiente 
al llamado plan de racionaliza
ción de procesos, que se pondrá 
en práctica a partir del mes de 
julio.

“Se busca que la gente es
té más preparada para ocu
par su puesto laboral. Cada 
uno tendrá su manual de tra
bajo, para que todo el mun
do en España trabaje igual 
en Correos".

Perteguer: “La reforma de la sanidad 
debe contar con los profesionales”

------------------JESUS MARTINEZ CALLE
No hay manera de llevar a ca

bo una reforma de la sanidad sin 
contar con los profesionales, 
manifestó el. vicepresidente del 
M^ej° General de Colegios 
Médicos de España, el segovia- 
no Francisco Perteguer Rey.

Una reforma de espaldas a 
°s médicos —añadió— está 

ocada al fracaso seguro”.
rancisco Perteguer, hermano 

e que fuera alcalde de Segovia,
Antonio Perteguer, asistió 

m del Colegio de Médi- 
q ii j esta Provincia a la clau- 

m del I Curso de Formación 
ntmuada para Médicos de 

zadnC1(^n Amaría que, organi-
0 por el propio Colegio con 

Lah ^istencia técnica de 
do O1rato^os Menarini, ha veni- 
últim dándose, a lo largo de los 
ción a S meses* con la participa- 

oe numerosos facultativos. 
m ^^ahzar la especialidad co- 
eiiPranestes’sta en Sevilla, Perte-

86 trasladó a Zamora, donde 

fue presidente del Colegio Pro
vincial de Médicos durante dos 
años, para pasar posteriormente 
a ocupar su cargo actual como 
vicepresidente de la Orga
nización Médico Colegial.

Perteguer calificó la situación 
sanitaria en este país como muy 
critica y delicada.

“El Gobierno y todos los 
partidos —dijo— se han dado 
cuenta de que el sistema que han 
establecido se encarece dema
siado. El Informe Abril ya ha 
demostrado el problema econó
mico que se plantea”.

Según el vicepresidente del 
Consejo General de Colegios 
Médicos, se lleva hablando de 
una posible reforma de la sani
dad desde que en 1986 se aprobó 
la Ley Orgánica de Sanidad.

“Se plantea el problema de que 
se han perdido ya varios trenes 
para emprender una reforma seria. 
Todos esperamos que esta restruc
turación sea la definitiva, pero a la 
vez tenemos mucho miedo de per

der otra vez el tren y de que no 
tengamos una reforma como la 
que planteamos los médicos”.

De momento, ajuicio de Perte
guer, la “ley sanitaria” no llega y 
las modificaciones se están ha
ciendo por decreto, “se están em
pezando a poner parches en los 
hospitales, con jomadas continua
das y jomadas partidas".

“No se establece —señaló el 
médico anestesista—una defini
ción en la ley de dónde vamos y 
qué es lo que queremos; yo creo 
que el Ministerio sí sabe dónde 
quiere ir, pero no acaba de ter
minar de decirlo claramente".

LISTAS DE ESPERA

El vicepresidente de la 
Organización Médica Colegial 
no se fía tampoco mucho de que 
las listas de espera se vayan a 
acabar, tal y como ha anunciado 
el ministro, si antes no se modi
fica el sistema actual.

“De todas maneras —matizó—, 
vamos a darle un voto de confianza’ ’.

PEÑALOSA

El presidente provincial, Pérez Garzón, junto a Perteguer.

La tercera edad plantea tam
bién un problema tremendo, 
pues la población del país está 
envejeciendo.

ESPECIALIDAD DE FUTURO

Perteguer reconoció que la gc- 
riatria va a convertirse en una de las 
especialidades del futuro, no sólo 
en este país, sino en toda Europa.

“Muchos médicos —indi
có— están preparados para la 
atención de estos pacientes. Lo 
que pasa es que no hay infraes
tructuras dedicadas a los mis
mos, y son los hospitales los que 
están haciendo esa función. Es 
esta otra de las causas que está 
creando problemas en los 
hospitales".
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Junto con Cuéllar, Pe- 
draza, Sepúlveda o la mis
ma Segovia, entre otras po
blaciones, Coca posee uno 
de los conjuntos monumen
tales más importantes de la 
provincia. Sin embargo, no 
todos sus monumentos his
tóricos están en el mismo 
estado de conservación 
aunque, en líneas genera
les, se puede decir que con 
las últimas intervenciones 
el Patrimonio de Coca se 
encuentra en una situación 
aceptable.

JUAN FCO. BLANCO

El castillo mudéjar, desde 
que en el segundo quinquenio 
de los años cincuenta fuera res
taurado, se mantiene en buen 
estado y no es necesario aún 
reparar partes deterioradas.

La Torre de San Nicolás (del 
siglo XII), pese a la polémica 
suscitada en su restauración en 
1988, ha sido objeto de una in
tervención si no del todo afortu
nada, sí necesaria y que deman
daba desde hacía muchos años. 
El proyecto de acondiciona- 
m iento de su entorno no se pudo 
llevar a cabo, pero lo que es el 
monumento en sí se ha visto 
liberado de elementos extraños 
y añadidos que nada tenían que 
ver con la construcción original.

DESACIERTOS 
RESTAURADORES

Recientemente, se han dado 
por terminadas las obras de res
tauración de la iglesia de Santa 
María la Mayor y, como es natu
ral en todo intento de detener el 
proceso de deterioro de un edifi
cio, hay soluciones acertadas y 
otras demasiado aventuradas. 
Convendría que de vez en cuan
do recordásemos que restaurar 
no es sinónimo de recrear.

Ante todo debe primar el res
peto a los elementos originales, 
gusten o no a nuestra estética

COCA

El deterioro es tan palpable que en algunos puntos existe peligro de desplome

La necesaria y urgente restauración 
de las murallas medievales

este no es el único mal que aque
ja a las murallas de Coca: exce
sivas humedades en las cimen
taciones, materiales desprendi
dos que pueden caer en cual
quier momento, proliferación 
de especies herbáceas cuyas 
raíces restan cohesión a los ma
teriales constructivos, profun
das resquebrajaduras, añadidos 
y reparaciones de albañilería 
recientes nada acertadas, etc.

A esto habría que añadir la 
destrucción o alteración antró- 
pica, provocada directamente 
por el desconocimiento del va
lor histórico del monumento: 
adosamiento de columnas eléc
tricas, “pintadas” y apliques en 
el recinto existente sobre la 
Puerta de la Villa entre otras.

CONCIENCIACION

Por ello, se hace necesaria la 
restauración de tan preciado 
monumento. Téngase en cuenta 
que uno de los elementos que 
definían la fisonomía de la ciu
dad medieval eran sus murallas. 
En la Edad Media, era inconce
bible el concepto de ciudad si 
carecía de murallas. Así, Alfon
so X El Sabio definió la ciudad 
de su época como “... todo 
aquel lugar que es cerrado con 
los muros con los arrabales y los 
edificios que se tiene con 
ellos”.

Sería lamentable que las futu
ras generaciones de caucenses 
no pudieran contemplar estas 
murallas por no haber atajado el 
problema los que ahora somos 
depositarios de tan precioso te
soro.
actual. La historia de la restau
ración de monumentos arqui
tectónicos está llena de ejem-

Murallas de Coca, vistas desde el Sur.

píos en los que los gustos perso
nales de arquitectos y restaura
dores se han colocado por enci
ma de la obligada de atenerse a 
los gustos y formas heredadas 
del pasado.

La cuarta gran construcción 
del Patrimonio Histórico cau- 
cense es la muralla medieval. 
Sabemos que en época prerro
mana, Coca contó con una mu
ralla, pero nada se conserva ni 
podemos indicar exactamente 
su ubicación. De la posible exis
tencia de murallas durante la 
época romana, no hay ni un solo 
dato sobre ello. El único resto 

conservado del sistema defensi
vo de Coca es el pasado en su 
muralla medieval, empezada a 
construir tal vez en el siglo XII y 
con la m isión de proteger todo el 
interfluvio Eresma Voltoya.

DESPRENDIMIENTOS

Del trazado que en su día 
tuvo, hoy sólo se consevan ínte
gramente algo más de cien me
tros y en estado fragmentario 
otros tantos, dispersos por el 
solar caucense (Sobre esto, pue
de consultarse nuestro estudio 
recientemente publicado: Juan

Feo. Blanco “El circuito amu
rallado de Coca” III Congreso 
de Arquitectura Medieval Espa
ñola. Tomo II. Oviedo, 1992). 
Son los lienzos en los que se 
abre la Puerta de la Villa los 
mejor conservados pero preci
san de una rápida intervención.

El deterioro es tan palpable 
que en algunos puntos hay in
cluso peligro de desplome. De 
hecho, en uno de los lienzos por 
una cara externa inferior, ya se 
han desprendido buen número 
de piedras con lo que el peligro 
de que se derrumbe el resto es 
enorme. Desgraciadamente,

t
QUINTO ANIVERSARIO

D. Vicente Leal Vargas
Falleció el día 4 de junio de 1987

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

D. E. P.
Su esposa, hijos y demás familia,

RUEGAN una oración por su alma.

El funeral que se celebrará el próximo día 4 de 
junio, a las 12 de la mañana, en la iglesia parro
quial de Santo Tomás, será aplicado por su 
eterno descanso.

OCASION TENERIFE
HOTEL TENERIFE PLAYA ****
En la mejor situación del PUERTO DE LA CRUZ. 

Pensión completa, vino y agua, traslado aeropuerto, hotel. 
Aeropuerto SALIDA desde Valladolid. REGRESO por Madrid. 
Fechas: 5 de junio al 16 de junio. 12 días (11 noches).

PRECIO TOTAL: 62.900 pías.
Reservas en: VIAJES MONTERO, S.A. cum. 095-a 
Teléfonos 96 / 585 72 95 — 96 / 586 09 11 (Benidorm)

Excmo. Ayuntamiento 
de Segovia 

-------ANUNCIO------
El Excmo. Ayuntam iento de Segovia va a proceder a la se

lección de personal para desempeñar, a través de contrato 
laboral temporal:

— 1 plaza de Arquitecto.
Lx)s interesados deberán presentar sus solicitudes en el Re

gistro General de la Corporación, dentro de los ocho días 
hábiles siguientes a la publicación de este Anuncio en “EL 
ADEIANTADO DE SEGOVIA”.

Los requisitos y bases de la Convocatoria se encuentran en 
el Registro General y expuestos en el tablón de anuncios de 
esta Corporación, sitos en Plaza Mayor, n.21.

Ix> que se hace público para general conocim iento.
Segovia, 26 de Mayo de 1992.— EL ALCALDE

M.C.D. 2022
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NAVAS DE RIOFRIO
Para el espacio “Buenos Días", de TVE

Amplio reportaje televisivo 
sobre el municipio

MANUEL BARRIO

La semana pasada estuvieron 
en Las Navillas un periodista y 
un cámara de TVE con el obje
tivo de grabar un programa de 
unos seis minutos de duración 
que aparecerá estos días en el 
espacio matinal de la primera 
cadena de TVE, “Buenos 
días”, que dirige y presenta Se- 
cundino González.

Las gestiones de un periodista 
que reside en esta localidad die
ron como resultado la realiza
ción de este amplio reportaje 
que incluye, entre otros aspec
tos, una entrevista con el alcalde 
en la que informa de las caracte
rísticas del municipio al mismo

■ ' ZARZUELA DEL MONTE

Supresión de curvas en la 
N-110 MANUEL BARRIO

______________________ LUIS HERNANZ

Se encuentran muy adelanta
dos los trabajos de supresión de 
diversas curvas en la nacional 
110, a la entrada de esta locali
dad, procedentes de Segovia, 
concretamente entre los kiló
metros 126 y 128. Estas obras de 
mejora estarán concluidas en el 
presente año y suponen acabar 
con un tramo peligroso de esta 
carretera que comienza en las 
proximidades del cruce con la 
carretera a Vegas de Matute y 
termina en el cruce con la carre
tera hacia Marugán.

BOCEGUILLAS

El sábado se celebra el V 
Encuentro Provincial de 

Amas de Casa
—_ ___ ____ ROCIO SAN GREGORIO

El próximo sábado, día 6, se 
celebrará en esta localidad el V 

ncuentro Provincial de Amas 
e Casa y Consumidores en el 

que se darán cita asociadas de 
ca a una de las asociaciones lo

es de amas de casa existentes 
la Provincia de Segovia.
os actos organizados por la 

ociación local de Boceguillas 
comenzarán a las 11 horas con 
^anas y pasacalles. A las 12 del

OTERO DE HERREROS

No habra piscina este año
;------- ------------------------------ LUIS HERNANZ

Dndí° eI homo para bollos, 
de píel alcalde’ Luis 
Porp,, °»Cuando se le pregunte 
^^adclapiscinamunicL 
do tanfu ^ue 13 seguía ha afecta- 
^gur^dón6816 pr°yectoy!a 
Paraesi. C 6n’ <lue se Preveía 
ha rpt asPróximas semanas, se 
viene Sí0 haSta 61 año que 
se ha dc Pronto todavía no 

adjudicado la construc

tiempo que responde a varias 
preguntas sobre la Asociación 
Española de Alcaldes Rurales 
idea surgida también, a finales 
del pasado año, en Las Navillas.

Además de la entrevista con 
el primer responsable del Ayun
tamiento, el reportaje presenta a 
dos monjas del Servicio Domés
tico que aquí residen y que des
cienden del famoso Cronista 
Lecea, personaje de gran impor
tancia vinculado a las tierras 
segovianas.

Se podrán ver también varias 
tomas de diversas calles de la 
localidad, así como el quehacer 
diario de diversos vecinos a los 
que el periodista de TVE pre
gunta sobre sus actividades.

De esta forma, continúa me
jorándose la nacional 110, de 
Soria a Plasencia, en el tramo de 
Segovia a Villacastín. Se supri
mió la travesía de Fuentemlla
nos, un auténtico “punto ne
gro”, se realizó la desviación en 
el caserío de Guijasalbas, con 
un nuevo puente sobre el río 
Moros y se concluyó también la 
entrada en Villacastín, amplian
do un puente que dificultaba, 
por lo estrecho, el tránsito. 
Queda por realizar, la desvia
ción de Zarzuela del Monte que 
todavía no se ha iniciado.

mediodía está prevista la llegada 
de las delegaciones locales y una 
hora más tarde una solemne mi
sa con ofrendas.

A las 14 horas actuará un gru
po de rondalla comenzando el 
almuerzo una hora después. A 
media tarde, se celebrará una 
exhibición hípica, y a partir de 
las 19 horas tendrá lugar la ac
tuación de un grupo musical que 
animará un baile popular.

ción y con la sequía que padece
mos (aunque los últimos días de 
mayo y primeros de junio nos 
hicieran olvidarla...) el alcalde 
ha preferido dejar para mejores 
tiempos este tema.

Mientras, la balsa, construida 
con el apoyo de la Junta como 
gran almacén dc agua, está 
cumpliendo su función sin pro
blemas. Poco a poco se va lle
nando aunque difícil parece que 
llegue a ponerse a tope, *

Aeródromo de Fuentemllanos.

Se construye un camping de primera categoría en sus cercanías

Comienzan las actividades 
docentes en el aeródromo

A finales de la presente semana darán co
mienzo en el aeródromo de Fuentemilanos 
las clases de la Escuela de Vuelos sin Motor, 
actividad docente que durará hasta finales 
del próximo mes de septiembre. Las previsio-

nes para este año presentan un descenso de 
alumnos procedentes del extraqjero (sobre 
todo de Alemania), siguiendo la pauta que ya 
se inició el año pasado y que es consecuencia 
de la crisis económica que atraviesa Europa.

Por el contrario, seguriá la 
tónica de aumento de alumnos 
españoles (se confía en un incre
mento superior al 20 por 100) 
dado el interés que despierta en 
nuestro país esta actividad de
portiva.

El aeródromo de Fuentemila
nos se ha convertido en uno de 
los primeros del mundo en su 
especialidad y prácticamente 
todas las revistas del sector ae
ronáutico, tanto de España

El ESPIDAS
Fueron seleccionados de entre siete aspirantes

La Policía Local cuenta con dos nuevos agentes 
PEDRO L. MERINO s®  —-------------------------- ------------------——--------------------

Desde el día uno de junio dos 
nuevos agentes de la Policía 
Municipal de El Espinar reali
zan sus labores por las calles de 
la población. Ocupan las dos 
plazas creadas por el equipo de 
gobierno municipal en el nuevo 
organigrama de personal labo
ral en el Ayuntamiento.

Alberto Romero Sainz, de la 
capital segoviana, y Germán de 
Diego Rodríguez, nacido en San 
Rafael, son los dos nuevos agen
tes que superaron recientemente 
las pruebas selectivas de oposi
ción organizadas por el Ayunta
miento.

Estas pruebas se dividieron 
en cuatro apartados, siendo la 
primera el reconocimiento 
médico donde no tuvieron pro
blemas ninguno de los siete 
admitidos a las pruebas.

En las pruebas de actitud físi
ca fueron eliminados dos de los 
concurrentes, pasando los cinco 
restantes sin problemas las 
pruebas psíquicas. La cuarta 
prueba, con sus cuarenta pre
guntas sobre conocimientos, 
donde se incluyen temas de le
gislación y Constitución, fue la 
selección final, donde sólo 
aprobaron los dos nuevos poli
cías, coincidiendo así con el 
número de plazas necesarias.

El tribunal presidido por el

FUENTEMILANOS

como de otros países (en espe
cial Estados Unidos), están ha
ciendo eco de sus excelencias. 
Y es que muchas veces lo bueno 
que tenemos en España es más 
fácil apreciarlo y distinguirlo en 
el extranjero que en este país.

CAMPING

No es extraño, por tanto, que 
la empresa Aeronáutica del 
Guadarrama esté construyendo 
un camping de primera catego
ría en las cercanías del aeródro

Realizando pruebas físicas, durante la oposición. P.LM

alcalde, estuvo formado por 
representantes de los funciona
rios municipales, del profesora
do oficial de la Junta de Castilla 
y León, además del secretario 
del Ayuntamiento.

EN PRACTICAS

Estos dos nuevos policías que 
han comenzado ahora su traba
jo, son funcionarios en prácti

mo, que posiblemente no esté 
concluido para este verano pero 
que para 1993 estará ya en fun
cionamiento, añadiendo un 
importante aliciente tanto para 
los pilotos como para sus fami
lias.

Y ya que hablamos de la 
empresa, diremos también que 
acaba de ampliar recientemente 
capital pasando de 50 a 60 mi
llones de pesetas. Y otra noticia 
es que han sido nombrados apo
derados José Miguel Useros 
Serrano y Juan Sacristán Sanz. 

cas, debiendo pasar un curso de 
seis meses de formación básica 
en la academia de Valladolid, 
curso que comenzará en enero 
de 1993. Una vez aprobado 
pasarán a ser funcionarios de 
carrera.

Con estas dos nuevas incor
poraciones la plantilla de la 
Policía Municipal de El Espinar 
cuenta con ocho agentes y tres 
auxiliares.

M.C.D. 2022
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NAVAFRIA
Según resolución de Medio Ambiente

La Dehesa del Retamar 
no se urbanizará

El consejero de Agricultura asistió a una reunión en el MAPA sobre la PAC

Castilla y León no renuncia a las 200.000 
toneladas de leche cedidas a la reserva

_________________________ ^s.
La Comisión de Medio Am

biente de las Cortes de Castilla y 
León conoció ayer la orden de 
21 de mayo de 1992 de la Con
sejería de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio por la 
que se resuelve el recurso de 
alzada interpuesto por el Ayun
tamiento de Navafría, contra el 
acuerdo de la Comisión Provin
cial de Urbanismo de Segovia 
del2dejuliode 1991,porelque 
se deniega la aprobación defini
tiva de las normas subsidiarias 
de dicho término municipal.

Esta Comisión de Medio 
Ambiente se celebró a petición 
del Grupo Parlamentario Socia
lista y del CDS, que solicitaron 
la comparecencia del consejero 
de Medio Ambiente para cono
cer la opinión de la Junta de 
Castilla y León sobre el cambio 
de calificación de la Dehesa del 
Retamar.

La Orden de la Consejería,

Hasta el 15 de junio en los ayuntamientos

Exposición de listas 
electorales: subsanación 

de errores
------------  ------------- obligatoria y los ayuntamientos

Para poder ejercer el de
recho de sufragio, además 
de la mayoría de edad y la 
residencia, es requisito in
dispensable la inscripción 
en el Censo Electoral.

____________M * ANGELES GUTIERREZ

La Constitución impone al 
Estado la regulación del sufra
gio activo (derecho a elegir) y 
pasivo (derecho a ser elegido). 
Pero, además, el art. 81 de la 
Constitución al exigir una Ley 
Orgánica del Régimen Electo
ral General, amplía el campo de 
actuación que debe cubrir el Es
tado, esto es, hace necesaria su 
actividad más allá de lo que es 
mera garantía del derecho de 
sufragio.

Además el Estado tiene la 
competencia exclusiva para 
regular las condiciones básicas 
que garanticen la igualdad de 
todos los españoles en el ejerci
cio de los derechos constitucio
nales, derechos entre los que 
figura el de sufragio comprendi
do en el artículo 23, como uno 
de los derechos fundamentales.

A este mandato constitucio
nal responde la Ley Orgánica 
del Régimen Electoral General 
(LOREG), modificada por la 
Ley Orgánica 1/1987, que crea 
la Oficina del Censo Electoral, 
encuadrada en el Instituto Na
cional de Estadística y, propor
cionando a la sociedad un ins
trumento fundamental que ga
rantice el ejercicio del derecho 
de sufragio.

ACTUALIZACION

Según la LOREG, la inscrip
ción en el Censo Electoral es 

según informa el Grupo Parla
mentario Socialista en un comu
nicado, resuelve el recurso con 
devolución del expediente al 
Ayuntamiento de Navafría en el 
sentido de mantener la califica
ción de suelo no urbanizable del 
sector SUPP1, “Dehesa del 
Retamar* *, en concordancia con 
la opinión de los grupos Socia
lista y del Centro Democrático y 
Social, peticionarios de la com
parecencia.

Esta resolución se fundamen
te en los innegables valores 
ecológicos y medioambientales 
de la “Dehesa del Retamar*’ y 
tiene en cuenta las recomenda
ciones de la 8a Conferencia de 
Ministros de Ordenación del 
Territorio del Consejo de Euro
pa, para finalmente consolidar 
esta Dehesa como suelo no ur
banizable, con lo que se logra 
mantener un paraje de tan alto 
valor como El Retamar en su 
estado actual.

tramitarán de oficio la inscrip
ción de los residentes en su tér
mino municipal, los consulados 
españoles correspondientes se 
encargarán de instar estas tareas 
respecto a los españoles resi
dentes-ausentes que viven en el 
extranjero.

Las listas electorales consti
tuyen una relación de los espa
ñoles mayores de edad, no pri
vados del derecho de sufragio, 
residentes en España, incluyen
do también a los menores de 16 
a 17 años, a fin de que puedan 
ejercer su derecho de voto si han 
cumplido 18 años en el tiempo 
que media entre la fecha de refe
rencia del Censo y la de las 
elecciones.

La ley obliga a su revisión 
anual, que se realiza el primero 
de enero de cada año, recogien
do las modificaciones habidas 
como consecuencia de los mo
vimientos demográficos, cam
bios personales, omisión en el 
anterior censo, defunciones, 
inclusiones indebidas, compro
baciones y eliminación de du
plicados.

Las delegaciones provincia
les de la Oficina del Censo Elec
toral remiten a los ayuntamien
tos de su provincia las “listas 
provisionales** del Censo Elec
toral, para que se proceda a su 
exposición pública, y los ciuda
danos puedan veri ficar sus datos 
censales. Estas listas estarán 
expuestas en los ayuntamientos 
entre el 1 y el 15 de junio, perío
do durante el cual se podrán 
presentar las oportunas recla
maciones administrativas ante 
los ayuntamientos o en alzada 
ante la Oficina del Censo Elec
toral, entrando las definitivas en 
vigor el 1 de agosto.

El consejero de Agricultura 
ha señalado que Castilla y 
León no renuncia “en ningún 
caso”, a recuperar las 200.000 
toneladas de leche que se deja
ron de producir para pasar a 
engrosar la Reserva Nacional. 
Isaías García Monge realizó 
ayer estas declaraciones al tér
mino de la reunión mantenida 
en el Ministerio de Agricultu
ra para abordar la reforma de 
la PAC.

Madrid. (Ical/C.A.).— Los 
criterios de reparto de la cuota 
que pasó a la reserva (600.000 
Tm), así como de la cantidad 
suplementaria concedida por la 
Comunidad Europea a España 
(650.000 Tm) entre las distintas 
comunidades autónomas serán 
debatidos y fijados probable
mente antes del verano.

Así lo manifestaron los 
consejeros de Agricultura auto
nómicos al término de la reunión 
que mantuvieron ayer en Madrid 
con el ministro del ramo, Pedro 
Solbes, en una nueva edición de 
la Conferencia sectorial.

El punto principal de esta re
unión fue precisamente la 
definición de los criterios por los 
que se repartirá la cuota láctea 
entre las comunidades autóno
mas, objetivo que se pretende 
conseguir antes del verano, con 
el fin de que el reparto definitivo 
esté realizado antes de final de 
año.

LA TERCERA PARTE

En cualquier caso, Isaías Gar
cía Monge recordó que Castilla 
y León aportó casi la tercera par
te de la Reserva Nacional, ya que 
se dejaron de producir 200.000 
toneladas de leche y, según de
claró, “no podemos renunciar a 
recuperar esa cantidad para 
nuestros ganaderos”.

El consejero de Agricultura 
reiteró que la Junta pondrá en 
marcha un sistema de ayudas 
para hacer frente a los daños de 
la sequía basado en la bonifica
ción de intereses a los créditos, 
y no en las ayudas directas, ya 
que “es prácticamente imposi
ble establecer éstas en forma y 
cantidad que resulte atractiva”. 
Con esta medida la Junta 
pretende complementar las 
adoptadas por el Gobierno,

La reglón aportó casi la tercera parte de la Reserva Nacional. a .s .

que el consejero consideró insu
ficientes.

PERDIDAS DEL 90%

García Monge calculó que en 
Castilla y León un 90 por ciento 
de los productores de cereal no 
podrán recoger la cosecha en es
ta campaña.

El ministro de Agricultura, 
por su parte, manifestó que el

Llega tarde a la región
Valladolid. (leal).—Javier 

Gutiérrez, profesor de His
toria Económica de la 
Universidad de Valladolid, 
aseguró ayer que la nueva re
forma de la Política Agrícola 
Común (PAC) ha llegado tar
de para regiones como Casti
lla y León, porque frenará la 
transformación y mejora de 
las medianas explotaciones y 
será un problema a tener en 
cuenta en vacuno y ovino.

Gutiérrez reconoció que las 
rentas del sector ha mejorado 
en los últimos veinte años, y 
que su comportamiento “errá
tico” ha dificultado siempre las 
comparaciones.

Real Decreto Ley de medidas 
para paliar los efectos de la se
quía era correcto desde el punto 
de vista económico.

No obstante, señaló que en algu
nas comunidades, como Aragón, 
Castilla y León, y Castilla-La Man
chase podría ir más lejos enel aparta
do de la cofinanciación de intereses 
para tener en cuenta problemas más 
sociales que económicos.

Para el también concejal 
por IU en el Ayuntamiento de 
Valladolid, ese incremento 
de renta no se ha correspondi
do con el esfuerzo realizado 
en productividad, por los pre
cios percibidos y pagados.

Por otra parte, el catedráti
co de Estructura Económica 
Donato Fernández, justificó 
la diferencia de rentas del 
sector agropecuario por cua
tro motivos: la baja conside
ración social del agricultor, 
las limitaciones naturales del 
campo en Castilla y León, la 
dimensión de las explotacio
nes y una PAC que no estaba 
hecha a la medida del país.
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El conflicto en 
Bosnia no 
influirá en la 
participación 
yugoslava

Sevilla (Efe).— La Exposi
ción Universal de Sevilla se 
mantiene al margen del conflicto 
que está desgarrando Yugosla
via, ya que el Gobierno no se ha 
planteado, de momento, exten
der el embargo decretado por la 
ONU a Serbia y Montenegro a la 
participación yugoslava en la 
Expo.

El ministro de Relaciones con 
las Cortes, Virigilio Zapatero, 
que participó ayer en el día de 
honor del Consejo de Europa, 
afirmó que “hoy por hoy” la par
ticipación de Yugoslavia no es la 
mayor preocupación del Gobier
no en la Expo, aunque no descar
tó que se pueda plantear este 
asunto. Zapatero insistió en que 
el Gobierno cumplirá cualquier 
resolución que pueda vincular a 
la Expo de la ONU, cuyo Conse
jo de Seguridad acordó suspen
der “la cooperación científica y 
tecnológica y los intercambios 
culturales, así como la visita de 
personas o grupos oficiales que 
representen a la República Fede
ral de Yugoslavia”.

La guerra en lo que hasta hace 
poco era Yugoslavia estuvo tam
bién presente en el Día de Honor 
del Consejo de Europa, cuya se
cretaria general, Catherine Lalu- 
miere, reconoció que el odio y la 
violencia perviven en el conti
nente europeo y dijo que no po
demos permanecer pasivos 
“mientras en nuestras fronteras 
los pueblos se destrozan”.

El presidente de la Asamblea 
Parlamentaria del Consejo de Eu
ropa, el diputado socialista Mi
guel Angel Martínez, dijo que los 
europeos no han podido impedir 
la guerra en Yugoslavia porque el 
proyecto de unidad europea no 
está suficientemente maduro.

El restaurante “La Taurina” ofrece cochinillo y tarta de ponche

La gastronomía segoviana inicia 
su andadura por Pabecal

La cocina típica segoviana inicia, esta sema
na, su presencia en el Pabellón de Castilla y 
León (Pabecal) con una oferta de viandas de la 
tierra, que corre a cargo del restaurante “La 
Taurina”. A lo largo de estas semanas también

el “Mesón de Cándido” y el “Restaurante Du
que” acudirán a esta cita internacional.. El día 
11 de este mes, Pabecal celebrará su jornada de 
honor. Jornada que será amenizada con la mú
sica y danzas de grupos folklóricos .

Sevilla.— Además, la expo
sición temporal “Castilla y León 
hacia el 2000", inaugurada el pa
sado 19 de mayo, ”ha despertado 
el interés de los visitantes en ge
neral y el de expertos en la ma
teria en particular", según seña
laron hoy fuentes del pabellón, 
que aseguraron que la media dia
ria de visitantes aumentó en el 
mes de mayo.

Estas fuentes dijeron que ya 
han recorrido el pabellón 
153.765 personas, por lo que la 
media diaria de visitantes ha 
sido de casi cuatro mil desde el 
pasado 20 de abril.

El restaurante “La Taurina”, 
dirigido por Juan Herrero Rubio 
—Trofeo Gastronómico Inter

nacional Europa 85 y Gran Co
llar Gastronómico Internacio
nal —incluye en su carta desde 
el típico cochinillo en homo de 
leña al estilo de Segovia hasta la 
tarta de ponche.

PREaOS

En una Expo de altos precios, 
este restaurante pone en sus me
sas una sopa castellana o unos 
judiones de La Granja por 400 
pesetas, y un chorizo de la olla, 
una morcilla a la segoviana o un 
picadillo de cerdo por 750 pese
tas, según informaron las mis
mas fuentes. Después de comer 
o antes de cenar, los visitantes 
del Pabellón de Castilla y León 
podrán escuchar la música del

grupo de dulzaina tradicional 
“Bardulia”, que interpretan esta 
semana una muestra de los rit
mos de la región y, en particular, 
de los cancioneros burgaleses.

Jotas, danzas de iglesia, rue
das, corridas, polkas, mazurcas, 
habaneras, valses, agudillos, pa
loteos y pasacalles se repetirán 
en el repertorio de este conjunto.

La exposición “Castilla y 
León hacia el 2000" reúne una 
muestra de ordenadores cuya fi
nalidad es enseñar lo que la re
gión castellanoleonesa pretende 
ser en el ya próximo fin de siglo 
y milenio. Ejemplos tecnológi
cos avanzados pueden contem
plarse en la segunda planta del 
Pabellón de Castilla y León.

El Plan
Especial de La 
Cartuja será 
aprobado 
próximamente

Sevilla (Efe).- El consejo de . 
administración de “Cartuja 93", 
integrado por representantes del 
Gobierno, Junta de Andalucía y 
Ayuntamiento de Sevilla, apro
bará lo antes posible la propues
ta básica del Plan Especial de la 
Cartuja, que será consensuado 
por las tres administraciones. 
Este es el principal acuerdo 
adoptado ayer en la reunión ce
lebrada en Sevilla entre el presi
dente de la Junta de Andalucía, 
Manuel Chaves; el ministro de 
Relaciones con las Cortes, Vir
gilio Zapatero, y el alcalde de 
Sevilla, Alejandro Rojas Mar
cos.

Según informaron fuentes de 
Cartuja 93, en la reunión, los tres 
responsables, que constataron el 
avance del Plan Especial de Car
tuja 93, coincidieron en la nece
sidad de mantener el consenso y 
en la urgencia de las actuaciones 
relacionadas con Cartuja 93. 
Por este motivo se celebrarán, 
con carácter inmediato, reunio
nes de trabajo del equipo direc
tivo de Cartuja 93 con la Conse
jería de Obras Públicas de la Jun
ta y la Gerencia Municipal de 
Urbanismo del Ayuntamiento de 
Sevilla, para consensuar la pro
puesta básica, con especial aten
ción a los intereses y objetivos 
de Cartuja 93.

Por su parte, la Consejería de 
Obras Públicas y la Gerencia 
Municipal de Urbanismo tam
bién mantendrán reuniones de 
urgencia para preparar y proce
der de mutuo acuerdo a la trans
ferencia de las competencias ur
banísticas. sobre Cartuja 93. 
Cartuja 93 es un proyecto para 
re utilizar las instalaciones que 
ocupa en la actualidad la Expo, 
cuando termine la muestra.

EL ADELANTADO BE SEGOVIA
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(CI CL 37-03)

Ezequiel González, 38. Telf. 43 65 62

Colaborador del sorteo

A nuestros lectores les vamos a obsequiar quincenalmente con
cuatro viajes (dos parejas) a la Exposición Universal de Sevilla

CONDICIONES:
Loe afortunados (Ssfrutarán en un plazo máximo de 20 días de unas 
vacaciones, con estancia pagada durante 4 días de jueves a domingo. 
Los ganadores se atojarán en confortables habitaciones ubicadas en el<? 
magnifico Hotel Río Sur (tres estrellas), con aire acondicionado, TV color, 
baño completo. .
Opdón de traslado en autobuses de lujo con aire acondicionado o a bordo 
de modernísimos aviones Boeing 737 del puente aéreo especial Madrid- 
Sevilla.

Si desea participar en este concurso, rellene el cupón adjunto y 
remítalo en sobre cerrado a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, 
c/ San Agustín, 3. Apartado de Correos n.9 11

*-* *

Válido 
3er 

sorteo
Quedarán excluidos los impresos recibidos con posterioridad al 15 de junio. 
La lista de ganadores se publicará en los tres días siguientes al sorteo, que
se efectuará ante notario.
Apellidos................................
Domicilio...............................
D.N.I. . Población

. Nombre...............

...............Teléfono 
.....................C.P. ...

Como aclaración a consultas que se nos formulan en relación con nuestro concurso 
DEJATE LLEVAR A LA EXPO’92, puntualizamos lo siguiente:

1 •* Los sorteos de DOS VIAJES para sendas parejas, quincenales, se efectuarán ante 
notario al finalizar la primera y la segunda quincena, respectivamente, de los meses de mayo, 
lunio, julio, agosto y septiembre.

2 .’ Los participantes podrán enviar cuantos cupones deseen, que a su recepción serán 
depositados en una urna cerrada. Los sobres deben indicar “PARA EL CONCURSO DE LA 
EXPO'92" y dirigirse a nuestro domicilio, calle de San Agustín, 3. 40001, Segovia, o al Apar
ado de Correos número 11, 40080, Segovia. También pueden ser depositados en el Buzón 
e nuestra casa. Cada sobre llevará UN SOLO BOLETO.

3 .® Quedan exentos de participar los empleados en activo de EL ADELANTADO DE 
SEGOVIA, así como sus esposas, esposos e hijos.

4 .® Cada quincena se publicarán, diariamente, cupones correspondientes a la misma, in
dicándose en el ángulo superior de la papeleta, por lo que serán eliminadas las correspondien
tes a quincenas anteriores. Serán válidos los que se reciban hasta las 12 horas de cada día 
señalado para los sorteos.

5 .® Efectuado el sorteo ante notario al finalizar cada quincena, los nombres de los 
agraciados se harán públicos en nuestro diario, a la vez que se les informará personalmente 
para que de inmediato contacten con VIAJES HALCON para concretar detalles.
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Cada “maestrillo tiene su 
librillo”, reza el refrán. 
Cada ganadero de bravo 
realiza labores de tentadero 
y marcando cuando buena
mente le apetece. A estas al
turas de la temporada tauri
na, se producen todavía estos 
obligados rituales, como el 
llevado a cabo en la finca se- 
goviana “Hoya de San Ber
nabé”, en el término munici
pal de Villacastín, propiedad 
de los hermanos García.

PABLO PASTOR

Se marcaron doce machos y 
dos hembras en este herradero, 
segundo realizado de la nueva 
camada. Largo y abrupto cami
no hasta llegar a este paraje se
rrano, prolongación de las estri
baciones de la cercana sierra de 
Guadarrama.

Entre lomas y sinuosos terre
nos, un amplio valle frondoso 
donde pastan las reses que se 
lidian a nombre de Luis García, 
veterano ganadero abulense 
afincado en Villacastín desde 
hace 25 años y también con 
abundante descendencia, pues 
son 11 los hijos que afortunada
mente le viven y todos con una 
enorme afición por el ganado 
bravo. La ganadería está com
puesta por 125 vacas de vientre, 
25 erales y 55 añojos. Se pierden 
en la lejanía, desperdigados por 
las 340 hectáreas de la finca.

Tras el herradero, se soltaron 
tres bravas añojas, que fueron 
lidiadas por el matador de toros 
Carlos Escolar “Frascuelo” y 
por el conocido deportista con

Herradero en “Hoya de San Bernabé”, 
de Villacastín

aficiones taurinas Ramsés Tru- 
jillo, quien nos confesó su inten
ción de debutar con picadores 
en la presente temporada.

La profesionalidad, el empa
que y los fundamentos de 
“Frascuelo” se detectaron 

principalmente ante la primera 
y tercera vaquillas, toreando 
despacio, con gusto y relaja
miento. Ramsés, aunque con 
argumentos y plasticidad, no 
alcanzó las cotas del maestro. 
De todas formas, fueron mo

mentos intensos y de buen toreo 
los que se saborearon en las 
propias corraletas de la finda 
ganadera.

Llamó la atención una rehala 
de yeguas y caballos de raza 
española, que pacían tranquila

mente en una cercana colina, 
junto a unos esbeltos potrillos. 
Son parte de la ganadería de los 
hermanos García, pues igual
mente dedican tiempo y afición 
por los equinos, a los que cuidan 
con esmero y enorme cariño.

Convocatoria Junta General Ordinaria y 
Junta General Extraordinaria de Accionistas 
de la Sociedad Ganaderos Castellanos, S.A.

(GACASA)
Se convoca Junta General Ordinaria y Extraordinaria de la 

Sociedad GANADEROS CASTELLANOS, S.A. (GACA
SA), que tendrá lugar en el domicilio de la fábrica de la 
Sociedad, en Olombrada (Segovia), al sitio de “El Tobar”, el 
día 26 de junio de 1992, a las 17,00 horas, en primera 
convocatoria, y al siguiente día 27, en segunda convocatoria, 
en su caso, a la misma hora y en el mismo domicilio, y tenien
do en cuenta que la Junta General Extraordinaria se celebra
rá acto seguido de la Junta General Ordinaria, y conforme al 
siguiente ORDEN DEL DIA:

JUNTA GENERAL ORDINARIA

PRIMERO.— Examen y aprobación, en su caso, de la 
memoria, balance, cuenta de pérdidas y ganancias y gestión 
del Consejo de Administración e informe de gestión corres
pondientes al ejercicio 1991, y resolver sobre la aplicación del 
resultado.

SEGUNDO.— Facultar al Presidente de la Sociedad o a 
otro u otros consejeros para elevar a públicos y protocolizar 
los acuerdos que se adopten en esta Junta General Ordinaria.

TERCERO.— Ruegos y preguntas.
CUARTO.— Aprobación del acta.

JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA

PRIMERO.—Cese y renovación del Consejo de Adm inis- 
tración, con reducción del número de consejeros.

SEGUNDO.— Ruegos y preguntas.
TERCERO.— Facultar al Presidente de la Sociedad o a 

otro u otros consejeros para elevar a públicos y protocolizar 
los acuerdos que se adopten en esta Junta General Extraordi
naria.

CUARTO.— Aprobación del acta.
A partir de la fecha de convocatoria, en cumplimiento de 

lo preceptuado legalmente, están a disposición de los señores 
accionistas, que podrán solicitar su envío inmediato y gratui
to, los documentos que serán sometidos a las juntas.

En Olombrada (Segovia), a veintiséis de mayo de mil 
novecientos noventa y dos.

Fdo.: EL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD, Carlos Tejedor Lázaro

LA VUELTA
DE ANGEL TERUEL

El diestro madrileño Angel 
Teruel está meditando muy se
riamente la posibilidad de retor
nara los ruedos, tras la prematu
ra retirada, casi a raíz del per
cance sufrido en la plaza de to
ros de Segovia, como conse
cuencia de una cogida sufrida en 
elt ranscurso del festival taurino 
APADEFIM.

Angel Teruel dedica última
mente su tiempo a entrenar 
duro, toreando mucho en el 
campo y, sobre todo, a su gana
dería que se anuncia a nombre 
de sus hijas Lydia y Verónica 
Teruel, procedencia Urquijo. 
En la próxima feria de Burgos, 
va a lidiar su primera corrida.

En cuanto a su retomo, le 
gustaría hacerlo en una corrida 
prevista en una plaza de relieve, 
formando una tema importante, 
probándose ante toros con mu
cho trapío y un festejo de gran 
compromiso. ¿Acaso en Sego
via? Dice que le gustaría que 
fuera en la plaza donde sufriera 
aquel serio percance que le 
apartó del toreo.

MINIFERIA
EN CANTALEJO

Falta únicamente combinar 
los carteles para conformar la 
miniferia taurina de Cantalejo, 
que tendrá lugar en la ciudad de 
los trillos los días 16,17 y 18 de 
agosto. I^i primera tarde será

EL ALBERO

corrida del arte del rejoneo con 
Antonio Correas, Fermín Bo- 
hórquez y Antonio y Luis Do- 
mecq. Las dos siguientes fe
chas, sendas novilladas con pi
cadores, barajándose los nom
bres de Manolo Sánchez, “El 
Molinero”, Angel de la Rosa, 
Oscar Higares, Erik Cortés y 
Luis Manuel Lozano. Lo más 
florido y destacado del segundo 
escalafón, pero todavía sin con
figurar ambas temas.

“FRASCUELO”

Tras la XL Tertulia Taurina 
Segoviana, que se celebrará esta 
misma tarde con el matador de 
toros Rodolfo Pascual como 
invitado especial, la próxima 
tendrá lugar a primeros del mes 
de julio con Carlos Escolar 
“Frascuelo”, el diestro madri
leño que lidió el primer toro del 
ciclo taurino de San Isidro, con 
notable éxito y dejando impron
ta relevante en sus hechuras, 
cobrando triunfal vuelta al rue
do, tras torear con enorme hon
dura y colosales fundamentos.

CORRIDAS 
DE SAN PEDRO

Con las lógicas reservas que 
merecen las noticias sin confir
mar, aunque éstas vengan de la 
propia empresa de la plaza de 
toros de Segovia, informamos 
de lo que acaban de comunicar
nos como posible respecto a la 
inminente feria taurina de San

Pedro. Podría quedar configura
da así: dom ingo 28, toros de “ El 
Toril” para “Niño de la Ca
pea”, José Ortega Cano y Enri
que Ponce. Lunes 29, festividad 
de San Pedro, toros de Domingo 
Hernández (Amalia Pérez-Ta- 
bernero) para Roberto Domín
guez, César Rincón y José Mi
guel Arroyo “Joselito”.

CUATRO FESTEJOS

Este próximo fin de semana 
se celebran cuatro festejos tauri
nos en el ámbito segoviano, tres 
de ellos coincidentes el domin
go día 7. En Marugán, el sábado 
6, cuatro novillos de Alberto 
Gómez (de El Espinar), dos para 
los rejoneadores Aquilino Pas
cual y Rubén Martín, y otros dos 
para los novilleros “Yiyo de 
Pedraza” y Alfredo Gómez. Y 
el domingo, tres erales del mis
mo ganadero para los espadas 
Miguel Angel Fernández, Oscar 
González y Emilio de Frutos.

Ese mismo día, en Mozonci- 
11o a las siete de la tarde, novilla
da con picadores. Utreros de 
Juan José Tabernero para Javier 
Vázquez y el mexicano Carlos 
Rondero, en un mano a mano. 
En Martín Muñoz de las Posa
das otra novillada con los del 
castoreño a las seis de la tarde. 
Novillos de Simón Caminero, 
uno para el rejoneador José 
Andrés Montero y cuatro para 
los espadas Julián Guerra y 
Conrado Muñoz, en Salamanca 
y Valladolid, respectivamente.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 3 de junio de 1992 REPORTAJE 19
Ayer se inauguró el Festival Internacional de Títeres

Las sombras de Gioco Vita ofrecieron
Programa

Miércoles 3 de junio

Con un espectáculo de som
bras gigantes comenzó ayer la 
sexta edición del Festival In
ternacional de Títeres. El es
pectáculo de Gioco Vita cauti
vó en esta primera jornada en 
la que, como suele ser habitual, 
el tiempo no acompañó.

ANGELICA TANARRO

La calidad fue la nota domi
nante en la primera jomada del 
festival que ha llegado con el 
mal tiempo que ha caracterizado 
a sus últimas ediciones. 
Afortunadamente, los titiriteros 
suelen poner su mejor cara al 
mal tiempo y ayer en la calle ya 
había ambiente de Festival. Lás
tima que no salieran a la calle, en 
contra de lo que estaba previsto, 
los gigantones, lo cual dejó al 
público que se había concentra
do en la elipse compuesto y sin 
baile. Y es que el Ayuntamiento, 
a última hora, no cumplió con el 
compromiso adquirido anterior
mente con el Festival. Los gi
gantones se encuentran en fase 
de restauración. Algo que verda
deramente hacía falta y que des
de hace tiempo vienen recla
mando los amantes del teatro de 
calle, entre ellos el director del 
Festival, Julio Michel, quien 
considera que el baile de los gi
gantones debe volver a ocupar 
su sitio en las fiestas ciudadanas, 
desplazando de paso a esos ca
bezudos con figuras de Walt 
Disney de tan pésimo gusto que 
últimamente han aparecido por 
ahí. Lo que no se comprende es 
por qué precisamente cuando es
tá comprometida su salida para 
la apertura del Festival se decide 
acometer esta reparación.

SOMBRAS EN EL 
COMIENZO

El caballo de Troya llena el 
escenario mientras el público

una Odisea atrevida y clásica

El retorno a Haca, en sombras, un buen comienzo para el Festival.

ocupa sus localidades, es un ca
ballo de colores que, una vez 
caído el telón y comenzado el 
espectáculo se convertirá en una 
sombra de sí mismo. Así co
mienza L’Odissea, el montaje 
que dio a conocer a Gioco Vita 
en los festivales internacionales 
y que, dada la buena acogida que 
el público de Segovia ha dispen
sado a este grupo italiano, se ha 
decidido incluir en esta edición. 
Se trata de un montaje anterior a 
“El castillo de la Perseveranza” 
con el que se metió al público del 
Titirimundi en el bolsillo.

Gioco Vita ha encontrado en el 
mundo de las sombras su lenguaje 
específico y se ha dedicado a ex
plorado con afán. Con el paso del

tiempo su maestría en esta técnica 
es algo ya indiscutible.

Esta Odisea conserva la 
estructura del poema: la Telema- 
quia, la leyenda de Ulises y el 
retomo a Itaca.

Ulises vaga por un mar de 
sombras, se enfrenta en las islas 
Cíclopes al terrible Polifemo, 
cae en los encantamientos de 
Circe, resiste a los cantos de las 
sirenas y ven como sus compa
ñeros desaparecen en un naufra
gio. Mientras tanto Penélope es
pera con su labor a medias.

Las figuras, inspiradas en la 
iconografía clásica, los colores, el 
movimiento de las sombras y el

ritmo del espectáculo demuestran 
cómo una adaptación en principio 
difícil se convierte no sólo en po
sible sino en una muestra de per
fección. La estética es cautivadora 
como lo es la poesía que subyace 
en este aventura. No hay que olvi
dar, al hacer balance, las voces 
narradoras, por supuesto, en italia
no, que no es una barrera en esta 
historia conocida.

Por la noche, el Festival presen
tó a Rod Bumet y su versión de 
Mr. Punch and Judy. La tradición 
de la cachiporra en versión britá
nica con uno de los personajes 
más duros del mundo del títere 
siempre es una sorpresa, por más 
que éste es uno de las citas perma
nentes del Titirimundi.

19,00 h. PATIO DEL PALACIO DEL
MARQUES DEL ARCO:
Kheimeh Shab Bazi. IRAN
"LA CORTE DE SALIM KHAN"

Entrada gratuita

19,00 h., PATIO DEL COLEGIO DE 
ARQUITECTOS:
Babu Lal Bhatt’e Amar Singh 
Rathore
Puppet Theatre. Rajastan. INDIA. 
"AMAR SINGH RATHORE”

Entrada gratuita

20,30, TEATRO JUAN BRAVO: 
Teatro Gioco Vita. ITALIA 
"L’ODISSEA”

Teatro de calle

19,00h., JOSE ZORRILLA 
Marioneta» del Matadero. ESPAÑA

19,30, PLAZA MAYOR 
Petrushka. RUSIA

19,00 h. SAN MARTIN 
Tim Batt. REINO UNIDO.

18,30 h. JARDINILLOS DE SAN 
ROQUE

Malo el Malísimo. ESPAÑA.

EN LOS PATIOS

Gioco Vita repite esta tarde su 
espectáculo en el teatro Juan 
Bravo, sede oficial del Festival. 
Para quien ya lo haya visto, los 
patios ofrecen dos propuestas in
teresantes. Las primera, en el pa
tio del Palacio de Marqués del 
Arco, no es nueva. Los iraníes de 
Kheimed Shab Bazi vinieron el 
año pasado por primera vez con 
su corte de Salim Khan en la que 
Mobarak —hermano de Punch y 
Pulcinella— hace de las suyas. 
A la misma hora, en el patio del 
Colegio de Arquitectos Babu 
Lal Bhatt pone música y danza 
en la corte del emperador Mug- 
hal, un montaje en la misma lí
nea del anterior pero procedente 
de la India.

CIUDADANO NICO

Conquistando terrenos
Es sabido que ciertos animales vienen adueñándose de las 

ciudades y ocasionando desastres que habremos de lamentar. 
Pero pasemos a la anotación de unas cifras que deberán quedar 
bien registradas en los despachos de quienes están obligados a 
buscar soluciones.

_____________________ENRIQUE GARLA

En gaviotas, reidoras, más de 
60.000 en los basureros de 
Madrid. Y Baleares sufriendo a 
la gaviota argéntea. Decenas de 
miles de estorninos durmiendo 
er> toda España; se les quiso 
echar de Valencia, con petardos, 
Y se fracasó. Por tierras de Tarra
gona (Tortosa) hay tantas mari
posas que se tuvieron que usar 
focos para intentar llevarlas 
hasta el río Ebro. Y por último, 
citemos a las palomas: En Bar- 
^lona crían más de 100.000 y 
eh Zaragoza ya siendo una 
jnienaza para las cúpulas de la 
basílica del Pilar.

Pues bien: De palomas, en 
Segovia, habrá que preocuparse 
P°r la plaga que hoy habita en la 
Parte alta de la ciudad y que 

mucho daño están haciendo en 
diferentes edificios. ¡Ah, y un 
aviso para quienes circulen por 
la calle Serafín, en las proximi
dades de BoutiqueMaza! De ese 
punto a una tintorería para lim
piar sus trajes a causa de los 
excrementos que pueden sor
prenderles al pasar por la citada 
acera. Y lo que es fácil de com
probar, así lo podrán confirmar 
los trabajadores del servicio de 
limpieza de la zona, pues todas 
las mañanas se encuentran con 
demasiados recados dejados por 
palomas que por allí hicieron 
nido.

EXCEPCIONAL. MOTIVO

Siempre estaré de parte de los 
que censuran a los que intentan

Las paloma», una plaga preocupante en Segovia.

poner orden en la casa del vecino 
y se olvidan de resolver el desor
den de la propia. Estimación que 
en mucho se parece a estas otras 
que hoy quiero recordar: “El que 
no tenga pecado, tire la primera 
piedra” o “Ver la paja en ojo 
ajeno y no advertir la viga en el 
nuestro”.

Por tanto, lógico que nunca 
intentemos metemos en lo que 
no debemos, pero sí comentar lo 
que por resultados ofrezca que 

se puedan recibir explicaciones 
al “por qué” de algo que no 
acabamos de comprender. Y es, 
precisamente, lo que venimos 
observando con relación al ser
vicio que hoy prestan los con
ductores de los autobuses urba
nos de nuestra ciudad.

Aceptamos que con sus cam- 
b ios de línea se busque que todos 
ellos lleguen a conocer los reco
rridos que están establecidos, 
pero creemos que con este 

movimiento desaparece la 
unión entre conductor y usuario, 
algo que lo estimamos como 
muy positivo ya que en cual
quier momento, por no ignorar 
estos serviciales trabajadores 
quiénes son sus asiduos clientes, 
su preciosa ayuda siempre será 
beneficiosa en sucesos impre
vistos.

Y no es una opinión sólo 
nuestra, la manifiestan muchos 
viajeros.

M.C.D. 2022
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Jueves 4 de junio.
Van 156 días; faltan 210.
Sol: De 6,46 a 21,41 horas.
> SANTORAL
Santos: Francisco Caracdolo, Quirino y Ale
jandro.
> FARMACIA DE GUARDIA

Segovia: Rodríguez del Fresno. Avenida
Marqués de Lozoya, 13.
> CINE
Sala Miró: Cerrado por vacaciones.
Sala Zuloaga: 8 y 11 :"Los reyes del mam- 
bo*.

Bono^CLoto
Miércoles, 3

2 5 14 23
33 Com. 48 

Rein. 4 43
Martes, 2

9 18 20 27 29» |

Lunes, 1

4 10 12 33 36 40 Com. 37
Reln.4

Domingo, 31

13 18 19 24 26 46 Com. 27
Reln. 4

Jueves, 28

8 9 14 32 40 49
— —
Com. 5 
Reln. 6

Sábado, 30

8 11 12 18 21 26 Com. 24
Reln.3

E
Martes, 2

59.432
Lunes, 1 Viernes, 29

76.585 10.199
Serle 091

Jueves, 28 Miércoles, 27

39.673 84.923

Hernanz Romero, S.A.
En la Junta General Extraordinaria y Uni

versal celebrada el día 1 de Abril de 1992, 
se acordó por unanimidad lo siguiente:

1 .’ Transformar la Sociedad Anó
nima en Sociedad de Responsabilidad 
Limitada con la denominación ‘HER
NANZ ROMERO, S.L.‘

2 .' Modificary adaptar sus Estatu
tos Sociales a lo previsto por la Ley 19/ 
1989.

En Sepúlveda, a 1 de Abril de 1992. 
EL ADMINISTRADOR UNICO

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Grsrvzo Chubascos Despeado Tormento N'*1* NW®

EXPOSICIONES ▼

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Aurelio Martín, fotografías 
de Segovia. Hasta el 8 de junio.

EN LA SALA UNTURBE. 
(Casino de La Unión).

- Carmelina Pérez Mendoza, 
esmaltes sobre cerámica. Hasta 
el 15 de junio.

JORNADAS DIDACTICAS 
DE ENSEÑANZA

Sector de Enseñanza del 
CSI.CSIF.— Jomadas Didácti
cas para opositores a Primaria y 
Secundaria, organizadas por 
CSI.CSIF. Inscripción hasta el 5 
de junio. Información en Avda., 
Fernández Ladreda, 27, 4°. Te
léfono: 440896.

CURSO SOBRE “NUEVAS 
PERSPECTIVAS DE LA 

OBSTETRICIA Y 
GINECOLOGIA”

Mañana jueves, día 4, se inau
gura el II Curso sobre “Nuevas 
perspectivas de la obstetricia y 
ginecología” que organizado 
por los departamentos de estas 
especialidades de los hospitales 
“12 de octubre” de Madrid y 
General de Segovia, se prolon
gará hasta pasado mañana día 5.

El curso se ha dividido en 
cuatro mesas de trabajo. Maña
na se abordarán tres de ellas: 
“Diabetes y embarazo", “Cán
cer y embarazo” y “Menopau-

Luis de Andrés Soler 
(PODOLOGO) C/ Roble, 1 o 

CALLOS DIFICILES, 
UÑASINCARNADAS, 

EXTIRPACION PAPILOMAS 
EN EL ACTO etc.

Consulta diaria de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Tels.42 51 06-42 88 07

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

- II Salón del Anticuario. Has
ta el 7 de junio.

EN EL CENTRO NACIONAL 
DEL VIDRIO 

(La Granja de San Ildefonso)

-Luciano Vistosi, esculturas. 
Hasta el 12 de julio.

sia” y mañana “Inducción de 
parto”.

El curso, que cuenta con la 
colaboración de la Asociación 
de Matronas y la Caja de Aho
rros de Segovia, se celebrará en 
el salón de actos de esta última 
entidad.

CONVIVENCIA 
ECUMENICA 

EN EL ESPINAR

Se tiene prácticamente prepa
rado, para la primera semana de 
julio, el II Encuentro Ecuméni
co en El Espinar, que se preten
de sea una auténtica conviven
cia entre cristianos. Participarán 
numerosos españoles y extran
jeros, siendo ocasión propicia 
para convivir unos días, del 1 al

Electrodo
Instalaciones, S.A.

Se convoca a los Síes, accionis
tas de la Sociedad, en el domicilio de, 
calle Buitrago n.91, de Segovia, a las 
ocho horas treinta minutos del día 20 
de junio de 1992 para celebrar Junta 
General Ordinaria.

ORDEN DEL DIA

1 .— Aprobación, si procede, de 
las Cuentas Anuales, Balance, Pér
didas y Ganancias y Memoria, así 
como la propuesta de aplicación de 
los resultados y gestión de la Socie
dad.

2 .— Renovación de cargos del 
Consejo.

NOTA— Los documentos a 
someter a la Junta están disponibles 
en el domicilio indicado.

Segovia, 13 de mayo de 1992. 
LA SECRETARIA DEL CONSEJO

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM. MIN. P. L/M2

Valladolid............ 17,8 9,6 0,2
León...................... 15,5 5 8 4 3
Zamora.................. 17,4 8,8 IP
Salamanca............ 17,5 8,0 IP
Falencia................ 15,3 7,8 3,0
Burgos................... 14,6 6,5 8,3
Soria...................... 14,0 5,6 2,0
Segovia.................. 16,0 8,2 2,0
Avila...................... 15,4 6,4 2,0

CONTINUA LA NUBOSIDAD

Hoy, nuboso a muy nuboso en el N y E con chubascos lo
calmente tormentosos y de intensidad moderada; intervalos 
nubosos en el resto con algún chubasco débil; temperaturas 
en ligero descenso, con máximas oscilando entre 12 y 17 
grados y mínimas entre 3 y 8 grados; vientos flojos con 
intervalos moderados de componente N.

Mañana, nuboso a muy nuboso en las zonas montañosas, 
especialmente del E con algún chubasco; intervalos nubosos 
en el resto; temperaturas sin cambios importantes; vientos 
flojos de componente N.

IDELMITIBO DE SE60VIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LA INSURRECCION EN UNA REGION DE LA INDIA

Bangkok.— Radio Delhi ha hecho pública una información 
relacionada con la declaración del estado de guerra en Sind, 
país habitado por las tribus de los “hurs". Estos indígenas, 
desde hace ya seis meses, mantienen abierta rebelión contra las 
autoridades y cometen toda suerte de atentados.

Los “hurs” se ocultan en una región forestal de 125 millas 
cuadradas de extensión y cuentan con la colaboración de 
muchas localidades que les protegen e informan sobre las 
medidas adoptadas por el Gobierno. Las autoridades no han 
podido, hasta la fecha dominar la situación, y en vista de ello, 
se declaró el estado de guerra y fueron enviados a Sind impor
tantes contingentes de tropas para perseguir a los insu
rrectos.—Efe.

a

6 de julio, intercambiando ideas 
y sentimientos sobre “Nueva 
evangelización y ecumenis- 
mo”. Habrá mesas redondas, 
reuniones de grupos, ponencias, 
etc. Entre las prsonalidades a 
intervenir figuran el obispo de 
Segovia, M. Palenzuela Veláz- 
quez, y Julián García Hernando, 
director del Centro Ecuménico 
de Madrid.

Las inscripciones pueden 
efectuarse hasta el 15 de junio, 
dirigiéndose, en nuestra ciudad, 
al delegado de Ecumenismo, 
Domiciano Monjas (teléfono
421988).

ESYPLAS

Ventanas de PVC

FABRICANTES

KÓMMERUNG
AISLAMIENTO TERMICO
RENOVACION SIN OBRA

C/ Cerro de la Fuente - Nave 2
LA LASTRILLA (Segovia)

Teléfono 44 07 39

HERMANDAD
■JL DE DONANTES
* DESANGRE

El pasado martes, 26 de 
mayo, del presente año, se desa
rrolló según estaba anunciada, 
una extracción de sangre en los 
locales del Centro de Salud de 
Nava de la Asunción (Segovia) 
con la asistencia de donantes de 
la citada localidad.

Se realizó por la Unidad 
Móvil de Extracciones de la ci
tada Hermandad de Donantes de 
Sangre, consiguiéndose 53 bol
sas de entre los 61 donantes asis
tentes, bolsas las cuales fueron: 
* 19 del 0 +

22 del A +
3 del B +
1 del AB +
5 del 0 -
2 del A -
1 del B -

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, aprove
cha esta ocasión a través de este 
medio informativo, para agra
decer de antemano, en nombre 
propio y en el de todos aquellos 
que se beneficiarán de la sangre 
obtenida, la generosidad de to
dos los que han hecho posible el 
éxito de la extracción.

Lea Vd.
EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO
* > COMERCIALES 

INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

RCCIOHS
Teléfono 91-5339700

ALQUILERES H
SE ALQUILAN oficinas, sitio 
céntrico. Informes: Teléfono 
437724.

SE ALQUILA estupendo local 
comercial en calle Muerte y Vida. 
Teléfono 430661 (horas oficina).

ALQUILO piso amueblado. Telé
fonos 423221 - 91/3810142.

79 KILOMETROS Expo’92. Apar
tamento playa. Puerto Santa 
María. Teléfono 420246.

ARRIENDO naves para almacén o 
similar a siete kilómetros de Se
govia. Angeles Manso. Teléfono 
91/2696924 y 422615.

ALQUILO piso, Avda. Fernández 
Ladreda, 150 m2. Vivienda u ofici
na. Teléfonos 427521-442945.

■■■■
SE NECESITA camarero y señora 
para fregar en cocina. Bar La Vi
lla. La Granja. Teléfono 470014.

SE NECESITA dependiente. Ho
rario comercial. Teléfono 435283.

SE NECESITA. Titulados supe
riores en Farmacia o Químicas. 
Interesados llamar al teléfono 
401176, de 21,00 a 22,00 horas.

SE NECESITA señora para coci
na. Razón: Cafetería Los Sopor
tales (Ref. Empleo 40-1-MO/2).

BOLSA UNIVERSITARIA necesi
ta señoritas estudiantes. Cuidar 
niños, ayudar casa, vacaciones 
verano, sierra-playa. Mayores 18. 
91/4451258.

EMPRESA de ámbito nacional 
precisa cubrir 6 puestos de traba
jo. Personas ambos sexos, no 
necesario experiencia. Incorpo
ración inmediata. Interesados 
presentarse de lunes a viernes de 
10 a 13, Fernán García, 1, 1.®, 
puerta 4 (atiende, Sr. Martínez).

NECESITO camareros-as. Mesón 
Alejandro. Teléfono 437446.

NECESITO asistenta. Teléfono
420334.

SE NECESITA camarero. Bar 
Chaplin. Teléfono 423036.

SE NECESITA camarero jornada 
continuada. Buen sueldo. Teléfo
no 427169.

SE NECESITA ayudante de coci
na y mostrador y extras fines de 
••mana. San Remo.

SE NECESITA oficial mecánico 
Para mantenimiento. Central 
Lechera. Teléfono 421700.

SE NECESITA ayudante o apren
diz de camarero, para temporada 
de verano, se libra los domingos. 
Teléfono 435032.

SE NECESITA chico para barra. 
Domingos libres. Teléfono 
430664.

SE NECESITAayudante de cama
rero. Las Tres BBB. Segovia.

SE NECESITA camarero y ayu
dante cocina. Teléfono 442281.

SE TRASPASA carnicería. Calle 
San Pedro, 8, Cuéllar. Teléfonos 
141406 -140848. Gran ocasión.

TRASPASO bar por no poderle 
atender, funcionando. Teléfono
434738.

BAR-RESTAURANTE horno de 
asar. Roda de Eresma. Teléfono 
493101.

¡ATENCION! Traspaso bar, sitio 
Inmejorable. Modernamente 
equipado. Muy barato. Teléfono 
432633. Horario de comercio.

SE TRASPASA local comercial 
en Centro Almuzara. Ocasión. Te
léfono 430661 (horas oficina).

SE TRASPASA bar El Soto. Telé
fonos 422418/420016.

COMPRAS ■ ■
COMPRO parcelas, cerca de 
Segovia. Teléfono 443056.

COMPRO piso pequeño, aparta
mento o estudio. Teléfono
443035.

VARIOS VM

SE HACEN portes, camión bas
culante, 4.000 kilos útiles. Teléfo
no 431970.

RELAX. Nuevo personal. Joven- 
citas exquisitas, con clase. Priva
do. Villalba. Teléfono 8514031.

RELAX: Carretera Coruña. Man
sión sauna-bar-parking propio. 
Señoritas jóvenes. 24 horas. Te
léfono 6374652.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Slnger. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

HABITAT: URBANIZACION LOS 
CASTILLOS. 127 m2. 4 dormito
rios. Garaje, trastero. Facilida
des.

TOVAR: Traspasa local junto 
Fernández Ladreda. 90 m2. Buena 
fachada.

TOVAR: Vende piso, Fernández 
Ladreda, 4 dormitorios, planta 
4.1, reformar.
TOVAR: Vende parcela “Las 
Navillas”. Superficie, 1.275. 
Agua, luz, cerca.

TOVAR: Vende apartamento. 2 
dormitorios. C/ Velarde. Estre
nar. Plaza parking.
TOVAR: Vende nave polígono 
Industrial “El Cerro", distintas 
superficies. Buen acceso.

TOVAR: Vende piso Vía Roma, 3 
dormitorios, 2 baños, en cons
trucción.

TOVAR: Vende o alquila oficinas 
en distintas zonas, variedad su
perficies.

TOVAR: Traspasa locales calle 
Real. “El Portalón”. Distintas su
perficies, visítelos.

Ha, piscina, jardín. .HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Castelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 120 
m2.4 dormitorios. Segundo exte
rior. Reformado. Mejoras.

HABITAT: SANTA CATALINA. 
130 m2.4 dormitorios. Garaje. Pis
cina. Buen precio.

HABITAT: LA ALBUERA. 110 m2. 
4 dormitorios, 2 baños. Todo ex
terior.

HABITAT: TRAVESIA ESCUDE
ROS. 142 m2.4 dormitorios. Exce
lente construcción. Garaje. Tras
tero.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 142 m2. 4 dormitorios. 
Cuarto todo exterior. Garaje, tras
tero.

HABITAT: JUNTO CATEDRAL 
210 m2. 4 dormitorios. Seminue- 
vo. Cocina-offis. Vistas. Visítelo.

HABITAT: SAN ESTEBAN. 140 
m2. 4 dormitorios. Exterior. Mejo
ras. Precioso enclave.

HABITAT: NUEVA SEGOVIA. 120 
m2.4 dormitorios. Gastos centra
les. Garaje, trastero.

HABITAT: PLAZA DEL CORPUS. 
180 m2. 4 dormitorios. Perfecto 
estado. Infórmese.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión Inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Vende piso, exte
rior, 4 dormitorios. C/ Santa Cata
lina. Calefacción central, garaje y 
piscina comunitaria.

FINCAS NOVO: Alquila chalet. Vi
llas de Segovia. 204 m2.4dormito- 
rios, 2 baños, armarios empotra
dos y garaje.

AMBITO: Alquila piso sin amue
blar, Jardín Botánico.

AMBITO: Alquila oficina, Ruiz de 
Alda.

AMBITO: Alquila o vende local, 50 
m., zona Mahonías.

AMBITO: Vende piso, 75 m. Inte
rior rehabilitado. San Lorenzo.

AMBITO: Vende piso. San José. 
Muy barato.

AMBITO: Vende piso San Loren
zo, tres dormitorios, bien conser
vado. Ocasión.

AMBITO: Vende piso Santa Eula
lia, ocasión.

AMBITO: Vende piso 140 m. con 
garaje, cocina amueblada. Opor
tunidad.

AMBITO: Vende garajes calles, 
La Plata, Santa Catalina.

AMBITO: Vende casa para reha
bilitar con solar y proyecto a 7 km. 
de Segovia.

AUTOHOF: VENDO Audi 100 CD. 
Color antracita, climatización au
tomática, cierre central, 4 elevalu- 
nas, R/C, antiniebla, limplafaros, 
etc. 1.650.000.

MERCEDES 300E 4 Matic. Azul 
diamante, ABS, aire acondiciona
do, cambio automático, cierre 
central, tempomat, antena eléc
trica, 4 elevalunas R/C.

VOLVO 780 Coupé. Completo de 
extras. Pocos kms.

VEHICULOS Importación. Motor 
Castilla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrid-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENTAS ▼
PIANOS. Técnico diplomado en 
Edimburgo con gran experiencia. 
Afinación, restauración, repara
ciones pianos todo tipo. Ramón 
Peña. 947/267581. Burgos.

VIVIENDA unifamiliar. Jardín, 
local comercial, 460 m2, zona El 
Carmen. Llamar a partir de las 
ocho. Teléfono 432506.

SE VENDE parcela en Urbaniza
ción Pinar Jardín, Marugán. 2.560 
m2, buen precio. Teléfono 507005 
(horas oficina). Juan Carlos.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temllanos.

SE VENDE local, edificio Puerta 
de Castilla. Fernández Ladreda, 
28. Teléfono 433679.

SE VENDEN 4 máquinas eléctri
cas de fiambres. Teléfono 442023 
(horas oficina).

VENDO piso junto Vía Roma. 108 
m2. 3 dormitorios. Perfecto esta
do. Garaje. Piscina común. Pre
cio negociable. Teléfono 433001.

VENDO parcela, Urbanización 
Pinar Jardín, en Párraces (Sego- 
vla). 983/253014.

PARCELA urbana 500 m2. Caba
ñas Polendos. Agua, luz. Teléfo
no 432606.

EMPRESAS
YAMAHA PRESENTA 

EN SEGOVIA LOS NUEVOS 
MODELOS DE MOTO

Pequeñas, medianas y gran
des cilindradas, conformadas en 
treinta modelos de motos que, 
Yamaha presenta en Segovia el 
próximo viernes día 5 en el hotel 
Los Linajes a partir de las ocho 
de la tarde, mediante invitación 
personal que se puede adquirir 
en su concesionario, Agromecá- 
nica Segoviana, S.A., en calle 
Guadarrama, 6, polígono indus
trial “El Cerro”.

Un mundo de posibilidades 
de elección. Esto es lo que 
Yamaha presenta a los motoci
clistas para 1992. La libertad de 
elegir entre una amplia gama de 
las motocicletas más avanzadas 
del mundo. Motos grandes y 
pequeñas. Polivalentes y “su- 
persports”.

ANJOMAR, S.A.
En la Junta General Extraordinaria y 

i q^ersal ce'et,rada el día 1 de Abril de 
'992, se acordó por unanimidad lo si
guiente:

1’ Transformar la Sociedad Anóni- 
en Sociedad de Responsabilidad 

Jetada con la denominación “ANJO-

2 ’ Modificar y adaptar sus Estatutos 
Sociales a lo previsto por la Ley 19/1989.

En Segovia. a f de Abril de 1992.
LOS ADMINISTRADORES

ARGASA, S.A.
Ha acordado por unanimidad, 
en Junta General Universal ce
lebrada el pasado 4 de mayo de 
1992, transformar la sociedad 
hasta ahora ANONIMA en so
ciedad de RESPONSABILIDAD 
LIMITADA, pasando a denomi
narse “Argasa, S.L"

EL ADMINISTRADOR

OPOSICIONES
CONVOCADAS
—Administrativos (169 plazas)
—Auxiliares (1.116)
-Guardia Civil (5.918)

PROXIMAS A CONVOCAR
—Correos (aproximadamente 3.000). 

Preparación intensiva, textos y test. 
Información y matricula en Academia 
Studio21.C/Gascos,9.Telf. 4340 10.

La Junta General Universal de 
participes de la entidad mercantil 
A.B.M. COMPUTER, SOCIE
DAD LIMITADA, en su sesión ce
lebrada el día 30 de mayo de 1992, 
acordó por unanimidad trasladar 
el domicilio social de la calle Botica 
número 3, de San Ildefonso, a la 
Ciudad de Segovia, calle de los 
Coches, 14, bajo.

Muebles Viseca, SA.L.
La Entidad Mercantil “MUEBLES 

VISECA S.A.L”, comunica que la 
Junta General Universal Extraordina
ria de la misma, celebrada el día 1 de 
Enero de 1992, en el domicilio social, 
acordó por unanimidad proceder a la 
transformación de la sociedad en otra 
de responsabilidad limitada denomina
da "MUEBLES VISECA S.L".

En Cuéllar, a 1 de Mayo de 1992.
Fdo.: EL PRESIDENTE

M.C.D. 2022
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Crucigrama
HORIZONTALES.— 1: Quiróptero insectí

voro, nocturno. 2: Tela fuerte de algodón o 
cáñamo. Canto de la rana. Al revés, repetido y 
familiar, madre. 3: Demostrativo. Nombre de 
mujer. Especie de tambor parecido al atabal. 4: 
Repetido y familiar, padre. Se derrumba. Al 
revés, distraídos. 5: Al revés, antiguo municipio 
de Madrid. 6: Distinto, diferente. Organo de la 
visión. 7: Extraen. Símbolo químico. Antigua 
ciudad sumeria. 8: Demostrativo. Del verbo ir. 
Pieza de madera o metal en forma de circunfe
rencia. 9: Nota musical. Nombre de letra. Orga
no de la visión (Pl). 10: Alabanza. Agarradero 
(Pl). 11: Dar consejo.

VERTICALES.— 1: Lazareto. 2: Río euro
peo y departamento de Francia del mismo nom
bre. Ponga precio a una cosa vendible. 3: Núme
ro. Infierno. Artículo. 4: Dios de los antiguos 
egipcios. Canta la rana. Entre los filósofos gnós
ticos, cada una de las entidades divinas emana
das de la divinidad suprema. 5: Vocal repetida 
tres veces. Pupila, abertura en el iris (Pl). 6: Al 
revés, derroté. Nombre de letra. 7: Período de 
tiempo. Hembra del lobo. Exclamación. 8: Artí
culo. Corta, raja. Constelación. 9: Rozó. Mar

chitar. 10: Arquitecto español contemporáneo, 
famoso. Animal salvaje parecido al bisonte (Pl). 
11: Dícese de los animales que se alimentan de 
toda clase de substancias orgánicas, tanto vege
tales como animales (Pl).

SOLUCION
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■■■■■i Efemérides 1 3MB
1899.- Reanudación de las relaciones diplomáticas entre España y 

los Estados Unidos.
1921.- Es botado en Cartagena el primer subm arino de fabricación 

española.
1937.- El general Mola muere en accidente de aviación, lo que es 

una importante pérdida para las fuerzas nacionalistas en la guerra 
española.

- En Mons (Francia) se celebra la boda del ex-rey de Inglaterra 
Eduardo VIII con la norteamericana Wallis Wardfield.

1944.- Se constituye el Gobierno provisional de la República 
francesa.

1948.- Se inaugura en Monte Palomar, California (EEUU.), un 
telescopio gigantesco que revolucionará la astronomía.

1950.- El Reino Unido decide no ingresar en la CECA.
1961 .- Reunión en Viena de los presidentes soviético y estadouni

dense, Nikita Jruschov y John F. Kennedy.
1965 .- El presidente de los EE.UU., L.B. Johnson, ordena la 

retirada de los “marines" de Santo Domingo.
- El astronauta norteamericano Edward White realiza un paseo 

espacial de 20 minutos antes de regresar a la nave Géminis IV.
1966 .- Centenares de miles de jóvenes chinos se manifiestan en 

Pekín, por décima vez consecutiva, enarbolando el “Pequeño libro 
rojo" de Mao Tse Tung, inicio de la Revolución Cultural.

1974 .- Isaac Rabin es elegido primer ministro de Israel.
1982 .- Sentencia del juicio del 23-F. Sólo Milans y Tejero son 

condenados a 30 años. El Gobierno recurre la sentencia.
1985 .- Decenas de miles de personas se manifiestan en Bilbao y 

Pamplona contra el terrorismo de ETA.

Cumpleaños ■
Horóscopo

ARIES.— SALUD: Regular. TRABAJO: No abandone sus obligaciones ni busque excusas de ningún tipo 
para ello. AMOR: Alegría en el plano sentimental.

TAURO.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Mantenga una actitud menos distante con sus subordinados. 
AMOR: No sea impaciente.

GEMINIS.— SALUD: Cansancio y malestar. TRABAJO: Utilice todo el tacto que posea para capear el 

temporal. AMOR: Bueno.
CANCER.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: No se crea en inferioridad de posición con respecto a sus 

oponentes. AMOR: Día agradable en el plano amoroso.
LEO.— SALUD: No pique entre horas. TRABAJO: Noticia alarmante. AMOR: No sea tan voluble.
VIRGO.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: Su desconfianza herirá la susceptibilidad de sus compañeros.

AMOR: Armonía.
LIBRA.— SALUD: Bastante buena. TRABAJO: No sienta dudas de ningún género sobre su capacidad. 

AMOR: Siga sus impulsos y no se sienta cohibido.
ESCORPIO.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Imponga sus puntos de vista y procure ser más autoritario. 

AMOR: Inestabilidad en sus relaciones sentimentales.
SAGITARIO.— SALUD: Fume menos. TRABAJO: Un poco de amabilidad por su parte no le peijudicará. 

AMOR: Riesgo de discusión.
CAPRICORNIO.— SALUD: Buena. TRABAJO: Concéntrese más en lo que hace y no sea tan despistado. 

AMOR: Tranquilidad.
ACUARIO.— SALUD: Perfecta. TRABAJO: No sea tan tímido no tan retraído. AMOR: No vea las cosas 

tan negras.
PISCIS.— SALUD: Normal. TRABAJO: Cambios que le agradarán. AMOR: Cierto pariente político le 

causará problemas.
LOS NIÑOS NACIDOS HOY

Tendrán carácter fuerte, violento, pero un corazón noble y unos sentimientos muy generosos. De carácter 
espontáneo, serán anfitriones excelentes.

Hoy día 3 de junio de 1992 
cumplen años los siguientes per
sonajes:

Rosa Chacel, escritora, 94 
años.

Tony Curtís, actor, 67 años.

Manuel Arenas Marios, parla
mentario andaluz, 55 años.

Roberto Bodegas, director de 
cine, 59 años.

Joaquín Costa Prat, entrena
dor de baloncesto, 39 años. Rosa Chacel. A-8-

Defunciones • ' <

Tal día como hoy fallecieron 
en el mundo:

Juan de Zumárraga, primer ar
zobispo de México, 1548.

George Bizet, músico francés, 
1875.

Franz Kafka, escritor checos
lovaco, 1924.

Hipólito Irigoyen, político ar
gentino, 1933.

Miguel Fleta, tenor español, 
1938.

Juan XXIII (Giuseppe Ronca- 
lli), Papa, 1963.

Roberto Rossellini, director 
de cine italiano, 1977.

Roben Noyce, estadouniden
se, inventor del circuito electró
nico integrado, 1990.

-------------------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES----------------------
1 MADRID SEGOVIA SEGOVIA- -SEGOVIA SEGOVIA-AVILA

Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha
6,02(1) 6,16 8,24 6,20(1) 8,07 8,21

9,02 9,16 11,10 6,45(1) 8,37 8,51

11,05 12,50 7,30(4) 9,00 9,12

12,02 12,16 14,10 9,35(5) 11,23

15,20(2) 17,21 11,50 13,37 13,51

16,02 16,16 18,07 13,50 15,37 15,51

17,02 17,16 19,14 16,01(1) 17,42

18,55 19,09 20,42 16,25 18,21

20,02 20,16 22,15 18,37 20,25

21,02(3) 21,16 23,05 19,36(6) 21,24 21,39

20,45 22,37 22,51

(1) Diario, excepto domingos. (4) Continúa a Toledo.

(2) Continúa a Medina y León. (5) Procede de Medina.

(3) Diario, excepto sábados. (6) Circula domingos. Procede de

Nava de la Asunción.

De lunes a viernes 

De lunes a viernes 

Diaria

Diaria

Laborables

Diaria

Laborables

Diaria

De lunes a viernes

Diaria

Diaria

Diaria

Diaria

Diaria

1/6-30/9 laborables 

1/10-31/5 sábados

Domingos y festivos

Salida Llegada Salida Llegada
6,00 7,15 De lunes a viernes 6,30 7,45

7,00 8,15 De lunes a viernes 7,30 8,45

8,00 9,15 Diaria 8,30 10,15

9,30 11,00 Diaria 10,00 11,15

10,30 12,15 Diaria 11,00 12,45

11,30 12,45 Diaria 12.00 13,15

12,30 13,45 Laborables 13.00 14,15

13,30 14,45 Laborables 14,00 15,15

14,30 16,00 Diaria 15,00 16,45

15,15 16,30 Diaria 17,00 18,30

16,15 18,00 Diaria 18,00 19,15

18,00 19,15 Laborables 19,30 21,15

19,00 20,30 Domingos y festivos 20,00 21,15

20,00 21,45 Diaria 21,00 22,15

Diaria 22,15 23,45

21,30 22,45

22,00 23,15

i

De lunes a viernes; 7,00 - 9,30 - 

13,30-17,30-19,30.

De lunes a viernes: 6,45 - 9,30 - 

12,00- 16,15-18,30.

Sábados, domingos y festivos: 

12,00.

Diario: 13,00. Viernes (combinado): 

7,30. .

Diario: 9,00.

De lunes a sábado: 13 00 v 17 30

TAXIS Paradas
BKUV VIA - BATNUAKCIA - 

HOYUELOS SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID Domingos y festivos: 13,00.

Estación Ferrocarril (Avda Obispo 

Quesada, s/n):Tel. 43 36 66.

Lunes a viernes: 8,30 - 14,00 y 18,35 

Sábados: 14,00.

v/curv-Kio w ir*, l o w io mvo . v,vv. unairv. ii,w . l o l mo moo , iutuu y tu,^.

Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00.
ARANDA- SEGOVIA

La Albuera (C/ Cándido López, 2): 

Tel. 42 02 58.

Plaza Mayor: Tel. 43 66 80.

Plaza Azoguejo: Tel. 43 66 81.

HOYUELOS - SANGARCIA
SEGOVIA____

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables; 8,00. Domingos y festivos: 9,00. Laborables 

11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 18,30. Salida a CUELLAR 

Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

Lunes a viernes: /,00 y 1 /,30.
Sábados: 8,00 y 17,30.

Domingos y festivos: 17,30.

M.C.D. 2022
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tvel
15.00.-TELEDIARIO1
15,35.-RUBI
16 30.-PASA LA VIDA
18,00.-AVANCE TELEDIARK)
18,05.-GARFIELD
18,30. - HARRY Y LOS HENDERSON 
19,00.- DETALPALO...
19,30,-MCGYVER
20,30. -TELEDIARIO 2
21,05.-MUÑECAS
21,35. - ¡AY.VIDAMIAI
23,00.-TANGO
00,05.-DIARIO NOCHE
00,25.-PUNTO DE VISTA
00,35.- TENIS. ROLAND CARROS
01,05.-CINE 92

Mañana —- -----------------------
07,29.- APERTURA
07,30.-AVANCE TELEDIARIO
07,35.- CADAMANANA
08,00.-AVANCE TELEDIARIO
08,05.-NUEVO DIA
0925.-AVANCE TELEDIARIO
09,30.- MEDICOS DE CABECERA
10,30. - DE PAR DE PAR
11.0 0: AVANCE TELEDIARIO
12,15. -LA DUEÑA
12,55. -AVANCE TELEDIARIO
13,30. - EL MENU DECADA DIA
13,50. -AVANCE TELEDIARIO
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.-TELEDIARI01
15,35.-TELENOVELA:

‘Mundo de fieras*
16,30. -PASA LA VIDA
18,00.-AVANCE TELEDIARIO
18.05.-GARFIELD
18,30. - HARRY Y LOS HENDERSON
19,00.-DE TAL PALO...
19,30. - MCGYVER
20,30. -TELEDIARIO 2
21,05.- NOCHE DE HUMOR
22,15. -EL PRIMI-JUEGO
22,30. -ESTRENOS TV

‘Atemorizada*
00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.-PUNTO DE VISTA
00,55.- TENIST. ROLAND CARROS
01,25.-CINE DEL 92

‘Camino del infierno*

tva2
15,30. - GIRO DE ITALIA
16,45. - REDACCION DE LA 2
16,50. - PRIMERA SESION. CICLO: GIN-

GERROGERS, LA ACTRIZ
*Tom, Dicky Hany*

18,20. - REDACCION DE LA 2
18,25. - TENIS. TORNEO ROLAND CA

RROS
Individual masculino. Cuartos de final.

20,00.-INFORMATIVOS TERRITORIALES
20,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
2120.-AL FILO DE LO IMPOSIBLE
22,00.- ELSUPERCINE DE LA 2
23,50. - TENDIDO DE CERO: FERIA DE

SAN ISIDRO
00,10.-MADEIN BARCELONA
00,40.- VUELTA CICLISTA A ASTURIAS
00,55 ■ CINE CLUB. CICLO: MAX OPHULS

‘La ronda*
02,45.-BALONCESTO NBA

Mañana------------------------------
07,29.-APERTURA
08,00.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA

'Maravilla*
12,30. - REDACCION DE LA 2
12,35. -BARRIO SESAMO
13,00.-CLIP, CLAP, VIDEO
13,30. - DIBUJA 2
14,00.- TENIS. ROLAND CARROS
15,30. - GIRO DE ITALIA
16,55. - REDACCION DE LA 2
17,00.-BALONCESTO NBA
19,00.- REDACCION DE LA 2
19,05.- TENIS. ROLAND CARROS
20,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,50.- VUELTA CICLISTA A ASTURIAS 
21,00.- REDACCION DE LA 2
21,20.- LINEA 900

‘Demasiados residuos para Europa* 
22,00.-JUEVES CINE

Tú me hiciste mujer*
00,15.- TENDIDO CERO:

00.30.- METROPOLIS
01,00.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE

EUROPA
"Los siete pecados capitales*

TELEMADRID
15,00.-EN ACCION
15,30. -CINE DE TARDE
17,15. - BELLEZA Y PODER
18,25. -LA BELLA Y LA BESTIA
19,15.- CHICO LISTO
20,05.-LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.- CINE: UNA DE PERRY MASON
22,50.- DE CAMPO Y SIN MERIENDA
23,00.- ENTRE AMIGOS
01,00.-TELENOTICIAS
01,25.- ESPECIAL SAN ISIDRO 92
01,35.-MAGNUM

Mañana------------------------—
07,30.- TRAFICO DE MADRID
09,30.-A SABER
10,00.-TELENOTICIAS
10,30.-VECINOS
11,00.-VIVIR MADRID
13,10.-DALLAS
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.-EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE
17,05,-BELLEZAYPODER
18,00.- BENSON
18,25.-LA BELLA Y LA BESTIA
19,15.-CHICO LISTO
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
21,00.- LA NOCHE DE PELICULA

‘El ojo de la aguja*
23,00.-OLE TUS VIDEOS
00,00.-TELENOTICIAS
00,25.- ESPECIAL SAN ISIDRO 92
00,35.-MAGNUM
01 ¿5.- HOSPITAL
02,15.- DIMENSION DESCONOCIDA

antenas
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE . _
17,30.-NOTICIAS
17,33.-LA MERIENDA
19,20.-SUPERMARKET
19,50.-NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.-NOTICIAS
22,01.-CINTURON NEGRO

‘Dragones de papel*
23,00.- COMO LA VIDA MISMA
00,00.-NOTICIAS
00,30.- LOU GRANT
01,30.- CINE PARA EL RECUERDO

Mañana -----------------------------
06^0.- LA LLAMADA DEL OESTE

07,00.-NOTICIAS
07,50.-NOTICIAS
07,53.-LA GUARDERIA
09,25.-TAN CONTENTOS
11,00 .-ATREVETE
12,03.-SANTA BARBARA
13,00.-BONANZA
14,00.-NOTICIAS
14,03.-LA PANTERA ROSA
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE

'Las largas vacaciones del 36"
17,30.-NOTICIAS
17,33.-LA MERIENDA
19,20.-SUPERMARKET
19,50.-NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.-NOTICIAS
21,00.-LUZ DE LUNA
22,00.-NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA
22,30. - DE TU A TU
00,00.-NOTICIAS
00,30.- EN EL CALOR DE LA NOCHE
01,30.- ANTENA DE CINE:

‘Silla electrónica'

TVE REGIONAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.- PARA TODOS LOS PUBLICOS
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20. - EL TIEMPO

LA DOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

15,30. - CINE TE AMO
‘San Frandso, ciudad desnuda*

16,55.- MARIA DE NADIE
17,30. - SUPERGUAY
19,30. - ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.-SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,05.-MANUELA
22,00.- CINES ESTRELLAS:

‘El principe de Zamunda*
00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.-A SALTO DE CAMA
01,05.- PRESSING BOXEO
02,05.-MANNIX

Mañana -----------------------------
07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,55.-ALICIA
09^0.-VIENTRE DE ALQUILER
09,55.- VACACIONES EN EL MAR
10,45. - CINE CORAZON

Tragedia en Mayerling*
12,45.-TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55. - ENTRE PLATOS ANDA EL JUEGO
13,25. -A MEDIODIA ALEGRIA
13,55. - UN MEDICO PRECOZ
14,25. -QUERIDOS PADRES
14,55. - HOY
15,00.- SILENCIO, BENNYHILL
15,30.-MANUELA
16,20. -TELECINCO, ¿DIGAME?
16,40. - MARIA DE NADIE
17,30. - SUPERGUAY
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.-TELECUPON
21,05.-LA LOBA HERIDA
22,00.- SILENCIO, SERIE:

'Préstame quince días*
00,00.-CONCURSO
00,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,10.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

GENTE? PRESSING

15,00.-CINE
16,49.-CINE
18,20. -AVANCE. REDACCION
18,25.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+
00,13.-CINE
01,46.- SESION ESPECIAL V.O.
03.27.- CINE

Mañana ------------------------- —
08^5.-VIDEOMINUTO
09,24.-SHAGMA
09,51.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.
11,32.-CINE
13^0.- DOCUMENTAL
13,30.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14.05.-ALF
14,30.-PADRES FORZOSOS
15,00.-CINE 16,32.-CINE
18,20.-AVANCE. REDACCION
18,25.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,54.- REDACCION. NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL*
23,45.-CINE 01,17.-CINE 02,50.-CINE

SEGOVIA
16,30.-MAGAZINE
17,30.-CONTRACARA
18,30.- DIBUJOS ANIMADOS
19,15.-MUSICAL-21
20,00.-INFORMATIVO
20,30.- FIESTA BRAVA
21,00.- DE FULANAS Y MENGANAS

(Serie)
22,00.- INFORMATIVO

Mañana _---------------
11,00.-CONTRACARA
12,00.-FIESTA BRAVA
12,30.- REPORTAJES
13,00.-MUSICAL-21
14,00.-INFORMATIVO

CINE EN CASA 11

KARATE
DRAGONES DE PA

PEL *★ (ANTENA 3TV, 
21,00 h.).— Tres valiosísi
mas estatuas chinas muy an
tiguas, halladas en los años 
setenta por un acaudalado co
leccionista, son ofrecidas co
mo premio a los mejores ka- 
ratekas del mundo, los cuales

POLICIACA
LA HUIDA (LA 2, 

22,00 h.).— Un delincuente 
que cumple condena en una 
prisión consigue salir en li
bertad provisional gracias a 
un político corrupto. Este le 
pide a cambio parte del botín 
de un robo a un banco que el 
primero tiene que cometer. 
Una vez efectuado, el ex pre
sidiario y su esposa deben 
huir debido a que el político 
les quiere matar para quedar
se con todo el dinero.

COMEDIA
EL PRINCIPE DE ZA

MUNDA ★★★★ (TELE 5, 
22,00 h.).— Akeem es el 
príncipe heredero del trono 
de Zamunda, pequeño país 
africano. Su padre ha decidi
do que, puesto que ha cumpli
do 21 años, es hora de casarle 
y para ello le ha buscado no

Los protagonistas de "La loba herida".

Dos nuevos culebrones, para 
los adictos a los dramas

Madrid.—Tve estrena ma
ñana para ocupar el lugar de 
los complicados amores de 
Luis Alfonso y Rubí “Mundo 
de fieras”, a lo que Tele 5 ha 
decidido responder con el pa
se a esa misma hora, las 15,30 
horas, de su popular “Manue
la”, a la que a su vez sustituirá 
con su primera telenovela 
propia, “La loba herida".

Tele 5 ha decidido también 
mover de la sobremesa a las 
09,00 horas a “Vientre de 
alquiler”.

“Mundo de fieras" es una 
producción de “Venevisión”, 
creada por Ligia Lezama, que 
ha ideado 200 capítulos de 
amor, venganza, rencor, odio 
y lágrimas por un tubo, para 
mostrar muy claramente, co

tendrán que competir en un 
campeonato. El endeble ar
gumento está anopado por 
los intérpretes, casi todos 
ellos famosos luchadores de 
diferentes países. Entre otros, 
George Chung, cinco veces 
campeón del mundo de taek- 
wondo. Para los amantes del 
género.

All MacGraw.

via. Pero Akeem tiene sus 
propias ideas y no le agrada 
casarse con una mujer que no 
conoce. Así que decide irse a 
los EEUU y buscarse una mu
jer libre y dueña de su propia 
vida. Se va en compañía de su 
amigo y sirviente Semmi y se 
alojan en un destartalado 
apartamento en Nueva York.

mo diría la reina de la teleno
vela, Delia Fiallo, el triunfo 
del bien sobre el mal. Rompe
rá con la “norma" de estar 
protagonizada por actores de 
las que la antecedieron.

“La loba herida” es una co
producción de 120 episodios 
entre el canal privado y la ve
nezolana “Marte TV” que se 
rodó en España y Venezuela. 
Tito Rojas, realizador de “La 
dama de rosa", dirigió a Ma
rida Alcalá, la tierna Rubí, en 
su papel de Roxana, una chica 
española que, tras quedarse 
huérfana, es enviada a 
Venezuela al cuidado de una 
tía suya. Allí se encontrará 
con una patulea de desalma
dos.
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Bancos de esperma
Los niños, entre el anonimato y el derecho a saber de su padre

MANOLO ESCOBAR: “EL 70 POR CIENTO DE LOS 
ARTISTAS COBRAN MAS DE LO MERECIDO

Varias revistas, “Play Boy”, 
una camilla cubierta con una 
recompensa es probablemente 
de un hombre que, tras pasar ] 
nunca sepa si después de aquel

_______________ MARIA LUISA AZPIAZU

Washington (Efe).— Desde 
que los avances de la técnica per
mitieron la fecundación artificial 
y el almacenamiento de esperma, 
los bancos de semen han hecho 
posible el nacimiento de decenas 
de miles, quizá millones, de niños 
que, de su padre verdadero, sólo 
saben que estaba sano.

El anonimato era hasta ahora 
requisito indispensable de estas 
donaciones en casi todo el mun
do —sólo Suecia lo ha abolido 
legalmente— pero, poco a poco, 
la situación va evolucionando y 
la barrera que durante décadas 
ha separado al donante del clien
te, se desmorona. De hecho, son 
varios los bancos de esperma 
que en EEUU empiezan tímida
mente a satisfacer la curiosidad 
de sus receptores alegando, en 
parte, el derecho del potencial 
hijo a conocer “algo” de su padre 
biológico.

Los intentos, no obstante, son 
hasta el momento lentos ya que 
los expertos consideran que la 
apertura en este sentido puede 
acarrear un sinfín de complica
ciones legales relacionadas con 
los derechos y deberes de unos y 
otros. A pesar de todo, algunos 
bancos de esperma, como el 
“California Cryobank”, en Los 
Angeles, están ya en condicio
nes de ofrecer a sus usuarias algo 
más que el certificado de salud y 
las características biológicas del 
donante. Este pide a sus pro
veedores que escriban una espe
cie de “cartita” que el “banco” 
entregará a la futura mamá de su 
hijo a modo de legado paterno.

y alguna que otra “Penthouse”, 
sábana de papel y un cheque de 
todo lo que queda en el recuerdo 
por un banco de esperma, quizá, 
día llegó a ser padre.

En otros bancos menos 
románticos, solicitan del donan
te el permiso para identificar al 
progenitor, en el supuesto de que 
el virtual hijo quiera conocer a 
su padre una vez sea mayor de 
edad. Pero los esfuerzos por que
brar el anonimato progresan 
muy lentamente, ya que los ex
pertos legales consideran “abso
lutamente imprevisibles” las 
consecuencias que la publicidad 
de estos datos pueden tener.

CONGELADOS

Decisiones como la adoptada 
por el Tribunal Supremo de 
Tennessee dejan atisbar la mag
nitud de las complicaciones que 
las paternidades atípicas pueden 
acarrear.

La máxima magistratura de 
Tennessee colocó a siete em
briones en una especie de “limbo 
legal” al resolver que una mujer 
divorciada no podía iniciar la 
gestación de un óvulo fecundado 
“in vitro” con el semen del que, 
en el momento de la fertiliza
ción, era su marido. Los siete 
embriones en disputa habían si
do congelados tras su fecunda
ción artificial, llevada a cabo tres 
meses antes de que el matrimo
nio entre Mari Sue y Júnior Da- 
vis se rompiera.

Los embriones, que tienen en
tre 4 y 8 células cada uno, están 
conservados en una solución de 
nitrógeno en una clínica, donde, 
en este momento, se preguntan 
qué hacer con ellos. El marido de 
Mari Sue se niega absoluta
mente ahora a compartirpatemi- 
dad con su ex-mujer y el tribunal

De padre desconocido. ar c h iv o

le ha dado la razón porque “no 
se puede obligar a nadie a ser 
padre contra su voluntad”.

Detrás de esta decisión se en
cuentran sin embargo los siete 
embriones que, en estos momen
tos, según el abogado de Mari 
Sue, Charles Clifford, están 
amenazados de muerte porque, 
dice, “si no se puede hacer nada 
con ellos...¿qué nos queda?. 
Apagar el interruptor” que los 
mantiene con vida. Y aquí se 
presenta el problema ético que 
impedirá a más de uno tomar la 
decisión porque, según los estu
diosos, todo depende de cuándo 
y en qué condiciones se conside
re que empieza la vida.

El cantante Manolo Esco
bar ha dicho en Zaragoza que 
el setenta por ciento de los 
artistas cobran más de lo que 
merecen, por lo que afirmó 
que “prefiero no ser un artista 
oneroso y trabajar más”.

Manolo Escobar, que ac
tuará el próximo 5 de junio en 
Zaragoza, con lo que comien
za su gira de verano, destacó 
ante los medios de comu
nicación que en España hay 
muchos intérpretes, aunque 
no compositores, y confió en 
que con la muerte del compo
sitor Juan Solano “no se vaya 
este arte". Respecto al auge 
actual de la copla, manifestó 
que siempre ha tenido el mis
mo sentimiento y lo que suce-

ELIZABETH TAYLOR PIDE MAS AYUDA PARA EL 
SIDA EN EL CONGRESO DE EEUU

La actriz Elizabeth Taylor 
acudió ayer al Congreso de 
EEUU para pedir un aumento 
del presupuesto federal desti
nado a la lucha contra el SI
DA. La veterana actriz, de 
origen británico, compareció 
ante el Comité de Recursos 
Humanos del Senado esta
dounidense para abogar por 
un refuerzo del Acta Ryan 
White, texto que establece la 
creación de un fondo de ayu
da de emergencia contra la 
enfermedad.

El fondo, que lleva el 
nombre del joven Ryan 
White que murió en abril de 
1990 después de una dra
mática y valiente lucha con
tra el SIDA, puede disponer 
de un presupuesto de hista 
875 millones, según se 
aprobó en 1991. No obstan
te, sólo tiene actualmente 
275 millones de dólares. 
“Esto no es suficiente para 
hacer frente a las crecien
tes necesidades a las que 
debe remediar el fondo” ,di-

de, a su entender, es que “antes 
avergonzaba afirmar el gusto 
hacia este tipo de música y can
tantes, y en estos momentos no 
parece tan degradante".

En este sentido, confió en 
que la copla no decaerá, ya 
que es "nuestra forma de sen
tir, nuestro folklore y nuestras 
raíces", a la vez que afirmó 
que los artistas que nunca han 
sufrido lapsus en este estilo 
han sido “Rodo Jurado y yo". 
El cantante subrayó que por el 
momento no tiene intención de 
retirarse del trabajo, y que se
guirá en los escenarios hasta 
que el público lo demande, 
ya que en la actualidad se 
siente “una persona popular 
y querida".

jo Taylor al dirigirse a los 
miembros del comité senato
rial. “El aumento que ha pro
puesto el presidente Bush ape
nas va a cubrir las necesidades 
actuales", agregó la actriz, 
que es presidenta de la Funda
ción Estadounidense para la 
Investigación sobre el SIDA.

ORTEGA CANO VISITA 
AL PAPA

El matador de toros espa
ñol José Ortega Cano llegó 
ayer por la tarde a Roma, 
donde será recibido en au
diencia por Juan Pablo II, 
hoy en el Vaticano. El diestro 
español, que llegó a la capi
tal italiana via aérea, proce
dente de Madrid, estará 
acompañado por su madre, 
Juana Cano.

Con este encuentro con el 
Santo Padre, Ortega Cano, 
que se distingue por sus 
arraigadas convicciones re
ligiosas, verá cumplido uno 
de sus mayores deseos.

Un artista valenciano, 
acusado de maltratar

animales en Nueva York
Nueva York (Efe).— Amadeo 

Peñalver, un artista valenciano 
afincado en Nueva York al que se 
le ocurrió incluir 23 pollitos vivos 
como parte de una escultura, ten
drá que responder el próximo 12 
de junio ante los tribunales nortea
mericanos por cargos de “maltrato 
de animales”.

La denuncia fue planteada an
te la Sociedad Protectora de Ani
males norteamericana y, tras 
ella, dos agentes uniformados 
acudieron a la galería donde es
taba expuesta la obra para “dete
ner” a los animalitos y llevarlos 
“a otro lugar más seguro”. Pe
ñalver, artista y propietario de la 
Galería “ApE”, afirma que los 
pollitos “estaban perfectamente 
cuidados” y que su intención no 
era maltratar a los animales sino, 
precisamente todo lo contrario: 
“infundir el amor y el respeto por 
la vida en una sociedad en la que 
el hombre vive apartado de la 
Naturaleza”.

Fuentes de la Protectora de 
Animales aseguran que incauta
ron los pollos porque “una ciu
dad como Nueva York no es lu
gar para este tipo de animales”. 
Según la ley, “está prohibido ex
poner al público animales teñi
dos con colorante o pigmentos 
artificiales”, punto central de la 
acusación contra el artista espa
ñol. Peñalver rechaza tal acusa
ción y asegura que “los pollos no 
estaban teñidos: el color rojizo 
de su piel obedece a que se man
chaban con pigmentos de terra
cota orgánica que había en el 
suelo; se trata de suciedad natu
ral”. La polémica estructura, 
denominada “No me toques, soy 
cristal”.

En caso de ser declarado 
culpable del crimen que se le 
imputa el pintor español tendrá 
que hacer frente a una multa de 
hasta mil dólares e incluso po
dría sufrir una mínima pena de 
cárcel.

VERDE Y RADIANTE.— Este es el magnífico aspecto que presenta la pradera situada en el barrio 
de San Marcos, al pie del Alcázar. La zona, tradicional lugar de paseo y esparcimiento, está siendo 
acondicionada por la Escuela Taller Municipal. Esperemos que el césped y esta imagen relajante duren.— 
(Foto: Peñalosa).
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No se han producido víctimas ni heridos y sí considerables daños materiales

Un artefacto de 25 kilos de amosal explotó esta 
madrugada en la Casa-Cuartel de Lerma

Un artefacto explosivo ha estallado hacia las cinco de 
la mañana en el exterior del Cuartel de la Guardia Civil 
en la localidad burgalesa de Lerma , sin que se hayan

producido víctimas ni heridos y sí considerables da
ños materiales, sobre todo en el tendido eléctrico y 
rotura de cristales.

Valladolid. (leal).— El Go
bierno Civil de Burgos infor
ma que a las cuatro de la maña
na fueron detectadas dos mo
chilas sospechosas en las 
inmediaciones de la Casa- 
Cuartel, ante lo que fueron avi
sados los servicios TEDAX.

De momento se desconoce 
si el artefacto o artefactos fue
ron explosionados o lo hicie
ron con temporizador.

El gobernador civil de esta 
provincia, César Braña Pino, se 
ha desplazado inmediatamente a 
Lerma, para conocer de cerca los 
daños ocasionados por la explo

Jambrina presentará un plan 
de abastecimiento de agua

Valladolid. (leal).— El 
consejero de Medio Ambiente y 
Ordenación del Territorio, Fran
cisco Jambrina, se comprometió 
ayer en comparecencia ante la 
Comisión Parlamentaria de Me
dio Ambiente a presentar pró
ximamente a la Cámara un plan 
operativo de abastecimiento de 
agua a las poblaciones de Casti
lla y León, que incluya medidas 
a medio y largo plazo para solu

Junta de 
Castilla y León
Consejería de Fomento 
Dirección General de Transportes 

y Carreteras

Resolución de 15 de mayo de 1992, de la Secretaría Gene
ral de la Consejería de Fomento (Boletín Oficial de Castilla y 
León n.s 97 de 22 de mayo), por la que se anuncia el concurso 
con admisión previa de los expedientes siguientes:

— Regularlzaclón y renovación de firme, C-112 de Rlaza 
a Cuéllar. Tramo: Cuéllar (Intersección CL-601) a Cantale- 

jo y Cantalejo a Cerezo de Abajo.
Provincia: Segovla
Clave: 4.10-SG-8 y 4.10-SG-9
Presupuesto de contrata: 740.379.730 ptas.

DOCUMENTOS DE INTERES PARA LOS LICITADORES
Los expedientes estarán de manifiesto y a disposición para 

su examen durante el plazo de presentación proposiciones los 
días y horas hábiles de oficina en el Servicio de Gestión y 
Apoyo de la Dirección General de Transporte y Carreteras. 
Avda. José Luis Arrese s/n, 2.s planta. Valladolid, así como en 
los Servicios Territoriales correspondientes de la Consejería 

de Fomento.
Modelo de Proposiciones: Se adjunta al Pliego de Cláusu

las Administrativas Particulares.
Presentación de Proposiciones: En mano, en la Oficina 

.Receptora de Pliegos sita en Avda. José Luis Arrese s/n 2.a 

planta. Valladolid.
Por correro certificado,, en la forma prevista en el Pliego de 

Cláusulas Administrativas Particulares.
Plazo de Presentación: Hasta las catorce (14) horas del día 

26 de junio de 1992.
Apertura de Proposiciones: Se realizará por la Mesa de 

Contratación de la Consejería de Fomento en Valladolid, en el 
Salón de actos del Edificio de Servicios Múltiples, sito en José 
Luis Arrese s/n, Valladolid el día 8 de julio de 1992, a las 10 
horas.

Información complementaria: Llamando a1 teléfono (983) 

339100 por telegrama o telefax (983) 35.01.07.
Valladolid, 3 de junio de 1992

sión y los detalles de la opera
ción desarrollada por los servi
cios de la Guardia Civil.

Nadie ha reivindicado toda
vía la colocación de las citadas 
mochilas en el exterior del Cuar
tel de Guardia Civil en Lerma, y 
se espera que a lo largo de la 
mañana se conozcan todos los 
detalles de este suceso.

25 KILOS DE AMOSAL

El artefacto estaba com
puesto, según las primeras 
versiones recogidas en el lugar 
de los hechos, por 25 kilos de 
amosal, si bien podría tratarse 

cionar el problema de la sequía 
en el suministro de agua.

Jambrina indicó que el plan 
operativo exige la realización de 
estudios técnicos y administrati
vos serios y rigurosos, en los que 
se fijen los plazos y prioridades. 
Mientras, las prioridades de la 
Junta se centran en solucionar 
los problemas urgentes median
te convenios con los ayunta
mientos y diputaciones.

también de amonal.
El alcalde de Lerma, Benigno 

Rodríguez González, recibió 
una llamada anónima a las cua
tro de la madrugada avisando de 
su colocación, lo que puso en 
alerta a la Guardia Civil.

SIN YICTIMAS

El delegado del Gobierno, Arse- 
nioLope Huerta, ha confirmado que 
no se han producido víctimas mor
tales ni heridos, y sí daños materiales 
de cierta consideración, sobre todo 
en el tendido eléctrico y rotura de 
cristales en edificios chindantes — 
un centro de salud, un pohdeportivo

Peña negó ante el juzgado 
los insultos y amenazas 
denunciados por Renedo

Burgos. (leal).— El alcalde 
dimisionario de Burgos, José 
María Peña, compareció ayer en 
el juzgado para responder de una 
denuncia por insultos y amena
zas presentada contra él por el 
empresario Juan Renedo, uno de 
los denunciantes del “caso de la 
construcción". Por otra parte el 
pleno del Ayuntamiento burga- 
lés conocerá hoy oficialmente la 
dimisión de Peña y de otros tres 
concejales de su grupo.

El juicio de faltas, celebrado 
en el juzgado número 6 de Bur
gos, fue promovido por Juan Re
nedo, quien acusó al alcalde de 
haberle insultado a él y a Jesús 
de las Heras el pasado 25 de 
febrero, al término de una de las 
sesiones del juicio de la Cons
trucción. Renedo ratificó todos 
los extremos de su acusación y 
declaró que el alcalde de Burgos, 
que se encontraba acompañado 
de sus escoltas, les increpó cuan
do salían de un bar llamándoles 
“sinvergüenzas” e “hijos de pu
ta” y haciendo gestos amena
zantes con las manos.

Peña, por su parte, aseguró 
que el 25 de febrero, al término

UNIVERSIDAD AMERICANA
BUSCA FAMILIAS EN VARIOS PUEBLOS 

DE LA PROVINCIA DE SEGOVIA 
(No en Segovia Capital)

Para recibirá un/a universitario/a norteamericano/a 
en su casa del 1 al 23 de septiembre, 1992. Interesan 
pueblos bien comunicados con Segovia Capital 
(a 1 hora o menos en autocar).

REMUNERADO

Llamen cuanto antes al (91) 533 58 34, de lunes 
a viernes, entre las 10 y 14 horas.

y unas viviendas—.

DESALOJO

Lope Huerta señaló a leal 
que la Guardia Civil, alertada 
por el alcalde, localizó a tiem
po las mochilas sospechosas 
donde estaba oculto el explosi
vo, en el exterior del Cuartel, y 
que inmediatamente se proce
dió al desalojo de todo el 
personal de la Benemérita

Los servicios TEDAX, pro
cedentes de Vitoria, acudieron 
al lugar del suceso, pero el arte
facto explotó antes de que 
pudieran actuar.

de la vista oral no se encontró 
con sus denunciantes, sino que 
estuvo en un bar celebrando el 
aniversario de boda de la letrada 
Loreto Perrault.

Esta declaración fue ratifica
da por la abogada, en tanto que 
el segundo testigo citado a 
declarar, Jesús de las Heras, con
firmó que tanto él como Renedo 
habían sido insultados y 
amenazados por Peña.

PETICIONES

El abogado de la acusación 
particular, Emilio Martínez, — 
también letrado en el juicio de la 
Construcción— solicitó cinco 
días de arresto por amenazas y 
100.000 pesetas de multa por 
una falta de injurias.

El defensor y el fiscal 
coincidieron en solicitar la libre 
absolución de Peña. Este último 
argumentó que “aunque los in
sultos pudieron producirse, para 
entender que ha habido amena
zas debe haber ánimo y parece 
que éste no existió, sino volun
tad de insultar y agredir verbal
mente". Eljuicio quedó visto pa
ra sentencia.

La Junta podría 
encargar el 
proyecto de la 
autovía 
León-Burgos

Valladolid. (leal).— La Junta 
de Castilla y León está dispuesta 
a encargar por su cuenta la 
redacción del proyecto de la au
tovía León-Burgos, incluido en 
los acuerdos sobre financiación 
autonómica firmados por el Go
bierno y las comunidades autó
nomas el pasado mes de enero, 
según aseguró ayer en León el 
presidente del Ejecutivo regio
nal en León.

La Junta quiere que se acelere 
la construcción de la autovía 
León-Burgos y acusa al Go
bierno y al MOPT de retrasar el 
desarrollo del proyecto al no ha
berse constituido aún la comi
sión interadministraciones que 
se encargue de fijar los plazos y 
de definir el trazado de la futura 
autovía, que contribuirá a dina- 
mizar el tráfico rodado del no
roeste peninsular.

Para el presidente autonómico 
el desarrollo del proyecto en
cuentra dificultades en el 
MOPT, cuyo titular José Borrell, 
no había incluido esta obra en el 
plan de infraestructuras presu
puestadas por su departamento.

DESMENTIDO

Por su parte, el director 
territorial de Obras Públicas, 
Antonio Barrigón, desmintió 
ayer en Zamora que la Adminis
tración central mantenga algún 
tipo de conflicto con la Junta 
respecto a la construcción de la 
autovía León-Burgos.

“Estamos llevando a cabo las 
negociaciones y los trámites para 
la constitución de la sociedad 
mixta que gestionará la constmc- 
ción de la autovía con absoluta 
normalidad, y el Ministerio de 
Obras Públicas no tiene conoci
miento de ningún tipo de enfado 
por parte de la Junta”, declaró.

“El Mundo de
Valladolid” 
celebra hoy su 
primer aniversario

Valladolid. (Efe).— El diario 
“El Mundo de Valladolid” cele
bra hoy su primer aniversario 
con una fiesta en la que será 
presentado su suplemento de 
ocio “Metrópoli”, que se distri
buye semanalmente, todos los 
viernes, en Castilla y León.

Con motivo de la efeméride, 
“El Mundo de Valladolid” publi
có hoy un suplmento especial en 
el que su director, Luis Miguel de 
Dios, subraya que este periódico, 
nacido en mayo de 1991, “ha sido 
una de las voces que más han cla
mado contra la discriminación de 
la Administración central y contra 
la ambigüedad, excesivo victimis- 
mo y poca imaginación con que se 
ha movido la Junta”.

“El Mundo de Valladolid" es
tá editado por “Comunicaciones 
Vallisoletanas”, una empresa en 
laque participan, principalmen
te, Unidad Editorial (UNEDI- 
SA), editora de “El Mundo” y el 
grupo leal.

M.C.D. 2022
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i La patronal CEOE estima en 30.000 millones las pérdidas por el 28M.Solbes duda que la Unión
Europea se pueda realizar I Solchaga cree innecesaria una reunión 
tras la decisión danesa “particular” con los sindicatos

Madrid (Efe).— El ministro 
de Agricultura, Pedro Solbes, 
expresó hoy sus dudas de que el 
proceso de Unión Europea pue
da realizarse sin todos los países 
de la CE, debido a que ello 
“plantea problemas jurídicos 
evidentes”. Solbes hizo este co
mentario en los pasillos del Con
greso al ser preguntado por la 
decisión del pueblo danés de no 
sumarse a la unión acordada en 
Maastricht.

Para el titular de Agricultura, 
es necesario que se continúe 
adelante con el proceso de 
unión, aunque reconoció que la 
posición de Dinamarca “no es un 
problema fácil”. Solbes subrayó 
que aún es prematuro sacar una 
conclusión de la decisión dane-

El INEM se convertirá en 
una agencia intermediaria 
de trabajo, según Salabert

Guadalajara (Efe).—El director 
general del INEM. Ramón Sala- 
bert, anunció anoche la intención 
de transformar en los próximos 
meses el Instituto Nacional de Em
pleo (INEM) en una agencia activa 
de intermediación en el mercado de 
trabajo. Para conseguir esta 
transformación, dijo, debería variar 
la conceptuación jurídica del propio 
organismo, de forma que “gana
ríamos en desburocratizaciórí’ si se 
pareciera más a un ente público que 
a un organismo autónomo.

Según Salabert, que acudió a 
la capital alcarreña invitado por 
la Asamblea Local del PSOE pa
ra pronunciar una conferencia 
sobre “La integración europea y 
el mercado de trabajo”, el decre
to que regula las prestaciones por

UGT y CCOO pidieron ayer 
sa, pero reconoció que ella obli- al Gobierno que precise si 
ga a una “reflexión inmediata" abrirá una negociación con los

del Consejo de Asuntos Genera- sindicatos y en qué términos, 
les para determinar qué se debe al tiempo que el ministro de 
hacer a partir de ahora. Economía, Carlos Solchaga,

“El objetivo fundamental de- afirmó que para el Ejecutivo el 
be ser el de seguir adelante, por proceso de concertación está 
lo que habrá que ver cómo se abierto y no es necesaria una 
puede obviar el problema danés, convocatoria “particular”, 
que no es fácil, ya que la alter
nativa a seguir a once países o a Madrid (Efe).—Mientras tan-
un número por debajo de éste to, la junta directiva de la patro- 
plantea problemas jurídicos nal CEOE, que minimizó el 
evidentes”, agregó. Ajuicio del seguimiento de la huelga del 28 
ministro, reconsiderar Maas- de mayo, se mostró partidaria de 
tricht “no es realista", por lo que no apresurar la convocatoria de 
estima que “habrá que echar las mesas.
bastante imaginación para bus- El titular de Economía asegu- 
car una salida y seguir adelante ró que el Gobierno mantendrá 
con todo el proceso de integra- abiertas las mesas de negocia
ción". | ción que, desde 1991, debaten el

cambio de las modalidades de 
contratación y reparto del traba
jo, pero en cuestiones como la 
reforma del INEM y formación 
profesional el Ejecutivo sólo 
“oirá y dialogará” con los agen
tes sociales.

Solchaga, quien ayer inauguró la 
XXII Asamblea General de la Aso
ciación Latinoamericana de Insti-

desempleo está abierto al trámite tuciones Financieras de Desairollo,
de enmiendas, aunque “no se declaró que habrá un proceso de 
modificará en lo sustancial". Para diálogo social fluido si los sindi- 
Salabert, hay una disposición poli- catos están tan interesados como el 
tica del Grupo Pariamentario Gobierno en que así sea.
Socialista para tratar enmiendas Ax^DT^f TT-T> a

que modifiquen algunos aspectos AMBIGÜEDAD
del decreto, pero en lo sustancial no La comisión ejecutiva de 
se modificará porque “hay razones CCOO pidió al Gobierno que
más que suficientes que justifican precise las cuestiones suscepti- 
su planteamiento". bles de negociación, quiénes se-

Sobre el posible fraude en el rán los interlocutores y fije un 
INEM, Salabert señaló que en plazo para el hipotético proceso 
algunos casos puede no ser I de concertación. Este sindicato 
detectado y agregó que “lo que reiteró su disposición a la negó
nos preocupa es la concepción ciación y al consenso social, y 
cualitativa del fraude, es decir, la solicitó al Gobierno que aclare si
predisposición de no ser ético en | quiere una verdadera negocia

ción o simplemente “prolongar 
la ambigüedad”.

UGT coincide en demandar

los sistemas de contratación y en 
el uso del sistema de protección 
por desempleo”.

Jiménez Agullar, durante la rueda de prensa de ayer. TELEFOTO EFE

una mayor claridad en las apela
ciones a la negociación ya que, 
según una nota difundida por la 
ejecutiva de esta central, el Go
bierno no puede eludir la nego
ciación a cambio de una genéri
ca oferta de diálogo.

INTRANSIGENCIA

El sindicato que dirige Nico
lás Redondo criticó la “in
transigencia autoritaria” del 
Ejecutivo, y el hecho de que trate 
de “convertir en virtud el blo
queo social más absoluto”.

El secretario general de la 
patronal CEOE, Juan Jiménez 
Aguilar, se refirió también ayer 
al diálogo social tras la huelga 
general del 28 de mayo y dijo 
que “no es necesario echarse a 
correr a las mesas de negocia
ción, sino que éstas deberán 
abrirse, en su momento, con pro
puestas concretas”.

La junta directiva de la patro
nal cifró, durante su reunión de

ayer, el seguimiento del paro en 
menos del 23 por ciento, lo que 
ha supuesto, según sus datos, 
unas pérdidas inferiores a los 
30.000 millones de pesetas, lejos 
de los cálculos previos de la pro
pia CEOE, que las situaban en 
135.000 millones. Los empresa
rios insistieron en que el clima 
de tensión social y la conflictivi- 
dad laboral —a finales de mayo 
se habrá superado el total de ho
ras perdidas por huelgas en todo 
el año pasado, según los datos de 
la patronal— imposibilitarán la 
consecución de los objetivos 
marcados en la cumbre europea 
de Maastricht.

Aguilar señaló que esta con- 
flictividad es muy preocupante 
por los “efectos disuasorios que 
tiene sobre la inversión y puso de 
relieve lo 'lamentable" que es que 
el modelo de relaciones laborales 
español está teniendo la califica
ción de “pésimo” en todos los 
informes internacionales.

La Bolsa de Madrid
MAS VALE PAJARO EN MANO...

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 
mediodía de hoy 1,84 y quedó situado en 260,77 puntos.

Las mejoras que experimentaron las cotizaciones en las últi
mas jomadas han propiciado hoy la salida de papel al mercado 
y la realización de beneficios por parte de los inversores, cada 
día más convencidos del corto plazo como medio casi exclusivo 
para obtener rendimientos en la actual coyuntura. El recorte que 
sufrió anoche el índice Dow Jones en Nueva York también ha 
contribuido a hacer buena la estrategia del “pájaro en mano”. La 
corriente vendedora afectó a casi todos los grupos y de manera 
especial recayó en los de la Construcción, Bancos y Comuni
caciones, mientras que el único grupo que consiguió un discreto 
avance fue el de Metal Mecánica.

Las diferencias por grupos son las siguientes:
En Automóviles, Pasa sube 25 y Santana baja 2.
En Aparcamientos, Estacionamientos Subterráneos sube 2, 

Iberpistas 1,50.
En Comunicaciones, Antena 3 hace posición dinero a 1.170.
En Alimentación, Cervecera sube 2.
En Agricultura y Pesca, Pebsa y Rústicas bajan 1. Pesca- 

nova sube 2.
En Inmobiliarias, El Encinar sube 10.
En Cementos y Materiales de Construcción, Rezóla hace 

posición dinero a 572 y Obrascón baja 2.
En Metal Mecánica, Cobra y Lingotes suben 1, Elecnor 10. 

Ib-Mey hace posición papel a 185.
En Otros Servicios, Indo sube 2.
Los valores no reseñados repiten cambio.

Rechazo general a la lista 
del PP para renovar el TC

Madrid (Efe).— Ningún otro 
Grupo Parlamentario apoya la 
lista de cinco magistrados pro
puestos por el Popular para la 
renovación del Tribunal Cons
titucional, a pesar de que el 
portavoz del PP, Rodrigo Rato, 
¡asistió ayer en la idea de que se 
trata de “la candidatura del con
senso”. No obstante, tanto los 
socialistas como el resto de la 
oposición consideran positivo 
que el Grupo Popular hiciera pú
blica ayer oficialmente dicha lis
ta, y subrayan que esta iniciativa 
puede contribuir a propiciar un 
acuerdo basado en la discusión 
de sus respectivos candidatos.

Cuando han transcurrido más 
de tres meses desde que finalizó 
el mandato de cinco de los doce 
vocales del alto tribunal, la Junta 
de Portavoces del Congreso de
cidió ayer incluir en el orden del 
día de la próxima semana la 
elección de los nuevos magistra
dos, aunque esta previsión está 
pendiente de que las conversa

ciones entre las fuerzas políticas 
hagan posible una lista conjunta 
para esa fecha.

El portavoz del Grupo 
Socialista, Eduardo Martín To- 
val, hizo hincapié a la salida de 
la reunión en que la lista 
presentada por el PP “es una 
candidatura como otra cual
quiera, con magistrados que 
reúnen las condiciones for
males exigidas por la ley y que 
tiene intención de ser de 
consenso, pero que no lo es”.

“Es una candidatura del Gru
po Popular”, insistió el portavoz 
socialista, quien expresó su de
seo de que el Pleno de la próxima 
semana vote una lista conjunta, 
aunque reconoció la posibilidad 
de que finalmente “no haya más 
remedio” que votar más de una.

El Grupo Socialista, según 
su portavoz, no presentará “por 
responsabilidad" ninguna lista 
de magistrados hasta que no se 
haya asegurado un consenso 
sobre ella.

Fernando 
Castedo 
formaliza hoy 
su afiliación al 
PSOE

Madrid (Efe).— Femando 
Castedo, que fue diputado del 
CDS y director del Ente Público 
RTVE con UCD, formalizará 
hoy su entrada en el Partido So
cialista Obrero Español, según 
informaron fuentes socialistas.

Castedo tiene previsto reuni
rse hoy, tras formalizar su afilia
ción, en la sede del PSOE con el 
secretario de organización 
socialista, José María Benegas.

El pasado 23 de abril de 1992, 
Femando Castedo renunció a su 
escaño del Centro Democrático 
Social en el Congreso de los 
Diputados y abandonó el partido 
que entonces presidía Adolfo 
Suárez, quien en el III Congreso 
de ese partido le excluyó de la 
dirección por votar en contra del 
informe de gestión de José Ra
món Caso.

M.C.D. 2022
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El Rey presidió los actos 
de las 100.000 horas de 

vuelo del Ala 31

El financiero catalán dice que le ofreció el 33por^cientq del Banco Ibercorp

De la Concha acusa a De la Rosa de 
estar detrás de una conspiración

Zaragoza (Efe).—El Rey Juan 
Carlos Üegó a las 10.40 horas de 
hoy a la Base Aérea de Zaragoza, 
donde presidirá los actos conme
morativos de las 100.000 horas de 
vuelo del Ala 31 del Ejército del 
Aire. El Monarca se desplazó des
de Madrid a bordo de un heli
cóptero “Super Puma” de las 
Fuerzas Amiadas y fue recibido 
en la pista de aterrizaje por el mi
nistro de Defensa, Julián García 
Vargas: el jefe del Estado Mayor 
del Ejército del Aire, Ramón Fer
nández Sequeiros, y otros mandos 
militares.

Llegue a lo más alto

Aproveche esta gran oportunidad. Por la compra de su Discovery o Range Rover, 

ahora puede elegir entre uno de estos magníficos regalos:

200.000 PTAS. EN CHEQUES GASOLINA, AIRE ACONDICIONADO GRATIS . 
Ó 200.000 PTAS. EN ACCESORIOS*.

El Rey recorrió una exposi
ción estática en la Base e inau
guró un monumento conmemo
rativo de las 100.000 horas de 
vuelo del Ala 31, cuyos respon
sables le informaron de los 
principales servicios y misiones 
que ha realizado.

El programa de actos incluye 
también una visita del Rey a las 
instalaciones de la Base y una 
demostración aérea en la que 
intervendrá un avión F-18, así 
como un abastecimiento en vue
lo de un Hércules C-130 a dos

La polémica sobre las responsabilidades 
de empresarios y altos cargos en el caso 
Ibercorp dio ayer lugar a acusaciones de 
conspiración vertidas por el fundador de

este grupo, Manuel de la Concha, contra 
el financiero catalán Javier de la Rosa, 
quien negó poco después la veracidad de 
esta denuncia.

Madrid (Efe).—En declaracio
nes a la Cadena SER, De la Con
cha acusó a Javier de la Rosa, 
representante de los intereses del 
grupo kuwaití KIO en España, de 
estar detrás de una “sórdida 
conspiración” y aseguró que este 
financiero le amenazó en enero de 
1990 sobre hechos que ocurrirían 
en Ibercorp. La existencia de estas 
amenazas fue negada por De la 
Rosa en unas declaraciones a la

agencia Efe, en las que anunció 
además que De la Concha le ha
bía ofrecido en enero de 1990 el 
33 por ciento de Ibercorp.

Manuel de la Concha reconoció 
en la misma entrevista concedida a 
la SER que Ibercorp incumplió la 
normativa en vigor sobre límites de 
autocartera y justificó esta actua- 
ci<^i por el hecho de que “esta le
gislación está vulnerada por todas 
las empresas que cotizan en Bolsa, 

porque no contempla la realidad 
del mercado bursátil”.

La reciente publicación por el 
Grupo 16 de informaciones en 
las que se relaciona a Javier de 
la Rosa con una supuesta cons
piración contra Mariano Rubio 
motivó ayer además que Ercros, 
una de las empresascontroladas 
por KIO, impidiera la asistencia 
de dos periodistas de Diario 16 a 
una rueda de prensa de la 
compañía. Narciso de Mir, hasta 
hoy presidente de Ercros y socio 
de Javier de la Rosa, asumió 
personalmente esta decisión y 
explicó que “el grupo 16 emitió 
juicios de valor contra una per
sona muy querida y socio mío, 
que no tienen razón de ser”.

GAL

Antena 3 de Radio divulgó 
asimismo una noticia según la cual 
“un financiero muy importante y 
residente en Cataluña encargó a un 
francés llamado Alain el 'pincha
zo' del teléfono del periodista Jesús 
Cacho", operación que “se llevó a 
cabo a través de un ex-militar ex
pulsado del CESID”. Esta infor
mación alude a unas conversacio
nes telefónicas privadas manteni
das por Jesús Cacho, colaborador 
del diario El Mundo, conlos aboga
dos Juan Peláez y Emilio Rodrí
guez Menéndez en relación al caso 
Ibercorp, que fueron reproducidas 
por Cambio 16 y recogidas después 
en el diario El País.

Según fuentes policiales cita
das por Antena, el francés Alain 
“realizó en su día también trabajos 
para los GAL". Mientras tanto, en 
el Parlamento, la Mesa del 
Congreso admitió a trámite la so
licitud del PP para que el Gobier
no remita toda su documentación 
sobre Ibercorp, excepto las actas 
de inspección realizadas por el 
Banco de España, y el presidente 
de esta Cámara, Félix Pons, con
cedió al diputado de IU Antonio 
Romero el amparo solicitado para 
que el Gobierno informe sobre el 
sueldo de Rubio.

Apresúrese y venga antes del 15 de Junio a su Concesionario Land Rover. 

No se lo pierda. Le haremos llegar, con diferencia, a lo más alto. Orden de 
prisión para 
Rafael de Paula

Justino Sanz Arribas
Los Coches, 7
40002 Segovia

Tels.: 43.26.03-43.27.62

Justino Sanz Arribas
Pol. Ind. El Cerro, Peñalara, 6

40006 Segovia
Tels.: 43.47.22-42.08.62

Según versiones y modelos. RANGE ROVER Y DISCOVERY

Cádiz (Efe).—La Audiencia 
Provincial de Cádiz ha enviado 
un auto a las comisarías de Ei- 
bar, Jerez y El Puerto de Santa 
María en el que ordena la deten
ción e ingreso en prisión del to
rero Rafael de Paula.

El auto es consecuencia de la 
ratificación por parte del Tri
bunal Supremo de la condena de 
dos años y treinta días de prisión 
que la Audiencia de Cádiz 
impuso en 1989 a Rafael Soto 
Moreno (Rafael de Paula), en 
relación con la agresión contra 
un ex futbolista que pre
suntamente mantenía relaciones 
sentimentales con la esposa del 
torero.

M.C.D. 2022
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El cardenal de Manila Dinamarca dijo ayer “no" al Tratado de Maastricht,

reconoce la victoria de Ramos
Manila (Efe).— El influyente 

caidenal de Manila, Jaime Sin, re
conoció hoy, miércoles, la victoria 
del candidato oficialista, Fidel Ra
mos, en las elecciones presidencia
les filipinas del pasado 11 de mayo.

Monseñor Sin también dijo que 
prevé una buena relación entre la so
ciedad filipina, predominantemente 
católica, y un presidencia protestante.

El ex ministro de Defensa Ra
mos, de confesión protestante, se 
entrevistó hoy en el palacio arzo
bispal con el cardenal Sin por pri
mera vez tras dichos comicios, se
gún una nota de prensa del partido 
oficialista Lakas EDSA-NUCD.

Tanto el polémico religioso co
mo el antiguo general 

desempeñaron papeles claves

Junta de
Castilla y León

Consejería de Cultura y Turismo

TUS MEJORES
VACACIONES
CAMPAÑA DE VERANO 1992

CONVOCA LAS SIGUIENTES PLAZAS:

* 32 Monitores

9 Le Chateau de la Vallette 
(22 días)

1 Baleares (15 días)
1 Canarias (15 días)
4 Valencia (16 días)
1 Asturias (15 días)
2 Galicia (15 días)
7 Cantabria (16 días)
1 Murcia (16 días)
2 Expo’92 - Sevilla (7 días)
4 Expo’92 - Sevilla (6 días)

* 6 Coordinadores

1 Le Chateau de la Vallette 
(22 días)

1 Valencia (16 días)
1 Cantabria (16 días)
1 Ruta a caballo - Sierra de 

Gredos (15 días)
2 Parapente - Salamanca 

(15 días)

* 6 Animadores culturales

1 Cuerda del Pozo - Soria 
(15 días)

Requisitos:
— Estar inscrito en el INEM 

publicación del presente anuncio.
— Poseer la titulación exigida para la categoría a la que se 

pretende acceder (Monitores, Animadores y Coordinadores debe
rán estar en posesión del título de Monitor de ocio y tiempo libre o 
Animador de ocio y tiempo libre o Coordinador de Campamentos y 
Albergues, expedidos por Escuela legalmente reconocida).

Plazos de presentación de solicitudes:

— Presentación de solicitudes y demás documentación, antes 
de las 14 horas del día 12 de junio.

Lugar de presentación de solicitudes:
— Ver Centros de información.
Documentación:

- — Será imprescindible adjuntar con la solicitud la siguiente 
documentación: Fotocopia del DNI. Fotocopia de la Tarjeta de 
Demandante o Mejora de Empleo. Fotocopia compulsada de los 
títulos exigidos. Curriculum con justificante de los méritos y títulos 
que se aleguen. Programación para la actividad solicitada.

Tipo de contrato:
— Al amparo del art2 del R.D. 2104/84, Obra o Servicio determinado.

Servicios de Información:
—■ Dirección General de 

Deportes y Juventud.
Servicio de Juventud.
Monasterio de Ntra. Sra. del 

Prado.
Avda. Puente Colgante, s/n. 

Valladolid.
— Delegaciones Territoria

les de la Junta de Castilla y 
León

Servicios Territoriales de

en la revolución popular que 
derrocó a la dictadura de Ferdi- 
nand Marcos, en 1986.

Fidel Ramos proclamó el pasa
do sábado su victoria cuando ya 
han sido escrutados cerca del 90 
por ciento de los votos por el orga
nismo extraoficial Media Citi- 
zen’s Quick Count (MCQC), que 
cuenta con la autorización de la 
Comisión de Elecciones.

Sinembaigo. h última palabra sobre 
les resultados oficiales h tieim ambas 
cániarasclelCcxigreso.quccon'ienzíiron 
el reajento la pasada serntina

La jueza Miriam Defensor 
Santiago figura a la cabeza del 
escrutinio oficial con unos 400
.000 votos de ventaja sobre sus 
inmediatos rivales.

1 Ruta Castilla y León (15 
días)

1 Ruta a caballo - Sierra de 
Gredos (15 días)

2 Parapente - Salamanca 
(15 días)

1 Pantano de Urquiza - Bur
gos (15 días)

* 3 Llncenclados medicina

1 Le Chateau de la Vallette 
(22 días)

1 Valencia (16 días)
1 Cantabria (16 días)

* 8 Titulados superiores

1 Ruta Castilla y León (15 días)
1 Austria - Hungría - Checos

lovaquia (15 días)
1 Atenas (15 días)
1 Marruecos (15 días)
1 Túnez (15 días)
1 Ruta Madrid - Castilla y 

León (16 días)
1 Italia (15 días)
1 París - Bruselas - Amster- 

dam(15días)

con anterioridad a la fecha de

Cultura. Sección de Juventud.
Avila: Fuente el Sol, 4
Burgos: Plaza San Juan, s/n.
León: Sierra Pambley, 4
Falencia: Onésimo Redon

do, 8
Salamanca: Plaza de la

Constitución, 1
Segovla: Daoiz, 10
Soria: Campo, 5
Vallaaolld: San Lorenzo, 5
Zamora: Requejo, 4

La CE seguirá con la unión política 
a pesar del voto contrario danés

Once países de la Comuni
dad Europea (CE) están deci
didos a seguir adelante hacia 
la unión política, a pesar del 
voto contrario de los daneses, 
según declaró hoy, miércoles, 
el ministro portugués de Asun
tos Exteriores, Joao de Deus 
Pinheiro.

Bruselas (Efe).— Pinheiro, 
que ejerce la presidencia del 
Consejo de la CE, declaró en 
Bruselas que “no hay lugar para 
una renegociación del Tratado 
de Maastricht’’.

Confirmó que los ministros de 
Asuntos Exteriores de la Comu
nidad se reunirán mañana en Os
lo, a las 17.00 horas, para estu
diar las implicaciones de la no 
ratificación por Dinamarca del 
Tratado sobre Unión Europea.

En dicha reunión extraordinaria, 
los “doce” examinarán qué signi
ficado tiene el “no” del pueblo da
nés, y en especial si debe inteipre- 
tarse como el final de la pertenencia 
de Dinamarca a la CE.

Interrogado sobre esta última 
cuestión, Pinheiro afirmó a los 
periodistas que “eso es algo que 
tenemos que ver entre los "do
ce", incluida por supuesto Dina
marca".

El Consejo de la CE, que se 
reunirá en la capital noruega al 
margen de una reunión ministe
rial de la OTAN, deberá decidir 
qué vía proponer a Dinamarca, 
país miembro de la Comunidad 
desde 1973, ahora que ha recha
zado avanzar en la integración 
política y monetaria, y qué salida 
se da al Tratado de Maastricht.

BLOQUEO

La entrada en vigor del Trata
do, que debe convertir a la CE en 
una unión política, económica y 
monetaria, ha quedado bloquea
da por el rechazo danés.

Tras sus contactos con líderes 
europeos y responsables de las 
instituciones comunitarias, Pin
heiro manifestó a la prensa que 
“existe una sólida unanimidad 
en el sentido de que los ’Once’ 
deben seguir adelante, sin nin
gún titubeo, para alcanzar, por 
completo, los objetivos trazados 
en Maastricht”.

“La segunda impresión es que

El ministro de Asuntos Exteriores bosnio 
pide la intervención militar internacional

Viena (Efe).— El ministro 
bosnio de Asuntos Exteriores, 
Haris Silajdzic, pidió en Viena 
una intervención militar interna
cional en Bosnia-Herzegovina, 
ya que las sanciones impuestas a 
Serbia por la ONU no han provo
cado hasta ahora los cambios 
deseados. Apenas resulta posi
ble enterrar a los muertos, los 
habitantes bosnios son expulsa
dos de sus hogares y pasan ham
bre, dijo el ministro, que exhortó 
anoche en la televisión austríaca 
a una intervención militar inter
nacional para proteger a la po
blación civil.

El ministro checoslovaco de

TELEFOTO EFE
El primer ministro danés y su esposa en los comicios de ayer.

no hay lugar para renegociar el 
Tratado”, añadió.

Pinheiro, que a primera hora 
de la mañana se entrevistó en 
Bruselas con el presidente de la 
Comisión Europea, Jacques De- 
lors, y otros responsables comu
nitarios, adelantó que la decisión 
que tomarán los “doce” en Oslo 
será “clara para todos, tanto den
tro como fuera de la Comuni
dad”.

Una de las consecuencias 
del rechazo danés será, a su 
juicio, contrariamente a lo es
perado, “una nueva determi
nación por parte de los "On
ce" de moverse en la direc
ción de Maastricht, inclusive 
con mayor ímpetu".

“Lo que es impensable es que 
un Estado miembro impida a los 
demás el desarrollo de la unión

Defensa, Lubos Dobrovsky, por 
su parte, abogó ayer por un “blo
queo de Belgrado por mar y ai
re" e insistió en conversaciones 
con su homólogo holandés, Re- 
lus ter Beek, en la necesidad de 
“decididos pasos militares”. Do
brovsky se mostró convencido 
de que las fuerzas de la ONU, 
UNPROFOR, que deben mante
ner la paz en esa región no pue
den impedir los combates.

Según Silajdzic, en Sarajevo 
sólo quedan reservas de víveres 
para dos días y es “catastrófico” 
el aprovisionamiento de medica
mentos y material sanitario.

En el barrio de Dobrinja, unos

europea”, añadió.
El ministro portugués no qui

so hacer comentarios sobre las 
implicaciones legales del refe
réndum danés.

Sí aseguró, en cambio, que 
puede tener un efecto beneficio
so sobre el proceso de amplia
ción de la CE.

“Los países que ya han 
solicitado la adhesión se darán 
cuenta ahora de que deben acep
tar por completo (el Tratado) y 
no sólo una parte”.

Según Pinheiro, el calendario 
de nuevas incorporaciones no se 
verá alterado por la nueva situa
ción.

Los jefes de Estado o Gobier
no de la CE tienen previsto 
examinar, en la “cumbre” de 
Lisboa, el problema de las nue
vas adhesiones.

40.000 habitantes desde hace 
varias semanas piden en vano 
agua y pan para sus hijos. Hay 
que apresurarse para ayudar a 
esa gente, insistió el ministro 
que está convencido de que 
únicamente una intervención 
militar puede ayudar. Es necesa
rio proteger el espacio aéreo de 
Bosnia-Herzegovina contra los 
bombardeos permanentes de 
aviones de combate yugoslavos, 
poner fin a los ataques de artille
ría a las ciudades bosnias y le
vantar el bloqueo de las carrete
ras para “garantizar a los civiles 
condiciones mínimas para una 
vida normal”.
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Más de cien jefes de Estado intentarán solucionar los problemas ecológicos del planeta

Hoy se inaugura en Río de Janeiro la Cumbre de la Tierra
En medio de voces que alientan resultados optimistas y otras 

que señalan el camino hacia un fracaso diplomático se inaugura
rá hoy, miércoles, en Río de Janeiro la Cumbre de la Tierra, 
convocada por la Organización de las Naciones Unidas para 
tratar los problemas ecológicos más urgentes que afrontará la

Humanidad. El mundo espera la respuesta, de los más de cien 
jefes de Estado, que se dará a temas de gran importancia, como 
la pérdida de ozono en la atmósfera, el calentamiento de la Tierra 
(efecto invernadero), las contaminaciones marinas y la utiliza
ción de un recurso escaso y esencial como el agua.

Río de Janeiro (Efe).— Tam
poco escaparán al análisis de los 
gobiernos el deterioro de los 
suelos, la depredación de los 
bosques, el tema de la biodiver- 
sidad, la pobreza en que están 
sumidas más de 2.000 millones 
de personas en el mundo y su 
relación con el escaso desarrollo 
económico de las naciones del 
Tercer Mundo. Para conjugar 
esa serie de problemas se ante
ponen poderosos intereses na
cionalistas, razones financieras, 

económicas o simplemente polí
ticas. En esta cumbre los países 
latinoamericanos aparecen cas
tigados por la pobreza, el ham
bre, los problemas sanitarios y 
sociales. Está previsto que, tras 
la inauguración y los discursos 
protocolares, los debates gene
rales comenzarán por la tarde, 
luego de que la asamblea elija a 
los 39 vicepresidentes de la con
ferencia y al presidente del co
mité principal.

La Conferencia de la ONU so

bre Medio Ambiente y Desarro
llo (CNUMAD), que será clau
surada el día 14, refleja en su 
nombre el intento de compagi
nar las prioridades encontradas 
de Norte y Sur.

FORO GLOBAL

Decenas de miles de personas 
han acudido a Río para asistir a 
la conferencia y a las actividades 
paralelas del Foro Global, donde 
numerosas organizaciones eco
logistas y de otro tipo defienden 

sus causas. La CNUMAD, que 
se celebra veinte años después 
de la Conferencia de Estocolmo, 
que puso los asuntos referidos al 
medio ambiente en la agenda in
ternacional, será inaugurada por 
el secretario general de la ONU, 
el egipcio Butros Gali, en un sa
lón algo antiecológico ya que los 
asientos están recubiertos de un 
material plástico. Le seguirán 
en el podio el presidente de Bra
sil y de la Conferencia, Femando 
Collor de Mello.

Bush y Clinton 
vencen en las 
primarias de 
Nuevo México

Washington (Efe).— El presi-, 
dente de EEUU, George Bush, y 
el gobernador demócrata de Ar- 
kansas, Bill Clinton, también 
vencieron ayer, martes, en las 
elecciones primarias celebradas 
en el Estado de Nuevo México, 
según las principales cadenas de 
televisión del país.

En sus primeras proyeccio
nes, las cadenas norteamerica
nas habían dado ya ganadores 
por sus respectivos partidos a 
Bush y Clinton en las primarias 
celebradas hoy en Ohio, Alaba- 
ma y Nueva Jersey.

Con estas victorias, Clinton se 
ha asegurado el número de dele
gados para ser nombrado candi
dato demócrata en las elecciones 
presidenciales del 3 de noviem
bre.

Clinton necesitaba el apoyo 
de 2.145 delegados para ser de
signado candidato presidencial 
en la primera votación de la 
Convención Nacional Demócra
ta que se celebrará a mediados 
de julio en Nueva York, y según 
las cadenas de televisión, ya ha 
logrado 2.299.

INVICTO

Por su parte, Bush se declaró 
“invicto” en la serie de eleccio
nes primarias del Partido Repu
blicano celebradas en este país 
desde el pasado 10 de febrero y 
que concluyeron hoy, incluso 
antes de cerrarse las votaciones 
en California y Montana.

Las elecciones primarias cele
bradas en Nuevo México, Mon
tana, Nueva Jersey, Alabama, 
Ohio y California, se caracteri
zaron por el fuerte apoyo que 
recibió el multimillonario texa- 
no Ross Perol en las encuestas de 
intención de voto realizadas a la 
salida de los lugares de votación 
por las principales cadenas de 
televisión.

Unas tres mil
personas 
murieron de 
hambre en 
Etiopía

Adis Abeba (Efe).— Unas 
2.500 personas han muerto de 
hambre en Etiopía este año y 
otras 300.000 corren la misma 
suerte si no reciben con urgencia 
alimentos, informó ayer, miér
coles, la agencia de noticias etío
pe ENA.

Según ENA, la situación en la 
región de Harraghe, en el suroes
te del país, es “dramática", y 
acusó a las organizaciones de 
ayuda de haber hecho oídos sor
dos a los repetidos llamamientos 
de socorro.

Alrededor de ocho millones 
de etíopes precisan en la actuali
dad ayuda alimentaria debido 
tanto a la sequía como a los efec
tos de 30 años de guerra, que han 
dejado el país devastado. Por 
otra parte, la distribución de ali
mentos es casi imposible debido 
a algunos grupos guerrilleros.

M.C.D. 2022
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Baldomero Martín, presidente de la G. Segoviana, expresa su temor ante la posible desaparición del club 

“Si ahora me marchara, sería una postura cobarde”
“Me preocupa que crean que soy rico y que gano el dinero fácil”

Era el momento opor
tuno para hablar con Bal
domero Martín, presi
dente de la G. Segoviana. 
La temporada, primera 
al frente de la sociedad, 
no respondió deporti
vamente a lo que él espe
raba.

JOSE M.1 MARTIN

“No estoy arrepentido de lo 
que hice en el club. Estaba segu
ro de mis decisiones y de que con 
ellas pretendía solucionar la cri
sis deportiva del club”.

Baldomero Martín Llórente, 
abría con esas palabras el diálo
go con el informador, “las me
tas, evidentemente, no se han al
canzado, pero como no tenía 
ninguna varita mágica para con
seguirlo simplemente he puesto 
trabajo, dinero e ilusión al frente 
del club. Por ello no tengo por
que arrepentirme de nada”.

No se trataba en este resumen 
de la temporada 91/92 de hablar 
del pasado como de conocer el

futuro que le espera al club. Co
mentarios hubo ya en los am
bientes futbolísticos de la ciudad 
sobre la posible marcha de Bal
domero. “Si ahora me marchara 
significaría adoptar una postura 
cobarde. Si bien por falta de ga
nas no es, ya que la decepción 
que he sufrido ha sido importan
te. Pero por encima de todo está 
el club y aseguro que no me gus
taría ser el presidente con el que 
terminara la vida activa de la 
Sociedad Deportiva G. Segovia
na”.

CON LOS PIES 
EN EL SUELO

Al comienzo de la campaña el 
presidente gimnástico dejó clara 
su postura de que apoyaría al 
club en todo lo que hiciera falta, 
“pero si no hay respuesta no voy 
a seguir por ese camino". Y la 
respuesta no llegó. “Voy a se
guir, pero en ningún caso lo haré 
a pecho descubierto, como lo hi
ce en la temporada que ha 
concluido. Cuando en una em
presa pones ilusión y ganas, es
peras que la gente lo entienda. Y

han sido muy pocos los que lo 
entendieron”.

Baldomero es tajante en sus 
proyectos para el club en el futu
ro próximo, “o mucho cambian 
las cosas o yo no estoy dispuesto 
a afrontar una temporada como 
la anterior. Sería de locos. La 
línea que se va a marcar para la 
campaña 92/93 estará en fimción 
del dinero real con el que la 
sociedad cuente. Y si ha partir de 
ahí vemos que Segovia puede 
tener un equipo en Tercera Divi
sión, seguiremos. Pero con el es
caso apoyo que se cuenta me 
temo que ni a eso se podrá lle
gar”.

NO HAY DINERO FACIL

Del presidente gimnástico se 
ha dicho que lo que menos le 
importaba era poner su dinero al 
servicio del club. Sin embargo 
hay seriedad en su gesto cuando 
le transmito el comentario, “me 
preocupan el que crean que soy 
rico y que gano el dinero fácil. 
Nadie me ha regalado nada y lo 
que tengo es a costa de mi traba
jo diario y superando los proble

mas que aparecen cada día. Por 
eso cada duro que es malgasta
do, me duele. Creo que antes de 
hacer esos comentarios se debía 
decir que soy un hombre al que 
le gusta la responsabilidad y 
afronto cualquier reto, y me due
le como aficionado el que ahora 
la G. Segoviana pase por un tran
ce de posible desaparición”.

RELACIONES DEPORTIVAS

Sabido es que en la última par
te de la liga surgió el problema 
económico y los jugadores no 
cobraron. Sin embargo el presi
dente manifiesta que las relacio
nes con los futbolistas del club 
son buenas. “Tengo una buena 
relación con ellos y no me han 
defraudado. El día que jugamos 
en Burgos nos dimos un abrazo 
y quedamos como amigos. Los 
compromisos económicos que 
tengo con ellos en cuanto yo so
lucione mis problemas serán re
sueltos”. Quedó claro también 
que todos los jugadores del club 
han quedado en libertad. “Era 
lógico, la temporada anterior 
partimos de cero y en la próxima 
estaremos en la misma situación.

Dentro de unos días hablaré con 
Guti, que vendrá a Segovia, y si 
le interesan las condiciones se
guirá en el club, que parece lo 
más probable. El será, posterior
mente, quien fiche los jugado
res, que habrán de estar dentro 
de los Emites económicos que 
tenga el club".

“Si las cosas 
siguen igual la 
temporada que viene, 
cerramos la «tienda»'

Se ve serio al presidente. Las 
cosas no han salido bien y se 
siente defraudado, “sobre todo 
por el escaso apoyo que han 
prestado la mayoría de los so
cios. Pero todos deben de saber 
que ya no acepto promesas. En 
la próxima asamblea voy a pro
poner aumento de cuotas, quiero 
que se den cuenta de que el club 
es suyo, no sólo de la junta direc
tiva. Y si las cosas van a conti
nuar igual, a esta "tienda" (club), 
se le hecha el cerrojo en la tem
porada siguiente".

“Los aficionados no suben a La Albuera".

------- UN FUTURO POCO CLARO---------
_______________________________________________________ JOSE M.« MARTIN

Los problemas económicos por los que atraviesan los 
clubes de fútbol se agudizan en los más modestos. El caso de 
la G. Segoviana no es único. El club azulgrana, que ha 
gastado cerca de 35 millones en la campaña anterior, tan sólo 
ingresó un cincuenta por ciento de ello. El resto lo ha pagado, 
o lo pagará, de su bolsillo el presidente de la Sociedad. El 
club gimnástico ha recaudado en concepto de taquillas 
1.900.000 pesetas, lo que viene a significar una media de 
100.000 por encuentro, que malamente cubren los gastos de 
cada partido en La Albuera. “Nóminas de 1.700.000 pesetas 
mensuales, comenta el presidente, no se pueden mantener, 
porque, además, a lo largo de la temporada nos hemos 
gastado más de tres millones de pesetas en pago de los 
desplazamientos para entrenar los jugadores ".

Con no más de catorce millones de pesetas de ingresos 
fijos, la Sociedad no puede aspirar a tener un equipo compe
titivo. La plantilla de la temporada 92/93 va a tener una 
configuración muy diferente a la que hubo en la anterior. 
Seguramente primarán los jugadores segovianos, “que siem
pre han sido los peor pagados dentro del club", dice el 
presidente.

M.C.D. 2022
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PEDRO MERINOBuen encuentro en el campo de Los Pinos , de San Rafael 

Competiciones provinciales

El Cuéllar le marcó seis goles 
al Cantalejo en “El Hoyal”

El líder lo pasó muy mal para ganar en Coca

___ ____________________ 15
?? FUTBOL SALA

En la fase de ascenso

&-1 Cómoda victoria de 
Hogar Tapicerías en el 

“Pedro Delgado”
El equipo de Zamora sólo aguantó 

la primera parte

La decimoquinta jor
nada de liga en la compe
tición provincial se desa
rrolló con bastante nor
malidad, si bien en los en
cuentros de Copa la clasi
ficación se ha complicado 
tanto que prácticamente 
cambia de líder cada jor
nada.

____________________JOSE M.» MARTIN

Se jugó la decimoquinta jor
nada de liga en la competición 
provincial que contó con estos 
marcadores:

Valseca, 2 - G. Ayllonesa, 1 
Cantalejo, 0 - Cuéllar, 6
Coca, 0 - La Granja, 1
San Rafael, 2 - San Lorenzo, 1 
Riazano, 2 - Cantimpalos, 0

Clasificación: La Granja, 27 
Puntos; Riazano, 23; San Rafael, 
15; Cantimpalos, 15; SanLoren- 
zo* 15; Valseca, 14; G. Ayllone- 
sa> 12; Cuéllar, 12; Coca, 9; Can
talejo, 8.

No es fácil comprender lo que 
Pudo ocurrir en “El Hoyal" al 
conjunto de Cantalejo. Es cierto 
que los cuellaranos han demos
trado ir a más, pero una goleada 
a domicilio tan amplia no es nor
mal. Quien no lo pasó nada bien 
Para lograr los puntos fue el lí
der. Su visita a Coca, si bien se 
saldó con victoria, la consiguió 
Por la mínima diferencia y lu
chando a tope. Buen encuentro 
en el campo de “Los Pinos”, en 

an Rafael, donde el conjunto 
. tular ganó al San Lorenzo e 
^uala a estos en la clasificación, 

anto en Riaza como en Valseca 
ubo marcadores normales.

“LUIS VILLORIA”
Jambién se disputó la 15.8jor- 

ada en el grupo que disputa la 
°Pa “Luis Villoria”, con estos 

resultados:

Carbonero, 3 - Navas de Oro, 1
Virgen del Castillo, 5 - Ber- 

nuy, 3
Sepülveda, 2 - El Espinar, 1
Mozoncillo, 0 - Villacastín, 4
Descansó: Arlequín

Clasificación: Villacastín, 17 
puntos; Virgen del Castillo, 16; 
Arlequín, 16; El Espinar, 15; 
Carbonero, 14; Sepúlveda, 14;

Excelente triunfo del 
Quintanar en Almazán
Unami, campeón provincial, ocupará la 

plaza del descendido C. Udaco

Se jugaron los encuen
tros correspondientes a la 
última jomada de liga en 
la regional preferente de 
juveniles que no tuvo inci
dencias en la clasificación 
final.

____________________ JOSE M.‘ MARTIN

Estos fueron los resultados 
habidos en la treinta y última 
jomada de liga en el grupo A de 
la primera regional preferente de 
juveniles:

Deportiva, 0 - Vadillos, 4
Falencia, 2 - San Telmo, 0
Real Avila, 5 - Grupo Río Ve

na, 1
Numancia, 1 - Colegio Dioce

sano, 3
Almazán, 1 - Quintanar, 5
Centro Udaco, 1 - Peña Casti

lla, 4
Casa Social, 1 - Arandina, 3
San Esteban, 3 - Real Burgos, 1
Clasificación: Colegio Dioce

sano, 48 puntos; Real Burgos, 
41; Peña Castilla, 41; Vadillos, 
34; Quintanar, 33; Falencia, 33;

Navas de Oro, 13; Mozoncillo, 
10; Bemuy, 5.

Clasificación complicada de 
la esta competición, en la que 
cada jomada proporciona un 
nuevo líder. El ahora líder tiene 
jugado un partido más que sus 
inmediatos seguidores, por lo 
que la Copa mantiene el mismo 
interés cada semana.

San Esteban, 33; San Telmo, 31; 
Arandina, 31; Real Avila, 28; 
Deportiva, 27; Numancia, 22; 
Centro Udaco, 20; Grupo Río 
Vena, 18; Almazán, 13; Casa 
Social, 9.

Fase de ascenso: la jugarán 
Universidad de León (campeón 
del grupo B) y Colegio Diocesa
no (grupo A). Los partidos se 
disputarán los días 14 y 21 de 
este mes. Asciende sólo un equi
po a la Primera División Nacio
nal.

Descensos: Los cuatro últi
mos clasificados, Casa Social, 
Almazán, Río Vena y Centro 
Udaco. Puede haber un descenso 
más si el campeón de este grupo 
no consigue el ascenso.

El final de la liga ha deparado 
suerte dispar a los equipos sego- 
vianos. Mientras que Quintanar 
conseguía enderezar su rumbo y 
concluir en una meritoria quinta 
posición, Centro Udaco, en su 
primera aventura en esta compe
tición, no salvó la categoría. El 
C.P. Unami será quien ocupe su 
plaza en el grupo.

No fue nada complica
do para el Hogar Tapice
rías derrotar a Ferretería 
Marcial de Zamora, que 
llegó con los jugadores 
justos y no pudo evitar la 
goleada.

JAVIER MESA

No los tuvo el Hogar Tapice
rías para golear al conjunto de 
Zamora, que se presentó con los 
hombres justos, y que aguantó la 
primera parte el empate a cero e 
incluso tuvo oportunidades para 
abrir el marcador, aunque el Ho
gar tampoco se quedó corto en 
este aspecto, quedándose la pri
mera mitad en un cúmulo de des
propósitos ante el marco contra
rio. Ferretería Marcial, como 
decíamos antes, aguantó el cha
parrón como pudo, pero ya se 
preveía que en la segunda mitad 
se vendría abajo físicamente. Y 
así fue, aunque para ello colabo
rara el Hogar de forma definiti

Sanciones en el sala provincial. ANTONIO

------CUATRO AÑOS DE SANCION-------
____________________ ;______________________________________ JAVIER MESA

Ya anunciamos la pasada semana que el Comité de 
Competición de la Delegación de Fútbol Sala iba a tener 
trabajo tras los incidentes acaecidos en el encuentro de la 
Copa Delegación, que jugaban los equipos Puntales T. El 
Porrón y Atrio Bar. Un jugador del Puntales, José A. 
Martín Magdaleno, agredió en el transcurso del partido 
al colegiado Miguel Hernández, motivo por el cual hubo 
de suspender el encuentro. Ahora, el Comité de Competi
ción ha impuesto una sanción de cuatro años de inhabili
tación y privación de la licencia al citado jugador.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

va, al conseguir marcar en dos 
ocasiones en siete minutos. A 
partir de ese momento, el partido 
se acabó, y el marcador pudo ser 
más abultado si los segovianos 
no se hubieran empeñado en ha
cerlo demasiado bonito, pero 
con un resultado tan amplio era 
lo normal. Ahora, a esperar al 
Vinos Tierra de Aranda, conjun
to al que los segovianos deben de 
tener ganas tras los incidentes 
anormales que tuvo el partido de 
ida.

x— FICHA TECNICA —x
CANCHA: Pedro Delgado.

Alrededor de setenta personas.
RESULTADO: Hoaar Tapice

rías, 6 (Javier 2, Pablo, Segovla, 
Barranco y Nacho); Ferretería 
Marcial, 1 (Miguel).

FORMACIONES: HOGAR
TAPICERIAS: Santl, Segovla, Ba
rranco, Nacho y Félix; Pablo, Pe
dro, Cervlcón, Rafa y Javier.

FERRETERIA MARCIAL: Jo
sé, Garrido, Miguel, Vicente, Fé
lix, Viñas y Pablo.

ARBITROS: Varas y Balleste
ros.
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Induráin respondió a varios ataques y mantiene la maglia rosa de líder

El colombiano Herrera ganó en el Terminillo 
tras un fuerte demarraje en los últimos metros

El corredor colombiano Luis Alberto Herrera, 
del Ryalcao Postobón, se proclamó ayer vencedor 
de la décima etapa del Giro’92, tras coronar el

puerto del Terminillo en primera posición, y 
después de recorrer 209 kilómetros, desde La
tina, en 5 horas, 49 minutos y 46 segundos.

Terminillo (Italia) (Efe).— 
Herrera, que se mantuvo entre el 
grupo de favoritos durante los 17 
kilómetros de ascensión al Termi- 
nillo, de primera categoría, de 1.675 
metros de altitud, protagonizó un 
fuerte demarraje en los últimos me
tras y se adjudicó la victoria.

La etapa comenzó con un rit
mo muy fuerte, lo que hizo que 
la llegada se adelantase en casi 
una hora con respecto al horario 
previsto por la organización.

En el kilómetro 44, y después 
de que se anunciara el abandono 
del español Juan Llaneras (ON
CE) catorce kilómetros antes, 
por problemas estomacales, sal
tó del pelotón el australiano 
Alan Peiper (Tulip), quien en 
pocos minutos abrió un hueco 
importante. El australiano llegó 
a tener nueve minutos y medio 
de ventaja máxima poco después 

del paso por el “intergiro”, y 
mientras el gran grupo comenzó 
a reducir esta diferencia se 
comunicó el abandono de otro 
español, Pablo Moreno (Seur), 
en el kilómetro 126 de carrera.

Al paso por el alto de Castel- 
franco, 3® categoría, Peiper se 
mantenía primero, pero sólo a 56 
segundos de los italianos Ro
berto Conti (Ariostea) y Fabio 
Bordonali (Mercatone) que da
ban tiempo al grupo principal, 
mientras que el francés Armand 
De las Cuevas (Banesto) no pu
do mantener el ritmo del pelotón 
y se quedó atrás.

En el descenso y cuando el 
grupo estaba a punto de enfren
tarse a las primeras rampas de 
ascenso al Terminillo, Peiper fue 
neutralizado y el español Ramón 
González Anieta (Lotus Festi
na) intentó la escapada seguido 

del letón Piotre Ugrumov (Seur) 
que poco después logró enlazar 
y superarle. A cuatro kilómetros 
para la meta, el letón del Seur fue 
cazado por Conti, quien marchó 
en solitario hasta el último 
kilómetro. Mientras tanto, en el 
grupo en el que marchaba Mi
guel Induráin (Banesto) se pro
dujeron muchos ataques aunque 
ninguno prosperó, pero que sí 
sirvieron para fraccionar el gru
po. Así se llegó a los últimos mil 
metros con la neutralización de 
Conti y el ataque de Herrera, 
quien se impuso por dos segun
dos al grupo de cinco corredores 
entre los que estaba Induráin, 
quien mantuvo por octavo día la 
camiseta rosa de líder.

La undécima etapa del Gi
ro’92, entre las localidades de 
Montepulciano e Imola, de 233 
kilómetros es la segunda más

Miguel Induráin. ar c h iv o

larga de la prueba italiana y 
cuenta con dos puertos de segun
da categoría, los altos de 
Muraglione y de Trebbio.

Clasificaciones
Etapa: 1. Luis Alberto Herrera 

(Ryalcao), 5h 49:46; 2. Flavio 
Giupponi (Mercatone), a 2 sg.; 
3. Andrew Hampsten (Motoro
la), m.t.; 4. Marco Giovannetti 
(Gatorade), m.t.; 5. Miguel 
Induráin (Banesto), m.t.; 6. Ro
berto Conti (Ariostea), m.t.; 7. 
Claudio Chiappucci (Carrera) a 
30 sg.; 8. Gianni Faresin (Mo- 
bili), m.t.; 9. Franco Vona 
(Maglificio), m.L; 10. Laurent 
Fignon (Gatorade), a 35 sg.

General: 1. Miguel Induráin 
(Banesto), 43 h. 11:07; 2. Ro
berto Conti (Ariostea), a 59 sg.; 
3. Claudio Chiappucci (Carre
ra), a 1:56; 4. Luis Herrera 
(Ryalcao), a 2:03; 5. Marco 
Giovannetti (Gatorade), a 
2:07; 6. Andrew Hampsten 
(Motorola), a 2:42; 7. Zenon 
Jaskula (Maglificio), a 2:58; 8. 
Franco Vona (Maglificio), a 
2:59; 9. Gianni Faresin (Delmo- 
bili), a 4:01; 10. Massimiliano 
Lelli (Ariostea), a 4:27.

Equipos: 1. Gatorade, 
129:42:17. 2. GB Bianchi, a 
2:38; 3. Banesto, a 2:48.

Montaña: 1. Roberto Conti, 
25 puntos; 2. Giuseppe Cal- 
caterra, 17; 3. Luis A. Herrera, 
14.

lotería ((!!)) nacional
T £4^

13 de JUNIO
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Arantxa, en 
semifinales 
de Roland

París (Efe).— La española 
Arantxa Sánchez Vicario, cuarta 
favorita, cumplió un año más y 
se clasificó por tercera vez para 
las semifinales de Roland Ca
rros al vencer a la holandesa Ma
non Bollegraf por 6-2 y 6-3 en 
una hora y 11 minutos.

En el último partido de cuar
tos de final, la yugoslava Mónica 
Seles (1) avanzó a las semifina
les al derrotar a la estadounidene 
Jennifer Capriati (5) por 6-2 y 
6-2 en 61 minutos.

Tras estos resultados, las cua
tro primeras jugadoras del mun
do presentes en París se en
frentarán en semifinales, maña
na a partir de las 12:00 horas, 
con estos emparejamientos: 
Arantxa-Steffi Graf (GER, 2) y 
Seles-Gabriela Sabatini (ARG).

Manon Bollegraf, 57 del mun
do, no fue rival para la jugadora 
española que accede a las semi
finales sin haberse enfrentado 
todavía con una cabeza de serie.

La holandesa, que venció a 
Arantxa en el único enfrenta
miento anterior entre ambas, en 
el torneo de Singapur en 1986 
cuando la española tenía 14 
años, no pudo mantener el ritmo 
infernal del encuentro y sólo en 
el segundo set, cuando se ade
lantó 2-0 gracias a su presión en 
la red, logró ir por delante en el 
marcador.

Arantxa, con golpes muy 
profundos desde el fondo y po
cos errores, remató el encuentro 
con un juego en blanco y tendrá 
ahora una nueva oportunidad de 
enfrentarse a Steffi Graf, a quien 
siempre ha vencido en Roland 
Carros, en la final de 1989 y el 
pasado año cuando Arantxa hu
milló a la germana en semifina
les, por 6-0 y 6-2, aunque en el 
cómputo general Graf domina 
por 13-2.
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